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Prefacio 
 
Lee este libro desde el corazón, con cariño, sin juzgar lo 

que aquí hay escrito, puedes aprovechar esta información 
o desecharla. Como todo en la dualidad y en la vida, ¿tú 
eliges? … Sonríe. 

 
Todas las personas, sea cual fuere su ética, religión, 

filosofía, etnia, estatus o valores sociales, están protegidos 
por ángeles y arcángeles. Es indiferente que sientan el 
mundo del espíritu, tengan Fe o no. Cada vez que un Ser 
humano nace, un ángel es asignado a su cuidado y dos 
arcángeles a su custodia y protección. 

Este guía y compañero inspira y enseña, adaptando su 
vibración según varía la vibración de su ahijado, 
respetando su libre albedrío. 

Y al tiempo su propio ahijado es en sí un ángel en una 
experiencia humana. 

La humanidad ha ignorado esta información, que por 
alguna razón fue perdiéndose con su evolución material, 
hasta llegar al hombre convencional o moderno, con sus 
quehaceres cotidianos, rodeado de comodidades e 
ignorante del mundo espiritual que le rodea. 

Y estos Ángeles aún desconocidos para muchos de sus 
ahijados median a través de nosotros para que recordemos 
la esencia de lo que somos y deseamos aportar a este 
mundo dual y complejo. 
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Por si las tareas, ocupaciones o problemas que podemos 

tener en el mundo material fueran pocos, debemos saber 
que algunos de estos problemas podríamos heredarlos de 
aquellos que nos precedieron. Y al tiempo podemos 
vernos influenciados o no, por los espíritus o ancestros, 
que han desencarnado y aún no están en la Luz. 

Y que por motivos muy dispares se entretienen 
quedándose a nuestro alrededor. Interfiriendo en nuestro 
libre albedrío. Algo que los ángeles saben que se debe 
respetar pues así fue expresado por nuestro Creador. Al 
cual puedes llamar como desees, pero ellos le conocen 
como Él. El término “Él” que represente Todo.  
Muchos viven ignorando esta información, pero algunos 
recuerdan y escriben para que aquellos que vienen detrás 
recuerden quienes son. Desde el principio Él asignó 
esferas a cada uno de sus ángeles, y nacieron dos 
vertientes energéticas para educar a los nuevos ángeles 
cocreadores. El Amor Incondicional y El Odio. 

 
El Amor Incondicional educaría desde la inspiración, la 

compasión, el perdón, el cariño, la aceptación, el servicio, 
la humildad, la protección, el amor a los demás, el amor a 
uno mismo y la fe. “Positivos del Ser” 
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 El Odio educaría mediante la influencia, el juicio o 
prejuicios, el rencor, la negación, la codicia, la envidia, la 
dejadez, el odio a los demás, el odio a uno mismo y el más 
terrible, el miedo. “Negativos del Ser” 
 Estas dos escuelas convergieron en un entorno dual 
en condiciones hostiles para los ángeles, los cuales como 
humanos deberían recordar la sabiduría implícita en su 
propio espíritu. 

Y parecía fácil, cuando desde su lado observábamos 
como lo orquestaba todo, sabiendo que un día 
desearíamos ser como Él. Y así nos lo concedería siempre 
que recibiéramos la enseñanza de las dos escuelas e 
integrásemos la dualidad. 

¿Querías Ser un creador? … Sonríe. 
Para que sea más sencillo os presentaré a algunos de 

nuestros ángeles, les preguntaremos y responderán aquello 
que consideren importante. 

De esta forma nos transmitirán alguna pista sutil que 
pueda orientarnos, para descubrir que ángeles nos inspiran 
en nuestro día a día y cuales nos influyen.  
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Introducción y Prólogo 
 
Hola, mi nombre es Lorenzo, desde hace unos años 

dedico tiempo a sentir y escribir la información que 
percibo del mundo intangible, a esto le llaman 
canalización, muchos escritores han hecho esto mismo en 
el pasado, lo hacen actualmente y lo harán en el futuro. 

Sin pretender ser diferente, tan solo comparto estos 
escritos pasándolos a libros para que le sirva de 
orientación o inspiración a la persona que los lea. 

Con cariño desde el corazón, tan solo saludarte. 
Escribiré todo lo que sea inspirado que pueda ser útil que 

nos aporten los ángeles y arcángeles. 
 
Este libro no ha sido escrito para definir o aclarar el 

concepto de canalización. Nada de lo que escriba en este 
libro ha sido pensado para crear miedo o prejuicio alguno, 
lo que sientas al leer o recibir esta información es tuyo, 
exclusivamente interpretado por tu mente y tu espíritu. 

El autor, un servidor, no tiene los estudios necesarios 
para realizar un libro o escritos siguiendo las estrictas 
normas terrenales de expresión, por ello les escribo de 
forma campechana, tal cual, y les recuerdo que muchas de 
las cosas que escriba, tan solo me llegan, no proceden de 
un servidor. Si usted lee este libro o solo se fija 
exclusivamente en las formas de las reglas de expresión o 
escritura, tal vez se pierda su contenido. Un abrazo. 
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Sin más preludios empezamos. 
Adelante y Sonríe. 
Hace unos años que escucho y hablo con el mundo del 

espíritu, me definen como médium, aunque a mí 
personalmente me gusta definirme como sensitivo. 
Conocer las habilidades para inspirar, o las influencias 
que pueden tener sobre nosotros los ángeles, puede 
ayudarnos a solicitar su ayuda en momentos determinados 
de nuestra vida. 

Por ello encontrareis definiciones, nombres de ángeles, 
arcángeles descritos con sus cualidades y ejemplos de 
cómo pueden ayudarnos en nuestro día a día y en nuestra 
evolución espiritual, y conversaciones con los mismos. 

Cómo se comunican sutilmente con el entorno para que, 
si somos conscientes o no, tomemos las decisiones que 
consideremos correctas y estas condicionen los eventos 
futuros. 

Conociendo si son ángeles de amor incondicional o 
ángeles del miedo, podremos saber si nos han regido los 
unos o los otros, en nuestra inspiración para tomar 
decisiones en el día a día. 

En ningún momento se pretende expresar que ninguno 
de estos ángeles o arcángeles sea más o menos que otro, 
pertenezca a una energía u a otra. 

Aceptando que entre ellos son hermanos y se respetan. Y 
sabiendo que se intercambian mostrándonos su maestría 
según vayamos eligiendo con nuestros pensamientos, 
palabras, acciones y obras en nuestro libre albedrío. 
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SE TE BENDICE Y SALUDA 
 
Salve Amados 
Kodoish, Kodoish, Kodoish, Adonay, Tsebayoth 
Tal′i tha cu ′mi 
Urim, Thummim 
Urim, Thummim Ain Soph 
Meh Ayai- Hametim 
Ammi- Shaddai 
 
Salve Amados 
Santo, Santo, Santo es el Señor de las Huestes1 Angélicas 
Levántate y Despierta, 
Llamo a Nuestra Luz Interior y Perfección Divina, 
Llamo a Nuestra Luz Interior y Perfección Divino  
Absoluta, 
En el nombre de Dios Hijos míos Somos Amados y 
liberados de toda carga y ataduras, 
Somos Luz Eterna. 
Nosotros Somos el Pueblo de Dios. Despierta y sígueme. 

 
 

  

 
1 Huestes: Legiones Angélicas 
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Ángeles 
 
Según la percepción espiritual, educación, creencia, la 

persona podrá identificar a los Ángeles, tal cual les sienta 
en su mente y corazón. 

Los Ángeles tienen la habilidad de seleccionar en tu 
mente la información que tú puedas aceptar desde el 
cariño, el corazón y según tu vibración, para mostrarse 
con el sentimiento que elijan inspirarte en tu día a día. 

Un gran maestro, Alejandro, que conocí en la Alhambra 
de Granada, me pregunto:  

- En una ocasión conocí a una persona que explicaba los 
nombres de los ángeles para cada hora del día, para cada 
día, para cada semana, para cada mes.  
Lorenzo ¿cuántos ángeles hay? 

- Alejandro ayer cuando te escuchaba, nos hiciste una 
pregunta que decía ¿describir vuestra vida en la tierra, en 
5 minutos, luego en 3 min., luego en 1 min. 

Y tú nos contaste que en su día respondiendo a esta 
pregunta describiste la creación desde su origen, pasando 
por infinidad de experiencias de vida hasta ahora. 

Y para responderte te haría primero una pregunta: 
- ¿Cuál es la pregunta? 
- ¿Cuándo estábamos en aquel principio observándolo 
todo antes de que todo empezase, que éramos Alejandro? 
- Buena pregunta. 
- Ahora respóndeme a las dos preguntas. Mientras 
sonreíamos. 
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- Éramos ángeles Alejandro. 
- Sabrías decirme ¿Cuántos ángeles había allí?, te lo diré, 
había tantos como espíritus, tantos como personas 
conociste en tu camino desde el principio, tantos como 
espíritus nacieron en la Tierra y en todos los sistemas de 
planetas, tantos como seres vivos los pueblan y habitan. 
¿te lo puedes imaginar? 
 - Si. 
 - ¿Podríamos determinar un número? 
 - Uy, sonreía Alejandro. 
 - Me aventuraría a decir Eterno. Si lo aceptamos como 
número. 
 Mientras sonreíamos, y asentíamos ante el número 
eterno. Le di las gracias. 
 - Gracias por lo que haces Alejando, gracias por lo que 
compartes. Un abrazo.  
 Con esto solo quiero comentaros que es difícil elegir a 
los ángeles de los que deseo hablaros. 

Han sido identificados como mensajeros y guías, capaces 
de inspirar a sus ahijados la comunicación entre reinos y 
esferas. Los hay de todas las escuelas, aunque algunas de 
ellas sean un calvario en el mundo físico. Pero fueran 
como fueren saben quiénes somos, y están a nuestro lado, 
incluso cuando crees estar a solas. Aunque no sepas su 
nombre tu ángel responderá a tu llamado, y responderá le 
llames como le llames. Siempre responderá sutilmente, 
aprende su idioma, pues ellos no están para indicarnos 
todo lo que debemos hacer. 
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Sino para acompañarnos en este espacio de libertad dentro 
del libre albedrío que es la encarnación en la vida física y 
llegado el momento regresar de vuelta a casa. 

Un Ángel es un espíritu Libre que elige recorrer el 
camino de una vida como espíritu, o acompañar en el 
recorrido de la vida a un espíritu para inspirarle amor 
incondicional en su experiencia, es sencillo su mensaje: 
“Simplemente ama”. 

Mensajero incansable, compañero de batallas, siente lo 
que sientes, está para ayudarte en la vida y en el camino 
de regreso a la luz, paciente, comprensivo, guardián 
incansable, sensible y agradecido de acompañarte en 
todos los momentos de tu vida. 

Cuando se habla de Ángeles es normal que salga a 
colación el tema de las jerarquías angélicas. 

 
Primera jerarquía: serafines, querubines, tronos.  
Segunda jerarquía: dominaciones, virtudes, potestades. 
Tercera jerarquía: principados, arcángeles, ángeles. 
 
Tan solo quiero deciros que las jerarquías simplemente 

existen igual que en la tierra existen los oficios, para 
designar la labor de la que se encarga cada ángel o 
arcángel. 

No son rangos como se presupone en la tierra, sino 
simplemente el nombre que denomina a qué te dedicas en 
el servicio y plan de nuestro amado creador. 

Cada uno de ellos sabe que ninguno, es más, ni menos, 
que cualquiera de ellos, respeta el Libre albedrío y a todos 
los espíritus de la creación.  
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Arcángeles 
 
Los arcángeles, conocidos como los guardianes y 

guerreros de las esferas y reinos. Son en esencia la unión 
de dos ángeles en pura armonía y amor incondicional, que 
integraron la dualidad, formando un nuevo aspecto del Ser 
atemporal, eligiendo un rayo, sirviendo y respetando el 
libre albedrío, compartiendo sobre su escuela en la vida 
terrenal y espiritual. Pueden adaptar su vibración y 
camuflarse para pasar desapercibidos en la esfera 
energética que se muevan, para servir acorde al plan 
divino. 
Tienen potestad para intervenir cuando se falta a lo 

sagrado y se infringe el libre albedrío, donde hay uno 
están todos, pues tienen la habilidad de traer a sus 
hermanos instantáneamente a su posición: en un instante 
en su presencia estarían todas las tropas angélicas precisas 
para resolver y afrontar la situación. 
Aunque se les conoce como guerreros su verdadera 

fuerza radica en su Fe inquebrantable y amor a la 
totalidad, amor a Él. 
Para ellos el espíritu es sagrado y es parte de la totalidad, 

tienen la habilidad de crear sutilmente eventos en el 
tiempo, acceden a los registros sagrados del espíritu, 
sienten lo que sienten aquellos que les rodean, siempre 
esperan con paciencia el momento preciso para hacer su 
parte.  
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Se consagraron como aspectos a lo divino en el mismo 
instante que nacieron de Él. Y en ese instante se les asigna 
un nombre que expresa su vibración y una labor. Algunos 
de estos nombres son impronunciables para el Ser humano 
y por ello se fueron adaptando a los idiomas de las 
distintas zonas del planeta, además debemos saber que los 
arcángeles pueden tener asignado distintos oficios así que 
pueden ser al tiempo serafines, querubines, tronos, 
dominaciones, virtudes, potestades, 
principados, arcángeles, ángeles y cualquier ser vivo al 
tiempo, incluido el Ser humano. 

 
Un arcángel siempre encuentra la forma de superar la 

prueba que nuestra amada totalidad tenga a bien enseñarle 
en la esfera y vibración en la que se encuentre. 

Si mediante algún conocimiento un arcángel fuera 
herido, tiene la capacidad de regenerarse en el tiempo y 
cuando vuelva volverá con más fuerza pues aprenden de 
cada experiencia por dura que nos pudiera parecer, tiene la 
habilidad de encontrar la solución al problema. 

Cada uno incrementa su vibración mencionando su 
nombre y un mantra que construye en el instante, 
volviéndose decreto y potenciando la energía que el 
arcángel precise en ese instante. 

Protectores y guardianes de las puertas a la luz, caminos 
entre esferas de la totalidad, puertas que solo pueden 
atravesarse si sueltas las cargas que acumulaste en la 
vibración anterior, solo así puedes volver a la luz. 



Conversando con Arcángeles 

17 
 

Aquí algunos de sus nombres, pues hay un número 
eterno de arcángeles. Unos ejemplos de sus decretos los 
cuales usan para reafirmar su energía y antes de intervenir 
en el instante que sea preciso. 

 
 “Nuestro amor y fe en ti Padre es mi sustento, y por 

ello no ha lugar salvo a su amor en nuestro Ser, somos 
justicia, somos luz eterna.” 

Nosotros somos el arcángel Miguel. 
 
“Y cada vez que me golpees y caiga, me levantaré con 

más fuerza pues nosotros somos la fuerza, el amor y la 
misericordia de nuestro amado creador, con Él y en Él.” 

Nosotros somos el arcángel Gabriel. 
 
“Y nuestras manos serán las tuyas, y repararán todo 

daño, sanando y volviendo todo luz, pues son sus manos 
Padre y no las mías las que crean y sanan.” 

Nosotros somos el arcángel Rafael. 
 
“Mi llama es la suya Padre, con ella toda oscuridad 

será transmutada en luz y nos proveerá de todo sustento y 
amor que sea preciso en ese instante.” 

Nosotros somos el arcángel Uriel. 
 
“Nuestro corazón es sagrado, como nuestro espíritu en 

mí sea su luz y la de la Madre para poder amar sin 
condiciones mi amor es su amor.” 

Nosotros somos el arcángel Chamuel. 
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“Sea en mi la sabiduría sagrada del espíritu, es su 
sabiduría Padre usted expresa por nosotros lo que sea 
necesario en cada instante.” 

Nosotros somos el arcángel Jofiel. 
 
“Nuestro rayo de luz es su rayo Padre y en su presencia 

toda oscuridad no ha lugar, donde nosotros estemos su 
luz será presente y transmutará a luz todo”. 

Nosotros somos el arcángel Zadkiel. 
 
“Todo lo oculto será revelado pues somos su escriba 

nada es sin su saber nosotros guardamos todo lo que es y 
no es, ha sido y será, por escrito divino en su Luz 
Eterna.” 

Nosotros Somos el arcángel Metatron.  
 
“Llegado el momento te recordare tu sabiduría olvidada 

del mundo mágico de lo intangible, hasta que despiertes y 
seas bondadoso custodiaré tu magia interior, la que 
rebelará el camino de vuelta a casa.” 

Nosotros somos el arcángel Raziel. 
 
“Y si llegas a Creer en la oscuridad o siquiera pensar 

que eres oscuridad yo te enseñaré a temer la luz, te 
doblegaré con miedo, hasta que implores su nombre y 
solo ante Él recuperarás tu esencia.” 

Yo Soy el arcángel Samael, Lucero del Alba “Lucifer”. 
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¿Sorprendida o sorprendido por el último nombre? 
Acaso pensabas que un arcángel pierde su esencia, 

siempre trabaja en la Luz, pero su enseñanza está basada 
en el miedo y sufrimiento. ¿Alguna vez tuviste miedo? 

En ese instante dejaste de creer en Él, “Padre-Madre de 
todos”, Él lleva las riendas de nuestras vidas y nos provee 
de lo necesario, nuestra labor es aceptar esto y ser felices 
con lo que nos designe. Simplemente Amar. 

¿Los arcángeles pueden encarnar? 
Si, de hecho, son seres que encarnan en multitud de 

cuerpos al tiempo, por su vibración, pero no todas estas 
encarnaciones o egos tomaran consciencia de la esencia de 
su espíritu. 

De ahí que haya canalizaciones de los arcángeles a través 
de infinidad de sensitivos.  
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¿Cómo pueden ayudarnos … 
                                 … los ángeles y arcángeles? 
 
En el libro: “Hablemos de ángeles III. El camino hacia la 

Luz”, relaté casos con distintos espíritus y cómo es 
posible que los ángeles y arcángeles nos ayuden. La 
información que en este nuevo libro escribo es para 
conocer mejor a los ángeles y arcángeles. 

De cara a los médiums, sensitivos y trabajadores de la 
Luz hay que recordar que nuestro espíritu es igual al de 
los ángeles, que nadie es más que nadie, que esto no es 
una carrera, si tratamos con el mundo del espíritu los que 
fueran negativos en vida lo siguen siendo después. 

Los espíritus se encuentran en una octava superior a la 
física, “materia, 3D”, y convergen en la nuestra, pero no 
olvidéis que nosotros tenemos un espíritu propio, nada te 
limita salvo tus dudas y miedos, los negativos usaran estas 
dudas y miedos para bloquear tus habilidades, cuando 
dudes recurre a un maestro, “Jesús, Buda, etc.…”, a un 
ángel o a un arcángel. Piensa con el corazón y ahí tendrás 
a tu guía, él potenciará tu fe y encontrarás tu respuesta. 

 
“No vinimos a combatir a los negativos y afligidos, 

vinimos a recordarles su propia Luz, su punto de 
Amor, abriendo esa puerta a la luz que les permite 
volver a casa”. 

 
 
 



Conversando con Arcángeles 

21 
 

Rayos de Luz 
 
Las tonalidades, intensidad y vibración de los rayos son 

innumerables, prácticamente infinitas. 
Aunque podemos encontrar a un ángel o arcángel 

especializado y perteneciente a un rayo concreto, este 
puede ejercer en otro rayo. Pues a lo largo de las distintas 
edades de la tierra y los universos, este puede haber 
ejercido en otro rayo aparte del de su potestad u origen, 
por ello no es raro encontrar en distintas culturas y 
escuelas espirituales, que un ángel o arcángel trabaje en 
un rayo con un color distinto al de su potestad. 

Normalmente su rayo de origen es su potestad y cada 
rayo es representativo de sus virtudes, cualidades y 
ocupaciones, asignadas por Él. 

 
Rayo Amarillo 
 
Jofiel y Cristina arcángeles del Rayo de la Sabiduría 

divina. Guardianes de la Sabiduría del todo, el corazón de 
la Totalidad. Para todos los servidores de la luz es una 
bendición aceptar y recibir el rayo Amarillo Dorado. 

Cristina, procede de Cristo, espíritu noble, ayuda a 
integrar la información. Potencia tu conexión con tu 
espíritu. Comunicadora y custodia el sonido. 

Este rayo potencia la sabiduría, inteligencia, iluminación, 
observación, intuición, ingenio, comprensión, sensatez y 
discernimiento. 
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Rayo Blanco 
 
Gabriel y Esperanza arcángeles del Rayo blanco de 

pureza, custodios de los portales de ascensión y portales a 
la Luz, guardianes del elemento agua. 

El mensajero, incansable, si lo golpean vuelve a 
levantarse, durante el no tiempo prometió al altísimo 
eterno que preguntaría una y otra vez; “¿Quieres hoy 
volver a la Luz?”, hasta que todos sus hermanos vuelvan a 
casa. 

Un día Gabriel fue enviado a recoger a dos ángeles y 
llevarlos ante Él. Era el tiempo de Enoc, sus corazones 
eran puros y su amor incondicional genuino, se les 
consagró en la Luz Eterna y como Arcángeles custodian la 
Sabiduría del Espíritu en la biblioteca Eterna. Así 
nacieron Metatron y Sandalfone, maestros arcangélicos de 
la tierra, guardianes y protectores de la sabiduría del 
espíritu. Sirven en el rayo Blanco y Dorado. 

 
Esperanza, custodia de la espada del eterno, ¿que sería 

del mundo sin Esperanza?, protectora de los niños, de la 
tierra y de los cielos. Compañera de Gabriel, ella guardó 
la espada eterna de Gabriel, conocida como “la Mano de 
Dios”, tras la primera batalla Angelica y entregó a Gabriel 
la montura alada Haizun. 

Este rayo potencia la pureza, ascensión, resurrección, 
arte, visitación, belleza, invisibilidad y disciplina. 
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Rayo Azul 
 
Miguel y Fe arcángeles potestades de justicia divina, 

guardianes del espíritu y la vida. 
Miguel gemelo de Gabriel, Angel de la justicia divina, 

protector del inocente, potenciador de la fe, liberador de 
cadenas. ¿Si tu existencia fue una injusticia? Miguel 
puede enseñarte a servir en el Rayo azul de la justicia con 
amor incondicional. Representa la fortaleza 
inquebrantable de la fe a Él, tal es que los que perdieron la 
fe le llaman “Quién es como Él” o ”Quién es como Dios”. 

Fe compañera de Miguel, potenciadora y guardiana de la 
humildad y compasión misericordiosa de tu espíritu. 
Inspira a la Creación. 

Fe, nuestros sabios y científicos, nuestra evolución en 
todas las áreas de la ciencia física y espiritual, no habrían 
tenido éxito sin Fe, el inventor e investigador tiene fe en 
lo que estudia para encontrar la solución y crear. 

Este rayo potencia si eres humilde la bondad, principios, 
voluntad, fe, fuerza, entusiasmo, protección, poder. Y si 
fueras orgulloso te imparte justicia. 
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Rayo Verde 
 
Rafael y Maria arcángeles sanadores, guardianes del 

elemento aire. 
Rafael sanador, restaurador de energía, proveedor de 

sustento vital físico y espiritual, guardianes del elemento 
aire. Potencia el don de la sanación, patrón de aquellos 
que trabajan y sirven en la sanación de los cuerpos físicos 
o espirituales. Puede usar cualquier elemento para sanar. 

Maria, madre de Jesús, reconforta y transmuta el dolor 
del mundo, sana y desintegra las envidias, y sentimientos 
negativos, potencia la Fe. 

Tiene la capacidad de reestablecer al afligido: “He 
impartir esperanza”. 

Este rayo potencia la verdad, la vida, la curación, 
consagración, concentración, ciencia y armonía. 

 
Rayo Rojo 
 
Uriel y Aurora arcángeles del elemento fuego y el amor 

propio del Ser. Uriel sanador de causas imposibles, 
potencia la pureza del fuego del espíritu, la llama eterna 
elimina toda impureza de tu Ser, capaz de desintegrar toda 
energía mal calificada y transformar en luz a cualquier 
Ser. Protector de elementales creadores, guardián de los 
mundos mágicos. Aurora Elemental del aire, creadora de 
cielos y paisajes, potencia el bienestar y reconforta. Este 
rayo potencia la provisión, paz, suministro, gracia, 
devoción, misticismo, serenidad y tranquilidad. 
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Rayo Rosa 
 
Chamuel y Caridad arcángeles del amor incondicional a 

la totalidad del Ser. Todos los espíritus que sirven en el 
Rayo rosa tienen el don de la comprensión y compasión, 
reconfortan a los demás con su presencia, potencian el 
amor y el servicio a los demás. 

Caridad, ¿que sería del mundo sin la caridad y el servicio 
hacia el prójimo?, la verdadera caridad sin pedir nada a 
cambio es capaz de reconfortar el espíritu quebrantado y 
potenciar la luz, la claridad y el amor incondicional. 

Este rayo potencia el amor divino, cohesión, 
sensibilidad, gratitud, diplomacia, actividad, tolerancia, 
adoración, caridad, servicio y humildad. 

 
Rayo Violeta 
 
Zadkiel y Amatista, arcángeles transformadores de 

mundos, transformadores de materia en luz. 
Zadkiel alquimista de la luz, capaz de crear luz y 

transformar en luz toda energía mal calificada. Guardián 
de los sueños, custodio de la rejilla magnética que une 
todo guardián del elemento tierra. 

Amatista creadora de esferas físicas, estrellas, planetas, 
astros, etc. Regula el sueño y la energía vital, transforma 
en vida la energía y la luz, protectora del elemento tierra. 

Este rayo potencia la libertad, ritmo, invocación, perdón, 
compasión, misericordia, transmutación, magia, liberación 
y solemnidad. 
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Rayo Índigo 
 
Raziel y Gracia, guardianes de los mundos mágicos, 

custodios de los Seres de luz anteriores a la humanidad. 
Raziel entregó a Noé el libro que muestra la sabiduría 

del espíritu de luz para que el Ser pueda expresarse en la 
tierra como en los cielos. Guardian del reino elemental. 

Gracia, ¿qué sería de los humildes sin la gracia divina?, 
guardiana de la pureza del espíritu, potenciadora de la 
gracia divina sanadora, guía de los justos. 

Este rayo potencia la intuición, clariaudiencia, 
clarividencia, comprensión, integración, aceptación y 
asimilación. 

 
Rayo Naranja 
 
Samael y Lilith, arcángeles del orgullo, el miedo, la 

duda, potenciadores de la ira, la venganza, los prejuicios y 
cualquier sentimiento negativo del Ser, tienen intolerancia 
al Amor Incondicional. Regentes de aquellos que no 
deseaban que la humanidad existiera, les denomino “los 
Aza”, son aquellos que su nombre empieza por Aza, con 
cualidades más nefastas. 

Samael, creado para doblegar el orgullo de aquel que 
pueda pensar ser como Dios u oscuridad, más que nadie o 
negar su propia Luz. Guardián de los umbrales, regente de 
los micro infiernos y laberintos que el Ser puede crear 
cuando no se cree merecedor de la Luz. 
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Lilith belleza potenciadora de la independencia a 
cualquier precio, guardiana de los rituales y ceremonias de 
los que piden con ego, enseña a través del dolor. 

Esta pareja te llevará con gusto a un infierno Eterno si tu 
Ser lo precisa. Este rayo potencia el orgullo, placer sin 
límites, indiferencia, supervivencia a cualquier precio, 
venganza, ira, subyugación y miedo, entre muchas 
cualidades y sentimientos negativos. 

Aún tienen influencia en los seres humanos, recomiendo 
Ser conscientes y prescindir de sus enseñanzas, pues éstas 
llevaron a la humanidad a cometer atrocidades y bloquean 
la evolución de la luz del espíritu humano. 

Las personas dolidas, vengativas y maltratadas pueden 
llegar a elegir a éstos con falsas promesas de una vida 
física llena de opulencia, excesos y el resultado final de ir 
a un umbral. Libre albedrío. 
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  Gabriel: Ángel Comunicador y mediador, noveno 
custodio de las puertas a la Luz, observador, encuentra el 
origen y la solución. Inspira a la santidad del espíritu y el 
amor incondicional mediante la Misericordia Divina. 
Como Arcángel tiene acceso a todos los artefactos y 
sabiduría divina, puede aplicar la Mano de Dios si Él o 
Miguel se lo piden. 

 
Conversando con Gabriel 
 

- Hola Gabriel. 
- Hola. 
- Un día una persona me dijo que no creía en los Ángeles y 

tu respondiste: 
“No importa, los Ángeles sí creen en ti, ¿Por qué tu no?” 

- ¿Lo recuerdas? 
- Sí. 
- ¿Cuéntanos cosas sobre los Ángeles? 
- Los ángeles nacimos de Él. Decidió crearnos y desde ese 

instante nos asignó tareas, mientras nos mantenemos en la 
esfera del Todo y en existencia de Luz, le servimos 
creando bajo sus instrucciones, esferas, reinos, escuelas, 
moradas como una vez se les mencionase. 
Nuestra existencia se basa en la plenitud de Servir, pero 
esto es complicado de entender en el mundo físico, y más 
en un mundo como la Tierra, donde todavía no es 
valorado aquel que sirve a los demás. 
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Los ángeles somos una gran familia y cuando creamos 
mundos, a algunos se nos encomienda nacer en ellos, 
para llevar consciencia y luz a las nuevas esferas. Hemos 
encarnado en todos los mundos habitados, físicos, 
sutiles, intangibles, espirituales, energéticos, etc. Muchos 
de ellos invisibles para el ser humano, o, mejor dicho, 
invisibles para la percepción y consciencia humana 
actual. 

- ¿Entonces también habéis nacido en la tierra? 
- Sí. 
- ¿Cómo funciona vuestra labor? 
- Te encanta preguntar. 
- Sí. 
- Verás: tras crear nuevas esferas y seleccionar cuales de 

ellas contendrán vida, primero se habitan los mundos 
sutiles y conscientes, que contienen dichas esferas, 
después se interviene, incluso pueden intervenir seres 
conscientes de otras esferas que ya evolucionaron en la 
luz. Todo está en la Luz y en el mundo del espíritu. Los 
primeros en encarnar son los supervivientes, 
depredadores, los Ángeles tienen muchos gremios y el 
gremio que enseña en base al sufrimiento, fue el primero 
en encarnar en la tierra. 
Tal fue su impacto que Él decidió poco a poco ir 
enviando Ángeles justos y compasivos, de no ser así la 
enseñanza del dolor, miedo, orgullo e ira destruiría el 
planeta y la vida, de la esfera habitada.  
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Así que, a pesar de la dureza inicial de los hermanos más 
polémicos, van llegando el resto de enseñanzas y el 
mundo va evolucionando, familias completas de Ángeles 
“espíritus” van naciendo y ocupando el planeta, todas las 
escuelas cósmicas, materiales y espirituales, envían 
espíritus para ayudar en la nueva creación, y poco a poco, 
con lo que llamáis tiempo, los espíritus van encarnado y 
reencarnando, madurando y conociendo todo, pues un día 
tendrán que encargarse de la evolución de una nueva 
esfera. 

- Lo que llamamos tiempo, ¿acaso no tenéis tiempo, no 
conocéis el tiempo? 

- Estamos en un estado de existencia atemporal, todo 
sucede en el mismo instante hasta la eternidad, no existe 
el tiempo lineal aquí. 

- Interesante, y cuando las familias espirituales de un 
planeta maduran y se vuelven conscientes, ¿qué sucede 
con los primeros que llegaron? 

- Cuando se alcanza lo que denominasteis masa crítica la 
mayoría de los espíritus se adaptan a la nueva consciencia, 
a la nueva vibración. Aquellos que eran maestros de la 
parte más dura del aprendizaje evolucionan con el 
conjunto de espíritus del planeta y cambian de rayo a una 
escuela acorde a su nueva compasión y misericordia. Pero 
siempre hay un gremio que es más terco, en el instante en 
que la masa crítica es consciente, los nuevos mensajeros 
que encarnan pasan por portales intangibles a estos 
gremios de espíritus a la luz. 
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Yendo de este a nuevos mundos donde se repite el 
proceso, para los nuevos Ángeles y espíritus que desean 
empezar o repetir, si podemos expresarlo como 
educación, el ser, amor incondicional, humildad, 
misericordia y otras virtudes en la Luz. 

- ¿Entonces existen mundos peores a la Tierra? 
- Si, aunque nada es mejor o peor, es tan solo cuestión de 

evolución, educación y experiencia. Los espíritus 
inconscientes sólo entienden del yo, el individualismo, la 
competencia, la lucha incesante y esto lleva a una 
evolución muy lenta respecto a los mundos donde son 
conscientes y comparten, cooperan, ya no compiten, se 
ayudan y comprenden unos a otros. 

- ¿Hay más mundos habitados? 
- Sí, aunque se pusieron lo suficientemente separados 

físicamente hablando, los unos de los otros para que 
unos no interrumpieran el proceso de otros, normalmente 
cuando los seres vivos desarrollan la tecnología y 
espiritualidad adecuada para viajar entre mundos 
habitados, han alcanzado un grado de madurez espiritual. 

- ¿Y los más difíciles? 
- Con su grado de competencia, orgullo, egoísmo y miedo, 

suelen consumir el mundo que habitan y perecen, luchan 
hasta auto extinguirse. 

- ¿Algunos consiguen sobrevivir? 
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- Pueden, pero terminan extinguiéndose, aunque lleguen a 
otro mundo, enseñan y hacen lo mismo, cuando maltratas 
a los demás, estos terminan revelándose y existe una 
rebelión silenciosa en los mundos intangibles de tránsito 
ligados a los mundos en evolución o con dualidad, 
recuerda cuando hablo de evolución, no me refiero solo a 
la evolución física, sino también se requiere de una 
consciencia y evolución espiritual. Cuando un Ser de otro 
mundo dual llega al nuevo mundo dual, y allí perece, pues 
repite su sabiduría de odio, orgullos y competencia, 
cuando desencarna, “muere su cuerpo físico”, su espíritu 
queda ligado al nuevo mundo y allí reencarnará y 
madurará junto a la suerte que corre la vida de este nuevo 
mundo con la visita recibida. Su espíritu se regirá a las 
normas no escritas de este universo o mundo que venía a 
conquistar. 

- Entonces, ¿están atrapados en el mundo que pretendían 
conquistar? 

- Si, atrapados y olvidados, corriendo la suerte de este 
mundo que querían conquistar. 

- ¿Se puede viajar espiritualmente? 
- Si, de hecho, la tecnología que pliega el espacio requiere 

de una madurez y evolución espiritual, sólo el espíritu es 
capaz de plegar el espacio en un instante, y sólo éste tiene 
la capacidad de llevar consigo materia de un lugar a otro. 
Si encontrasen algún vehículo capaz de realizar esta 
operación, sólo podrían usarlo como vehículo. 
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Pues carecen de la evolución espiritual para que su 
cuerpo físico pliegue el espacio, aunque su espíritu viaje 
en astral. 

- ¿Y si la visita a un mundo es de seres más 
evolucionados? 

- En ese caso el mundo visitado ya ha alcanzó la masa 
crítica consciente y entonces pueden recibir ayuda u 
orientación de sus hermanos mayores. 

- ¿Cómo terminan los espíritus que no se adaptan a 
evolucionar? 

- Termina su encarnación en el mundo físico donde esté y 
cuando pasa la zona astral de tránsito suele entorpecer la 
vida física de los demás espíritus, hasta que lleguen los 
conscientes o guardianes, estos generan las puertas hacia 
la luz y mundos nuevos y estos espíritus son conducidos 
a dichos mundos. Allí vuelta a empezar. 

- ¿Y si no quieren evolucionar? 
- No hay problema, Él creo esferas eternamente, aún no se 

vislumbra siquiera la eternidad que creó, imagina multi 
universos sin fin, que se extienden en todo lo que Él es. 

- ¿Vamos que siempre hay un planeta dónde puedan 
cagar? 

- Jajaja, Ea, ¿te enojas? 
- No, pero qué cabezones. 
- Un pelín, jajaja. 
- ¿Cómo, vivimos en Él? 
- Sí. 
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- Es por eso por lo que nos resulta tan difícil sentirle o 
verle. 

- Tal vez. Sonreía Gabriel. 
- Gabriel podrías compartirnos un decreto para la 

elevación de estos espíritus más afligidos, cabezones o 
difíciles. 

- Por supuesto, te comentaré el método y decreto de “La 
Esfera de Elevación Angélica”, en cualquier momento o 
cualquier persona puede usarlo, bajo la supervisión del 
Arcángel Miguel y Jesús, sobre todo los médiums y 
sensitivos que perciban presencias de espíritus afligidos 
o quebrantados. Bien sea por su propia ignorancia o 
situación, o por estar siendo usados por personas que no 
usan bien sus dones en servicio a la luz y esclavizan a 
espíritus para sus bajas pasiones, comodidad o 
propósitos terrenales, amarres, etc. Ignorantes del daño 
que se están causando así mismos y a sus hermanos 
espíritus. En estos casos es recomendable decretar una 
esfera de elevación angélica con este decreto. Se puede 
hacer en él sitio o a distancia, con las personas que estén 
detectando estas molestias, con lugares, a amistades, 
personas afligidas, etc. En meditación y en oración 
consciente, de palabra o como intuyas. 
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Decreto: “La Esfera de Elevación Angélica” 
 
“Amados Arcángeles, amado Miguel, solicito tu 
presencia a mi lado, decreto la creación de las esferas 
de luz para elevación que sean precisas, con epicentro 
donde me encuentro, e igualmente donde se 
encuentren mis familiares, con un radio de doscientos 
metros a la redonda en éste y en todos los planos 
donde nos encontremos, amados ancestros ya en la 
luz, amados arcángeles, amado Jesús, amados santos 
y maestros, a todo ser de luz disponible, atender a 
todo espíritu afligido o de baja vibración que se 
encuentre en dichas esferas, ocupad las mismas con 
vuestra presencia, a su vez solicito la asistencia de 
todos los familiares ya en luz de dichos espíritus, y 
que este servicio y esfera se mantenga hasta que el 
último espíritu de baja vibración sea elevado. Y que 
se extienda esta elevación a todos los familiares de 
dichos espíritus atendidos que aún no hayan sido 
elevados, para que todos puedan partir hacia la luz. 
Gracias amados que así es en el nombre de nuestro 
creador. Amen. Gracias, Gracias, Gracias.” 
 

- ¿Por qué hablan de vosotros como mitología en todas las 
culturas de la tierra? 

- Verás, en la tierra intervinieron muchos gremios como 
ya te dije, algunos difíciles y otros más conscientes, tal 
como se hace en otros mundos. 



Conversando con Arcángeles 

37 
 

Y muchos que ya habían vivido en otras esferas nacieron 
aquí, aunque el sistema del velo, la encarnación ósea, 
vuestro cuerpo físico, dificulta el acceso a la información 
de la base de sabiduría del espíritu, algunos encarnados 
conectan y van transcribiendo y trayendo costumbres 
físicas y sabiduría que pertenecen a otros mundos. Así los 
distintos pueblos de la tierra fueron conectando con su 
escuela física y espiritual, y mediante la evolución 
espiritual, vida tras vida escribieron lo que llamáis ciencia 
ficción, religiones, filosofías, ciencia, medicina, etc., en 
muchas ocasiones son recuerdos del espíritu que vivió en 
otras esferas, físicas o sutiles y todo esto es traído a la 
tierra, mundo en evolución, llegando al punto crítico a la 
masa crítica, donde ya no habrá un retroceso, como os 
sucediera en otras ocasiones. 

- ¿Entonces algunos están aquí repitiendo? 
- Sí, pero lo importante no es si son o no repetidores, es si 

ya maduraron conscientemente lo suficiente para poder 
habitar mundos sutiles o físicos donde no hay dualidad y 
si la hay ya son inmunes. Incluyendo a este mundo 
llegado el momento. 

- O sea, ¿si no evolucionamos física y espiritualmente, 
seguiremos naciendo en mundos duales? 

- Así es. 
- ¿Y porque no podemos nacer en mundos más 

evolucionados tal como somos ahora? 
- En esos mundos ya no existen el orgullo, los prejuicios, el 

miedo, la envidia, la ira. 
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Son mundos basados en la armonía, misericordia, 
comprensión y vibración del amor incondicional. 

- ¿Qué pasaría si intentásemos nacer allí, o si fuera 
posible? 

- Por vuestra vibración, densidad, seríais el equivalente a 
una estatua. 

- ¿Cuánto tiempo vivimos allí una vez lo logramos? 
- Cuando lográis la ascensión si elegís un mundo físico 

podéis vivir y evolucionar allí periodos de hasta 10.000 
de vuestros años, y si elegís mundos sutiles, no hay 
tiempo, podéis vivir allí eternamente o hasta que decidís 
muchas otras funciones que allí existen. 

- Entonces, ¿en los mundos físicos aún se muere, aunque 
sean más evolucionados? 

- Mientras Gabriel sonríe dice: A estas alturas tú sabes que 
la muerte no existe, el espíritu siempre sobrevive y sigue 
viviendo en otras esferas de existencia. Es su cuerpo 
físico el que está diseñado para deteriorarse en el tiempo, 
“morir”, y de esta forma un ser destructivo guiado por su 
ego no duraría para siempre. 

- Si, pero quería oírtelo decir una vez más. O sea que nos 
preparan para vivir en mundos más misericordiosos, y 
compasivos. 

- Sí. 
- ¿Cuántos lo lograrán en la tierra? 
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- Te sorprendería, las nuevas generaciones que están 
naciendo y que nacerán serán prácticamente Ángeles 
conscientes, las viejas costumbres desencarnarán, tendrán 
cuerpos más sanos. 
Y los que aún procesen las viejas costumbres enfermarán 
de forma natural por vibración y dejarán el planeta, siendo 
dirigidos a nuevos mundos. O teniendo la posibilidad de 
nacer si se adaptan a la nueva energía. 

- ¿Cuántas veces ha sucedido esto en la Tierra? 
- Esta es la sexta vez. 
- ¿Qué sucedió, anteriormente? ¿lo lograron? 
- Muy pocos lo lograron y el resto se extinguieron 

físicamente hablando, en cada ciclo el planeta puede 
transformarse y la vida vuelve a crear estructuras nuevas, 
los espíritus siguen encarnando y empiezan de cero y poco 
a poco vuelve a llegar de nuevo ese instante crítico. 

- Gracias por contestar a mis preguntas incesantes. 
- Necesitabas claridad y entendimiento, eres de mente 

inquieta y preguntas por todo. 
- ¿Te molesta? 
- No, me encanta. 
- Te trato como a un hermano, ¿eso tampoco te molesta? 
- No, tampoco me molesta. Sonríe Gabriel. 
- Tenía ganas de escribir las largas conversaciones que 

tenemos. 
- Si, lo sé. Sigue sonriendo Gabriel. 
- Sobre las religiones del planeta, ¿cuál es la correcta? 
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- Verás: todas tienen una parte de verdad y una parte de 
dualidad, y la suma de la sabiduría que hay en ellas 
junto a todo lo que existe, filosofía, ciencia, etc. que no 
sean religiones, se aproxima a la verdad relativa de este 
mundo. La verdad relativa es que, es un camino 
limitado. El espíritu de Luz no puede verse limitado por 
un camino, tiene la libertad de recorrerlos todos y 
aprender de la experiencia. El que hoy es budista, fue 
hebreo, o cristiano, o ateo, o físico, e ignorante, 
científico, etc. Los recorrerá todos. Si el ser humano es 
curioso, el espíritu, es más. 

- ¿Entonces son caminos? 
- Sí y todo camino tiene unos límites, pero si te sales del 

camino hay mucho más. Mira la senda de un monte, si 
te sales del camino descubres muchas cosas, aunque por 
la senda vas al mismo sitio y más cómodo, la 
experiencia de descubrir se hace más plena sea fácil o 
difícil. Además, todo lo que ideásteis en la tierra es 
canalizado y pasado a enseñanzas por el intérprete que 
lo transcribe, pero nada se puede tomar como verdad 
absoluta o único camino, tan solo interpretaciones de la 
verdad del espíritu, aprendiendo y respetando a los 
demás. Los rituales, religiones, filosofías, ciencias, etc. 
los inventasteis aquí para dar explicaciones relativas a 
la verdad. 

- ¿Cuál es la verdad? 
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- Mientras sonríe, un sabio terrenal decía el tiempo es 
relativo, la verdad también es relativa, para contestarte, 
te preguntaré: ¿Dónde crees que vivirás más tiempo? 

- ¿Es una pregunta con trampa? 
- Sí. 
- Ya nos vamos conociendo. 
- Responde, ¿Dónde crees que vivirás más tiempo? 

¿Dónde crees que vivirás más? 
- Ahora me gusta más la pregunta. Bueno lógicamente 

viviré más tiempo en los mundos físicos, pues el tiempo 
en si no existe en los mundos sutiles, pero claro, viviré 
mucho más en los mundos sutiles pues allí es donde 
estaré en la eternidad. Aunque también pienso que 
viviré siempre en el mundo del espíritu, siendo la suma 
de los dos el mundo del espíritu. Así que nuestro estado 
natural es vivir en mundos sutiles en la eternidad del 
mundo del espíritu.  

- ¡Vaya como se nota el filtro lógico! Sonreía Gabriel. 
- ¿Es duro todo lo que hemos vivido hasta ahora? 
- Es y ha sido necesario para poder llegar a este punto, si 

no hubierais vivido todo lo que os sucedió, no seríais lo 
que sois ahora. Habrá sido difícil, pero, gracias a todos 
los que os precedieron, a todos los que intervinieron 
desde el principio, hoy la humanidad alcanza el punto 
de consciencia crítico, donde podrá dar un paso más. 
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- ¿Es cierto que esta vez lo lograremos? Pregunto mientas 
sollozo, al ver secuencias del camino recorrido. 

- Sí, estoy convencido de que así es. 
- Gracias. 
- Eleva la gratitud a Él. 
- Gracias amado creador, por asignarnos a nuestros 

hermanos que nos han cuidado desde el comienzo y que 
nos inspiran para dar el siguiente paso. 

- Eso es, recuerda que yo sirvo y soy uno más, aunque 
cuenten muchas hazañas en la tierra, soy uno más que le 
sirve, tal como vosotros lo sois y seréis. 

- ¿Existe el mal en la tierra por la dualidad? 
- ¿Qué es el mal para ti? 
- En mi opinión cuando se manifiesta algo que hace daño 

a ti o al otro. 
- Sí, ¿Pero que se daña?, porque puede que tan solo se 

duela el ego del otro, cuando la actitud de tus hermanos 
no te gusta, en cierto modo se duele tu ego y esto te 
enseña que aún no amas incondicionalmente al otro. 

- Interesante, sigue por favor. 
- Cuando un niño nace, ¿Dime es malo o es bueno?, ¿Qué 

determina que vaya a ser un ser humano de bien o de 
mal? 
¿Qué hace que este niño o niña sea un maestro espiritual, 
o dictador, o presidente, o médico? 

- ¿Su educación y su entorno? 
- Exacto, pero además añadiría las costumbres de la zona 

donde elija vivir.  
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Cuando el ser humano es educado para competir en vez de 
compartir, está toda la vida enfrentado a sus hermanos, 
compitiendo, solo ve sus necesidades y las antepone a lo 
demás, ¿esto es el bien?, lo que habéis creado con la 
sociedad en la que vives, ¿es el bien, y lo que se oponga 
es el mal? 
¿Fue creada esta sociedad, sin codicia, sin orgullo, sin 
egoísmo?, ¿fue creada sin competencia?, ¿se ideó para 
compartir, para que no le faltase a nadie nada de su 
necesidad innata primordial, comer y tener un techo dónde 
dormir? 

- No lo hemos conseguido aún, pues aún hay hambre y 
personas sin un hogar en el mundo. 

- La dualidad te da la posibilidad de elegir, si competir o 
compartir, pero creasteis una sociedad sustentada por la 
corrupción y la codicia de la competencia, crearon un 
sistema para hacer dinero y obreros, no pensaron en las 
necesidades básicas, para tenerlas os esclavizáis en el 
mismo sistema que creasteis y ahora dependéis de ese 
sistema. Pero las nuevas generaciones introducirán 
cambios. 

- ¿Pero es que a nadie le gusta trabajar? 
- ¿Trabajar o servir? 
- ¿Cómo? 
- Si, imagina una sociedad que sirviera a la sociedad, que 

cada persona tuviera lo necesario cada día para comer y 
dormir bajo techo. 
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Pero a cambio: cada día, cada persona dedicaría cuatro 
horas de su tiempo diario a servir a los demás. 

- ¿Y cómo tendrías otras cosas? 
- Sirviendo más, para tener un vehículo servirías 6 horas, 

para tener más cosas servirías 8 horas. 
El que no hace nada tendría lo justo y dedicaría 4 horas a 
servir a los demás, estableciendo turnos. Y el que 
necesitase tener más, serviría más horas. 

- Parece una utopía. 
- Ya, claro, os educaron para competir no para compartir. 

¿Dime qué pensarías si vieras una persona que tiene una 
mansión y tres vehículos? 

- Que dedicaría mucho tiempo a los demás y se hizo 
merecedor de ello. 

- ¿Y ahora en esta sociedad que piensas? 
- “Que esto sea sólo una observación y no un juicio o 

prejuicio”. Que como no le tocase la lotería, tal vez 
explotó a los demás, haciendo tratos a precios 
desorbitados y sacando beneficios, mediante el comercio 
o ¿tal vez es corrupto? Pues solo unos pocos se lo 
trabajaron realmente. 

- Todo se cobra en este mundo. 
- Sí. 
- Y en el que sugería. 
- Parece un mundo de conjunto, las necesidades básicas 

son cubiertas a cambio de servir y el que más tiene más 
sirve. Es distinto. 

- Y si te dijera que ese mundo existe. 
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- ¿En serio? 
- No lo crees pues fuiste educado en una sociedad que 

compite, y ha de ganar al precio que sea, sólo piensa en el 
beneficio propio, desde los que os rigen hasta la persona 
de a pie. 

- No todos son así. 
- Gracias a Dios, no todos son así. 
- Somos más orgullosos de lo que me imaginaba o 

comprendía. “Que sea tan solo una observación”. 
- La comprensión y la luz dan claridad al mundo. 
- Antes comentaste sobre las escuelas espirituales y físicas. 

¿A qué te referías? 
- Bueno verás existe un lugar donde se guarda todo el 

recorrido de un espíritu, y es el espíritu en sí, que está 
unido a Él al ser parte de Él. En tu espíritu guardas la 
sabiduría de cada escuela física conocida, de cada vida y 
de cada escuela espiritual recorrida, religión, filosofía, 
ciencia, doctrina, valores, etc. 

- Ósea, ¿la vida en sí es una escuela física? 
- Sí. 
- Y las distintas culturas, filosofías, valores, religiones, 

disciplinas, ¿son escuelas espirituales? 
- Si. 
- Y qué pasaría si nos hacemos conscientes de ellas. 
- ¿Y por qué piensas que no lo sois? 
- Bueno pienso que lo vamos siendo poco a poco, pero aún 

me cuesta entenderlo o más bien aceptarlo o tal vez 
practicarlo. Lo explicas una vez más. 
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- Claro. En el día a día, o a lo largo de la vida tuvisteis 
que hacer y aprender cosas nuevas, os fijasteis que 
algunos parecen tener más habilidad a la hora de 
realizar unas tareas. 

- Sí. 
- Esto se debe a que su espíritu ya conoce esa tarea y 

manifiesta su habilidad y sabiduría realizándola con 
mayor resolución, incluso mostrando una lucidez y 
habilidad inusual e innata. 

- Interesante, hablas de un lugar donde está la sabiduría 
del espíritu, ¿hay alguien guardando todo allí? 

- Si, algunos le conocéis como Metatrón, aunque si le 
preguntas él te dirá que es uno de muchos realizando 
ese servicio. 

- ¿Podría hablar con él? 
- ¡No veo por qué no! Pregúntale. 
- Tan fácil es. 
- Donde hay uno estamos todos. 
- O sea que al hablar contigo Metatrón nos oye. 
- Si, y toma nota de todo, por decirlo de alguna manera. 
- Gracias Gabriel, voy a preguntarle. 
- Ok, por aquí andaré. 
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  Metatrón: Ángel que nació como Enoc, Arcángel 
escriba y custodio de la biblioteca de sabiduría de cada 
espíritu y la totalidad. 
 
Conversando con Metatrón 
 

- Metatrón, ¿puedes oírme? 
- Sí. 
- ¿Es cierto que tienes copia de todo lo que se hace en 

todas partes? 
- Sí, aunque vamos por sectores, digamos Universos, en 

cada universo hay encargados de las distintas, 
llamémoslas bibliotecas de sabiduría del espíritu. Y 
todas ellas están comunicadas. 

- Pero será enorme el lugar para almacenar todo esto. 
- Existen dispositivos en la informática donde podéis 

almacenar en un simple lápiz todo lo que el ser humano 
ha escrito en un año. ¿De dónde crees que se os inspiran 
dichas ideas?, ¿te imaginas los dispositivos etéricos o 
intangibles, la capacidad que tienen? 
Además, tú has visto que con el tiempo la capacidad de 
los dispositivos ha aumentado, pronto serán de Terabytes 
y no tardarán en tener Petabits, en ellos podríais 
almacenar todo lo que hay escrito en 1000 años o en la 
etapa de existencia del ser humano en la Tierra. 

- Creo que puedo hacerme una idea. Entonces guardas 
todo, incluso las acciones “malas”, erróneas. 

- Sí absolutamente todo. 
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- Impresionante, estarás escribiendo siempre. 
- Te puedo asegurar que el sistema está automatizado y 

conectado a cada espíritu que nos envía de forma 
individual y colectiva toda experiencia. Además, como 
escriba divino puedo estar en todos los sitios al mismo 
tiempo. 

- ¿Y luego creáis libros? 
- Sí, sonríe Metatrón. 
- ¡Pues serán enormes! 
- Verás estos libros se sincronizan con lo que el usuario va 

a consultar, son capaces de transferirte todo mentalmente, 
en cualquier llamémoslo formato, imágenes, pensamiento, 
sonido, idioma, etc. Y siempre muestran la respuesta a la 
consulta, es como digo simultánea se parecería a una 
Tablet. 

- ¿Es cierto que cada persona tiene uno? 
- Sí, pero hay toda una estructura, también están los libros 

de árboles espirituales, que contienen las experiencias de 
un número eterno de espíritus, secciones por universos, 
por cocreadores, etc. 

- Parece una tecnología impresionante. 
- Sí. 
- Sonríe Metatrón se podría llamar así. 
- Metatrón, ¿Cuál es el sentido de la vida del espíritu? 
- Ser en la eternidad plenitud en Él. 
- Esperaba una respuesta más larga. 
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- Puedo dejarte un libro donde lo explica, pero estarás 
leyéndolo eternamente, pensé que te gustaría pasar más 
tiempo haciendo otras cosas. 

- Sonreí. Entonces comentas que hay más escribas en 
otros universos, ¿son físicos o espirituales? 

- Pueden ser ambos. 
- ¿Cómo? ¿existen planetas donde viven eternamente? 
- Sí, pero es gracias a su evolución espiritual. 
- ¿Pero pueden morir? 
- No, recuerda: el espíritu nunca muere. 
- Explícame, ¿cómo es posible? 
- El espíritu que alcanza la plenitud en Él puede 

manifestarse en cuerpo físico o en cuerpo espiritual y 
permanecer en ese estado eternamente si lo elige o 
pasar de un estado a otro, o existir en ambos estados al 
mismo tiempo. 

- ¿Esto no sería un peligro? 
- Tal vez en un ser físico tal como sois en la tierra con 

egoísmo y orgullo, pero un espíritu de luz con la 
plenitud en Él es puro amor incondicional, te puedo 
asegurar que es muchas cosas, y que ninguna de ellas es 
un peligro. 

- ¿Siempre fuiste un ángel con la tarea de Arcángel? 
- No, he tenido encarnaciones en la Tierra y en muchos 

otros lugares, antes de que Él me consagrase como 
Metatrón. 

- O sea que los seres humanos evolucionan a ángeles. 
- Sonríe Metatrón.  
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- Sí, ya has escrito algo haciendo referencia a esto. 
- Pero hay personas que no lo creen así. 
- Pero lo que los demás crean forma parte de su experiencia 

física, no de la tuya. 
- Es cierto. 
- ¿Tú que crees? 
- Creo en los ángeles, les siento como hermanos, siento a la 

humanidad como hermanos y ángeles. ¿Por qué crees que 
es así? 

- ¿Has recordado? 
- Recuerdo muchas cosas, recuerdo batallas angélicas, ¿a 

qué se debe esto? 
- Los ángeles al igual que los seres humanos, estuvieron y 

vivieron en mundos físicos y evolucionaron de formas que 
ni imaginaríais. 
Aunque eran creyentes y seguidores de Él, se consagraron 
a servir en la eternidad. Pero como ya sabes hay muchas 
escuelas en el reino del Ser, y muchas enseñanzas y 
formas de aprender y adquirir experiencia. Los ángeles de 
las enseñanzas basadas en miedo, en la Luz son armonía, 
pero cuando Él creó a la humanidad, muchos se oponían a 
que un ser pudiera tener la capacidad de destruirlo todo 
incluidos los propios ángeles, para muchos fué un nuevo 
reto, servir y proteger, orientar y educar a alguien que 
incluso pudiera destruirlos, algunos dijeron que Él, se 
equivocaría con este nuevo proyecto. 

- ¿Estos son los que llamamos caídos? 
- Bueno no todos los caídos son de esta enseñanza. 
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- ¿Cómo?, ¿explícame?, cuéntame por favor. 
- Como te decía algunos estaban en desacuerdo con Él y 

otros tenían Fe inquebrantable en Él, así que muchos 
servimos al nuevo propósito. Algunos cayeron y otros 
sirvieron al nuevo propósito. 
Hay una leyenda que dice que cuatro Arcángeles 
defendieron la esfera de Él de la inconformidad y la 
rebelión: Miguel, Rafael, Uriel y Gabriel. 
Los cuatro pilares de los cielos, por su acción en defensa 
de nuestro creador, al golpear a sus hermanos y hacerlos 
descender 5 octavas ellos fueron destinados a la misma 
octava para traerlos de regreso a casa. 

- Es interesante. ¿Qué libros me recomiendas? 
- Angelorum y los tres libros de Enoc. Estudia Cábala, El 

Zohar. En la Cábala necesitarás a un maestro. Y recuerda 
los libros que encontráis en la Tierra son canalizaciones 
del intérprete que canaliza, en si son interpretaciones, el 
receptor puede haber plasmado costumbres o rituales, 
incluso credos de la cultura, filosofía, valores, que 
pertenecen a la Tierra y no al cielo tal como le llamáis. 
Para explicar o contener sabiduría del espíritu en ellos. Y 
en muchos de ellos esta sabiduría está encriptada. 

- ¿Rituales? 
- ¡Si!, el creador no necesita rituales, esto son costumbres 

de la Tierra, sois vosotros los que elegís hacer rituales, 
Él lee por encima de los rituales y costumbres. 
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Él lee desde el corazón y la mente simultáneamente y esto 
es lo que le llega realmente. Pues cuántos hay que no 
sienten aquello que practican por ritual o costumbre. 

- Es cierto, hay muchos que no sienten y no creen en lo que 
practican. Consultaré las leyendas angélicas y recordaré tu 
consejo. 

- ¿Cuáles son las funciones de estos cuatro guardianes? 
- En resumen: 
-  

Miguel: Ángel custodio de la sagrada espada de Luz con 
las mismas cualidades que Él, siendo el comandante de 
todas las huestes angélicas. Guardián de la Fe y protector 
de la Luz, “justicia de Él”. Potencia la Fe y la protección 
en la Fe de las personas humildes y caritativas, las protege 
en la adversidad. Aplica justicia mediante la naturaleza en 
la tierra, protector de la humanidad. 
 
Gabriel: Ángel Comunicador y mediador, noveno 
custodio de las puertas a la Luz, observador, encuentra el 
origen y la solución. Inspira a la santidad del espíritu y el 
amor incondicional mediante la Misericordia Divina. 
Como Arcángel tiene acceso a todos los artefactos y 
sabiduría divina, puede aplicar la Mano de Dios si Él o 
Miguel se lo piden. 
 

Uriel: Ángel custodio de la llama del anciano de días. 
Transmuta y desintegra la oscuridad en Luz y purifica las 
almas dejando la santidad y pureza del espíritu intactos. 
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Arcángel de la abundancia física y espiritual ayuda a 
volver al camino espiritual a las personas que se pierden 
en su ego. Patrón de las causas imposibles, proveedor de 
lo necesario. 

 
Rafael: Ángel custodio de la Luz sanadora celestial. 
Arcángel Sanador y proveedor de sustento, guardián y 
custodio de los sanadores espirituales. Reconfortador del 
espíritu afligido. 
 
Entre muchas otras de sus cualidades, los cuatro 
arcángeles se consagraron con su descenso a proteger y 
orientar a la humanidad hasta que sus hermanos 
volvieran a casa. 

- ¿Podría hablar con ellos? 
- ¡Claro! 
- ¿Hay más? 
- Por supuesto hay muchos hermanos más. 
- Dónde está uno estáis todos, ¿Qué significa? 
- La energía de un Arcángel comparte y llega a cada 

Arcángel simultáneamente y a Él, por supuesto, también 
a todo ser de Luz que comparte el servicio o función de 
un arcángel y tan solo con mencionar a otro, está 
presente. 
¿Te has fijado cómo la sincronicidad hace que sepas de 
aquello que necesitas? Cuando piensas en alguien o algo, 
todo el entorno parece comunicar lo que precisas. 
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Y ese alguien o esto que te preocupa sale a colación en 
conversaciones y en los medios que te rodean. 

- Sí es curioso. ¿Amado Miguel estás escuchándonos? 
- Sí. 
- Gracias Metatrón, voy a preguntarle algunas cosas a 

Miguel. 
- Ok, seguiré a mi tarea.  
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  Miguel: Ángel custodio de la sagrada espada de Luz con 
las mismas cualidades que Él, siendo el comandante de 
todas las huestes angélicas. Guardián de la Fe y protector 
de la espada de Luz, “Justicia de Él”. Potencia la Fe y la 
protección en la Fe de las personas humildes y 
caritativas, las protege en la adversidad. Aplica justicia 
mediante la naturaleza en la tierra, protector de la 
humanidad. 

 
Conversando con Miguel 
 

- Hola Miguel. 
- ¿Qué inquieta tu mente hoy? 
- Amado hermano, mi mente te ha hecho ya tantas 

preguntas y agradezco tu paciencia. Llevo tiempo 
solicitando tu ayuda y elevando a espíritus a la Luz. 
Medio lo mejor que puedo y cuando sale alguno 
recurrente solicito tu ayuda y presencia, pero me gustaría 
que me explicases una vez más. ¿Qué sucede con los 
malos que enviamos a la Luz? 

- ¿No deseas reformular la pregunta? 
- Te la hago así a propósito. 
- Como ya sabes el mal no nace, cuando un bebé llega a 

este mundo tan sólo trae pureza, es la educación y el 
ejemplo que recibe, el trato, la experiencia del día a día, 
quien define cómo será. 
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Si educas a alguien con rigor hasta el punto de ruptura, el 
resultado puede ser una persona sometida o una persona 
vengativa, pero también puede ser una persona amorosa 
que sepa lo que ama y aprenda lo que no quiere en su 
vida.  
Y elegirá como ser. Es mejor educar con amor. 
Como ya comentasteis, la educación es primordial, si 
educas para luchar, competir y codiciar, el resultado es 
como es. 
Los malos que envías a la luz dejan de ser lo que son en el 
instante que pasan a la Luz. Se transforman en Luz. Aquí 
reciben en segundos el entendimiento que precisan y 
recuerdan su Luz. 
Como sabes los más difíciles, llevan demasiado tiempo 
con rencor y odio, pero hasta ellos tienen y tuvieron 
familia y como sabes Él creó esto para que tuvieran un 
lugar donde estar y la oportunidad de redimirse, la 
misericordia que aplicáis al sentirles como son, y 
perdonarlos, amarlos, tratarles como uno más tal como Él 
hace, sin juicios, con paciencia y amor. Os eleva y los 
eleva. 
Si aún existen es porque Él los ama. Si aún existen es 
porque en su interior, en algún lugar hay Luz, sin Luz se 
deja de existir. Si les puedes sentir, escuchar, es porque 
aún están vivos y su luz no se puede extinguir por mucho 
que la nieguen. 
Les ofrezco servir a mi lado y ayudar a los que aún 
padecen este calvario por orgullo. 
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- Eres un ejemplo que seguir, ¿es cierto que fuiste Jesús en 
la Tierra? 

- Si, tuve muchas más encarnaciones y maduré para ser 
Jesús, como ves no vine a luchar. 

- Es cierto, hablabas abiertamente del reino de la Luz. 
- Así es y ese reino lo es todo, incluso aquellos que creen 

estar olvidados, incluso aquellos más difíciles, viven en 
Él. Y como sabes no debemos juzgar, aunque siendo 
humano los prejuicios nos asolen, debemos practicar con 
paciencia y disciplina la aceptación. Respetar y aceptar 
como es el otro es una virtud. 

- ¿Qué es en sí la oscuridad? 
- Ignorancia y orgullo, cuando un espíritu se cree más que 

nadie, alimenta su ego y orgullo esto crea un manto 
vibratorio que no le deja ver su propia luz, con las 
experiencias difíciles, ese ego se alimenta y se vuelve 
ignorante de su luz. Y esto en sí es vivir pensando que 
estas solo y olvidado, aquí nace la envidia, el miedo, el 
prejuicio, que son los grandes potenciadores de densidad, 
amplificando la densidad del manto y dando a luz la  
ego-deidad. 
Sin humildad, sin educación consciente, sin sabiduría 
espiritual, sin misericordia, tan solo con lo físico, un día 
pierde la vida alguien que te importa y te enfadas con 
Dios. 
No crees en Él, salvo para reprocharle todo lo que no te 
gusta de este mundo o cualquier otro. 
Y esto alimenta más ese manto de ignorancia. 
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Esto es de lo que está compuesta la oscuridad, de 
incomprensión, miedo, dolor, ira y toda una gama de 
sentimientos, pensamientos, palabras y acciones 
negativas. Si os dais cuenta lo evitareis, si enseñáis así a 
vuestro animal de costumbres, “vuestro cuerpo físico”, 
creeréis que sois eso y lo padeceréis creando un micro 
infierno y viviendo en él, física y espiritualmente, un 
mundo sin Luz, un mundo sin Él, una mentira alimentada 
hasta la saciedad por el ego. 

- Miguel, ¿Por qué piensan que la luz los destruirá? 
- La luz no destruye, los transforma en Luz, se vuelven 

conscientes de su Luz, te hace recuperar la sabiduría 
olvidada y entonces te das cuenta de la mentira que 
creaste. Y te corriges. Por eso dicen que destruye, pero 
en realidad transforma tu ignorancia en sabiduría. 

- ¿Qué sucedió después de las guerras celestiales? ¿para 
que sucedieron? 

- Cuando el creador manifestó el proyecto de un nuevo 
ser, que podría destruir la creación conocida hasta ese 
instante, no a todos les pareció bien. Y todos en la nueva 
creación tendrían un propósito, los detractores decidieron 
oponerse, intentaron lo que llamaríais un golpe de 
estado, inconscientes de que este manifiesto de dualidad 
ya les afectaba y de que Él lo sabe todo. Y en si esperaba 
esta reacción, Gabriel, Rafael, Uriel y un servidor 
reaccionamos y detuvimos la osadía. 
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Y no por ello dejamos de pagar el precio de atacar a 
nuestros propios hermanos para parar ese despropósito de 
oposición, pues si él lo pensase, todos dejaríamos de 
existir, sin más. 
Aunque no le tememos, le amamos y amaremos siempre, 
nuestro amor es inquebrantable. Esta primera guerra 
angélica tuvo sus réplicas en todos los mundos y esferas 
materiales y duales. 

- Se podría decir que os afectó la nueva creación de la 
dualidad. 

- Algo así sucedió con los ángeles detractores del nuevo 
proyecto, acusadores y prejuiciosos. 
Esto sucedía pues el creador ponía a prueba a toda su 
creación una vez más y reeducaba a sus propios hijos los 
ángeles que como niños erramos. 
Por ello le pedimos perdón y alabamos eternamente. Su 
misericordia y paciencia es eterna para con todos, su 
bondad es absoluta, infinita y eterna. Aunque en las 
esferas más densas aún dudáis de su existencia pues la 
dualidad os permite dudar de vuestra propia esencia como 
espíritus, todos somos parte de Él. ¿Matarías una parte de 
Él? Estas guerras sucedieron para enseñarnos que aún no 
estábamos preparados para ser gobernantes de esferas 
“universos”, como algunos querían, pues ser y servir 
como Él es nuestro anhelo. “Guerra y luz es 
incompatible” Sentir, pensar, obrar y hacer como totalidad 
con amor a todos los seres de la creación y esferas de 
mundos sutiles, espirituales y físicos al tiempo. 
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Aunque fueran mundos astrales, llenos de hijos que aun 
luchan y cometen errores “Servir en la Luz. ¿Acaso no 
fui claro?” 
Tan solo Él podría juzgar y si existes es porque te ama. 
Esta es una forma de explicarte como es. 
“Y nos envió a las esferas más sutiles, donde envió a sus 
nuevos hijos, formados éstos por esencias que ya 
existían, en sí son hermanos de los ángeles y nuevos 
ángeles, nosotros debemos ser sus guardianes, sus 
hermanos mayores sin limitarlos, hasta que un día 
entiendan y acepten que son iguales que nosotros e hijos 
de Él. Y un día gobernaran una esfera como cocreadores 
con armonía, humildad, amor y paciencia tal como Él 
hace con sus setenta y dos virtudes” 
A los que aceptamos, esta nueva creación después de 
aquel primer desacuerdo nos envió para elevar a nuestros 
hermanos de vuelta a casa, aunque los hay muy 
cabezotas. 

- ¿Todo esto empezó por prejuicios y envidias? 
- Sí, pues los opositores envidiaron al Ser humano que 

podría aprender del árbol del bien y del mal. 
- ¿Qué es el árbol del bien y del mal? 
- El cuerpo físico, es el que procura estar en vida física, 

para adquirir experiencia y ponerte a prueba a ti mismo. 
La vida en sí es el árbol del conocimiento del bien y del 
mal.  
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Hasta que todos tus cuerpos se alineen y se reconcilien 
siendo consciente de ello, alimentarás la réplica de 
aquellas guerras, los primeros prejuicios y envidias. 
Cuando luchas lo haces por miedo y este miedo es de lo 
que se alimentan los detractores, acusadores y ángeles del 
rigor. 
Pero un solo ángel de Luz es capaz de eliminar toda esta 
energía del miedo, la envidia y los prejuicios y aplicar, 
comprensión, amor y misericordia con humildad, un ser 
de Luz es inmune a los detractores, nunca manifestará ser 
mayor o más grande que nadie, aunque lo fuera su 
humildad es un precepto que le recuerda que solo Él es 
merecedor de honores y alabanzas. 

- ¿Qué significa que los ángeles caminarán sobre la tierra? 
- Es un decreto, pues es en los mundos físicos donde nacen 

los ángeles prejuiciosos para aprender y evolucionar, para 
cultivar nuestra propia luz interior y esto se logra con un 
periodo de encarnaciones. Así que los ángeles nacen y 
caminan sobre la tierra. “Si luchan aquí seguirán” 

- ¿Y pueden nacer los ángeles del Rigor? 
- Sí, de hecho, ellos nacen y en muchos aspectos os 

gobiernan e influyen, al igual que lo hacemos los seres de 
Luz, así es la dualidad. “Estos dicen inspiraos, pero si 
aprendéis a observar por sus actos les distinguiréis, no por 
sus palabras, cuidado si dicen Guerreros de la Luz, pues la 
luz no lucha tan solo ilumina y transforma en Luz todo lo 
que toca.” 

- ¿Pero para nacer primero hay que ir a la Luz? 
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- Así es. 
- ¿Y los ángeles del rigor no aceptan la Luz y combaten? 
- Esto es erróneo, un ángel nunca pierde su luz, recuerda 

que tan solo se miente a sí mismo pensando que no tiene 
luz, esto es lo que piensan errónea e ignorantemente. Y 
luchan entre ellos. 

- Pero si nacen es un peligro. 
- ¿Un peligro? ¿o una nueva oportunidad de elegir 

concedida por Él? 
¿A caso piensas que los de Luz no nacen? 

- Ah también. 
- Por supuesto, además aquellos que son de rigor y juzgan, 

son reeducados aquí también, en mundo físico y en 
espíritu. Realmente cuando son Padres o Madres 
empiezan a entender al creador, es un instante en que 
amas tanto a algo que nació de ti, que reconectas con la 
Luz. Y todos tendrán la oportunidad de volver de nuevo 
a casa. Si no eres capaz de estar en armonía con tu 
familia, “¿tal vez algo no estas expresando con luz?” 
¿Tu sabrías decirme si eres de los nuevos ángeles, o si 
eres de rigor o de luz? 
¿Serias capaz de juzgar a uno solo de tus hijos? 
O crearías un sistema para reeducarlos, como hizo Él. 

- Me da que aún soy ignorante, por ello aprovecho la 
ocasión y te pregunto, pero puedo sentir la Luz de la que 
nos hablas. 

- ¿Les juzgarías?, ¿te juzgarías? 



Conversando con Arcángeles 

65 
 

- No puedo juzgar a mis hermanos, seré prudente pues sé 
que la luz te vuelve inmune a sus encantos. 

- La luz, tu fe, el amor incondicional y la humildad. 
- Ellos no se esperaban que los nuevos ángeles amarían 

como muchos ya lo hacéis. 
Esto da la razón a nuestro creador y muchos detractores 
reconocen su error y vuelven a casa. “Y si están 
encarnados rectifican su error.” 
Pues dijo que seríais misericordiosos u os extinguiríais a 
vosotros mismos. Que podríais elegir y podéis destruir 
todo a vuestro paso. Podéis luchar. “¿Eres un guerrero o 
este es el miedo de los ángeles de rigor?” 

- Y tú Miguel, ¿qué opinas? 
- Le conozco bastante tiempo, si es que se pudiera medir en 

tiempo. Y nunca le vi errar, todas sus creaciones requieren 
de lo que llamáis tiempo y maduran, incluso los ángeles 
de rigor. 

- ¿Qué son los ángeles de rigor? 
- Aquellos que acusan, envidian y juzgan a sus hermanos. 

Además, son algo tramposos pues quieren que Él se 
equivoque, testarudos y orgullosos como niños pequeños, 
sin darse cuenta de que Él lo sabe todo, incluso antes de 
que exista o se pronuncie, los está educando y aun no se 
han dado cuenta. “Si matas, dañas, o acusas a uno solo de 
tus hermanos eres de rigor” Algunos les llamaríais malos. 

- ¿Y tú cómo les llamas? 
- Tal vez ignorantes o ineptos, sonríe Miguel. Pero les 

llamo hermanos.  
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Sabes antes de que este nuevo proyecto empezase 
jugábamos y conversábamos creando esferas siguiendo 
los planos de nuestro gran arquitecto y Padre. 

- ¿Tú le llamas Padre? 
- Y Madre, según precise, tal como hacéis vosotros, llevo 

tanto cuidándoos, os entiendo tan bien que todo se pega. 
- Gracias, por guiarnos y cuidar de nosotros. Gracias por 

ser un ejemplo como Jesús. Sú que la gratitud la 
elevamos a Él, gracias, Padre por nuestros hermanos 
incluso por los más cabezones. 

- Vaya que sí, gracias que así es. 
- Gracias por mostrarte cercano Miguel y por cuidarnos 

cada vez que nos caemos, nos ayudas a levantarnos. Un 
abrazo. ¿Podría hablar con Uriel? 

- Gracias a Él. Sí, por supuesto.  
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  Uriel: Ángel custodio de la llama del anciano de días. 
Transmuta y desintegra la oscuridad en Luz y purifica 
las almas dejando la santidad y pureza del espíritu 
intactos. Arcángel de la abundancia física y espiritual, 
ayuda a volver al camino espiritual a las personas que 
se pierden en su ego. Patrón de las causas imposibles, 
proveedor de lo necesario. 
 
Conversando con Uriel 
 

- Hola Uriel. 
- Hola, ¿qué pregunta te trae hoy por aquí? 
- Primero agradecer que me orientases con libros que han 

escrito las personas que inspiras, siguiendo tus 
instrucciones conseguí poner orden en mi caos 
emocional y en mi mundo. 

- Así nos lo indica Él, que sirvamos para orientaros con 
paciencia, cariño y amor. 

- Gracias a Él por encomendaros esta labor. 
- Cuando todo esto empezó, observé cómo practicaban la 

espiritualidad las personas que pensaba espirituales a mi 
alrededor. Y encontré mucha contradicción en sus 
palabras, escritos, pensamientos, acciones y obras. A 
pesar de no tener que juzgar, prejuzgué, me disculpo por 
ello y os doy gracias por vuestra paciencia conmigo. Me 
gustaría preguntarte, ¿qué es la espiritualidad? 
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- Muy buena pregunta. Primero, ¿qué es para ti el mundo 
espiritual? Para poder responder, ¿qué es la 
espiritualidad? 
Todo lo que pensáis dividido o separado del mundo 
espiritual, vive dentro del mundo espiritual, por lo tanto, 
todo es el mundo espiritual, y los mundos físicos están 
dentro del mundo espiritual, cuando pensáis que algo no 
tiene luz o está fuera del entorno espiritual, estáis 
alimentando un conflicto que está en vuestro propio ser. 
Así que la espiritualidad está formada por todo lo que es 
dentro del mundo espiritual y todo es espiritualidad. Él es 
espiritual y todo lo demás al tiempo contenido dentro de 
Él. Espiritualidad sería el camino que te lleva a ser 
consciente de tu propio espíritu y del mundo espiritual que 
ignorabas. 

- ¿Por qué una persona espiritual choca con sus seres 
amados, amigos o familiares? 

- Como ya te dije todo es espiritual, el mundo físico y el 
intangible, conviven dentro de Él. Erróneamente 
catalogáis a las personas por sus conductas y pensáis; si es 
más o menos espiritual, no se puede ser más espiritual, ni 
menos, sois seres vivos físicos y espirituales al tiempo, no 
podéis dividir ni separar lo que sois. Si una persona choca 
con otra se debe a su inconsciencia, a su ego y orgullo, 
está en parte discrepando con su propio hermano, ignora 
todo aquello que los une, como os educaron 
inconscientemente, peleáis para llegar antes que el otro o 
ser más que el otro, competís constantemente. 
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Por esto chocáis, no aceptáis al otro como es, pensáis 
que sólo vuestra forma de ver, interpretar y sentir el 
mundo que os rodea es la correcta, prejuzgáis y queréis 
corregir al otro. 

- Vaya. Cuando me pasó esto por la mente, decidí que no 
podía ser un error todo lo que Él ya había puesto en mi 
vida, me hice consciente de mi orgullo, me sentí como 
un niño mal educado, cuestionándolo todo. ¿Estaba 
equivocado? 

- Empezaste a ser consciente del error de verte a ti mismo 
sólo como espiritual, no concebías algo fuera de esa 
espiritualidad, te recordamos palabras sabias como: no 
juzgar, y no juzgarte, ¿parecía fácil eh? No estabas 
equivocado, te guiaste por lo que sentías. 

- Es complicado amar a alguien que aún no es consciente 
de que los demás no nacieron para hacerle daño. Si antes 
de tomar consciencia, todos tenían derecho a existir y 
eran válidos, después de ello, nada podía ser erróneo, 
nada sobraba, si pensase así sería como cuestionarlo a Él. 

- Muchos le cuestionan y le culpan, pero grande es su 
misericordia, pues Él sabe quiénes son para Él, y 
simplemente los reeduca en esta experiencia, hasta que 
sean conscientes. Nos da lo mejor y lo peor de nuestras 
experiencias acorde a nuestras elecciones, y aquello que 
vivimos o vemos como peor lo sufrimos o juzgamos por 
falta de amor y aquello que vemos como mejor puede 
estar alimentado por orgullo y ego o lo vivimos como 
amor. 
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- ¿Qué sucede cuando no es compatible tu mundo físico con 
tu espiritualidad? 
Tu espiritualidad no nace para destruir tu mundo físico, en 
todo caso para enseñarte a amar tu mundo físico. Tu 
mundo físico no existe para negar tu espiritualidad, en 
todo caso para enseñarte que vibración tienes. Que tienes 
en tu corazón. 
Si tu espiritualidad y tu mundo físico se tambalean, tú y 
solo tú puedes encontrar el equilibrio, si renunciaras a uno 
de ellos, padecerás en el otro. El equilibrio nace cuando tu 
mundo físico y tu espiritualidad se Aman y se aceptan 
como son. Tenemos la energía y el amor necesarios para 
equilibrar nuestra espiritualidad y nuestro mundo físico. Y 
si recuerdas lo que te dije antes, vives en un mundo físico 
que está dentro de un mundo espiritual, los enfocáis por 
separado y están unidos. Y la expresión al tratarlos por 
separado o pretender que sea solo nuestro mundo, es 
errónea pues todo se nos ha dado, y le pertenece a Él. Sé 
que es una forma de hablar de ello. “Sonreía Uriel” 

- Si lo que pensamos, sentimos, obramos y creamos no es lo 
mismo, ¿a qué se debe? ¿cuántos somos? 

- Fuisteis educados pensando que sólo erais un cuerpo 
físico y esto es erróneo. Sois muchos cuerpos y todos ellos 
tienen funciones en automático que resuelven por 
costumbre. Precisamente esta forma de obrar, hablar, 
sentir y crear, este desacuerdo se debe a la inconsciencia 
de estos cuerpos, y cada uno resuelve en automático. 
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Cuerpo físico, cuerpo astral, cuerpo de luz, cuerpo 
mental, cuerpo emocional, cuerpo de dolor, cuerpo de 
placer, estos nombres que tú ahora escribes, están 
explicados en distintas culturas y sé que les dan varios 
nombres según su escuela espiritual. Es un ejemplo tal 
como tú les nombras. 

- ¿Y el desajuste entre lo que pensamos, sentimos, 
decimos obramos y creamos? 

- Mira, ¿recuerdas cuando no sabias nadar? 
- Si 
- ¿Cómo aprendiste a nadar? 
- Me sumergía y caminaba bajo el agua o buceaba, sacaba 

la cabeza para tomar aire, pero me hundía con facilidad. 
- ¿Recuerdas el miedo que engarrotaba tu cuerpo? 
- Sí, tenía mucho miedo, pensaba que podía ahogarme. 
- ¿A qué edad aprendiste a nadar? 
- A los 12 años. 
- Recuerdas que aun y engarrotado, cuando te obligaban a 

ir al agua esta parálisis se acentuaba más hasta que salías 
corriendo y chillando. 

- Sí. 
- Pero tú realmente, ¿querías bañarte? 
- Sí. 
- Y, ¿querías nadar? 
- Sí. 
- Si te obligaban ¿tenías más miedo? 
- Sí. 
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- Verás: cuando sucedía esto tu cuerpo físico tenía miedo al 
agua, no sabía nadar. 
Cuando superaste esto y pasaste lo tuyo y aprendiste a 
nadar, desapareció el miedo. Y ahora trascurridos muchos 
años, un día estando en el borde de una piscina, un borde 
nunca mejor dicho te empuja al agua, tu mente quería 
saber quién era el que te empujó y le buscaste mientras tu 
cuerpo nadaba con tres extremidades en automático, 
sacando el móvil del bolsillo y brazo en alto para que no 
sé moje. Tu mente ni siquiera estaba centrada en nadar. 
¿Entonces, quién nadaba por ti? 

- ¿Cómo? 
- El cuerpo físico es un animal de costumbres y memoriza 

lo que aprende, si le gusta un sabor te hace salivar, sin que 
tu mente intervenga, solo por percibir el olor del alimento 
que le gusta. ¿Y si, como es arriba es abajo y como es 
abajo es arriba? 

- Esta pregunta es metafísica, me recuerda al Kybalión. 
- Sí. 
- Explícate. 
- Verás: y si al igual que tu cuerpo físico memoriza las 

cosas tus demás cuerpos hicieran lo mismo y ante un 
suceso sea cual fuere responden en automático, esto daría 
lugar a un descontrol entre lo que pensamos, sentimos, 
decimos, obramos y creamos. Teniendo muchas de 
vuestras vivencias automatizadas por las respuestas 
memorizadas por vuestros distintos cuerpos. 
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Estos responden cómo se tienen que hacer las cosas, sin 
que toméis verdadera presencia en las respuestas 
automatizadas. 
Por ejemplo; te gritan, gritas. Te asustan, corres. El olor 
es agradable, salivas. Anochece, duermes. Te atacan, te 
defiendes, etc., etc. Todo en automático, tus emociones, 
tu placer, todos tus cuerpos en automático, sin ni siquiera 
ser mentalmente consciente del proceso que sucede, 
vives sin ser consciente de ti mismo o de ti misma. 

- Vaya, ¿en serio? 
- Vivís así la mayoría del tiempo, no prestáis atención al 

entorno, ni a los demás, no meditáis vuestros 
movimientos, ni cambiáis vuestras reacciones, 
reaccionáis tal cual aprendisteis por costumbre, sin 
valorar al otro, totalmente automatizados. 

- ¿Quién nos dirige? 
- Vuestro espíritu. 
- ¿Y qué diferencia hay? 
- Él observa, valora y deja que todo fluya, en un libre 

albedrío automatizado o en semi consciencia, y así 
recoge la experiencia de vida física. 

- ¿Y por qué no nos habla más a menudo? 
- Créeme: lo hace, pero vuestro cuerpo mental reacciona 

acorde a lo que está dispuesto a aceptar como ego y si no 
lo ve no lo cree y no lo acepta, tiene miedo de aquello 
que se escapa a su análisis automatizado. 
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- Mira, ¿recuerdas cuando no sabias conducir?, qué toro 
más grande, cinturón, espejos pedales, arranque, marchas, 
la gente, las señales, otros vehículos, ¡uuuuufff! 

- Sí me acuerdo, también tenía miedo, de no hacerlo bien y 
provocar un accidente o atropello. Pero sabía que si lo 
lograba me daría movilidad. 

- Pero aprendiste. Ahora imagina un día cualquiera donde 
tu pareja te ha dado una lista de recados, más dos clientes 
que quieres atender, y dos amigos que quieres visitar. Vas 
conduciendo, y vas pensando en que no se te ha de olvidar 
que a las 13:00 recoges al niño del colegio, y cuando bajes 
recoges el pan y cuando llegues si la comida está fría has 
de calentarla a fuego lento, pon la lavadora que te ha 
dejado preparada, todo esto mientras conduces. Y… ¿Qué 
marcha llevas puesta? 

- Eh … 
- ¿Has tenido que mirarla? 
- Sí. 
- Y si estás pensando en todo esto y tu mente está en todo 

eso, ¿quién conduce? 
Tu cuerpo en automático aprendió a conducir hace tiempo 
usa tus sentidos en automático, mientras tu mente divaga 
con tareas pendientes. 

- Vaya. No sé qué decir. 
- ¿Y si como es arriba es abajo? 
- Esto ya lo preguntaste, ¿qué quieres decir? 



Conversando con Arcángeles 

76 
 

- ¿Y si tu cuerpo de luz “espíritu” memorizó muchas cosas 
de tus anteriores vidas y resuelve cosas en automático?, 
tal como sucede con tu cuerpo físico. 

- Ponme un ejemplo. 
- Hay cosas, trabajos y tareas que nunca has hecho, pero 

cuando te pusiste a ellas las hiciste perfectamente, hasta 
tu maestro, jefe o instructor dijo: te ha salido muy bien, 
parece que lo estuvieras haciendo toda la vida. 
¿Es posible?, y si tu espíritu ya lo hizo en otra vida antes 
y sin que tu mente sea consciente, resuelve en 
automático. 

- Interesante. ¿Y cómo podemos acceder a esa sabiduría 
del espíritu? 

- ¿Llamé tu atención? 
- Sí, por favor, Uriel sigue. 
- Cada vez que practiques algo que tu consideras físico o 

espiritual, tu espíritu puede reaccionar a esa escuela 
espiritual, pues todas tus experiencias serían tus escuelas. 
Pero tu mente ego pensara que lo hizo por sí sola. ¿Sabes 
activar tus chakras energéticos, sin usar una disciplina 
aprendida? 

- ¿Cómo? 
- Mira presta atención a lo que sientes cuando escuchas 

música. 
- ¿Por qué música? 
- La música es un idioma universal, podéis haber 

cambiado los textos de la historia. 
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Pero la memoria del espíritu está intacta y la música no ha 
sido trastocada pues es inspirada, aunque manipulen su 
frecuencia. 
Está es inspirada y canalizada desde el corazón y el 
espíritu. ¿Y quién inspira a los artistas? 

- Muchas cosas, los eventos cotidianos, sus emociones, 
vivencias, etc. 

- ¿Y Dios, cómo os gusta llamarle? 
- Sí, supongo que también. 
- ¿Supones? 
- Sé que Él nos inspira al crear. 
- Bien, pues busca 20 o 30 canciones de muchas culturas e 

idiomas. Y escúchalas. 
- Como te hacen sentir, ¿alguna te hizo llorar?, ¿se te 

pusieron los pelos de punta?, ¿tenías la sensación de 
energía eléctrica que recorría tu columna?, ¿observaste si 
las palmas de tus manos se calientan? 

- Busqué bastante, y sí, encontré canciones con las que 
sucede esto. 

- Pues cuando esto sucedía sin que tu mente siquiera lo 
pensase, ¿quién crees que te enviaba esa sensación en 
forma de señal? 

- ¿Quién? 
Tu espíritu, el identificó el sonido, la letra, el mantra, 
aunque tu no sepas o no recuerdes el idioma. Y sucedió. Y 
si la vuelves a escuchar y vuelve a pasar. 

- O sea que, ¿a veces lo que sentimos son señales que envía 
nuestro espíritu? 
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- Si, así es. 
- Tal vez esa intuición, ese llanto-metro “cuando aparece 

el llanto” o pelo-metro “cuando ese escalofrió recorre el 
cuerpo y se nos ponen los pelos de punta” 
¿Con esto podríamos identificar nuestras escuelas 
espirituales? 

- Sí. 
- ¿Y de qué serviría? Como ya te dije como es arriba es 

abajo, como es abajo es arriba, esto activaría tus 
funciones espirituales en automático, las comprendas o 
no, seas consciente o no. 

- ¿Podrían activarse por imágenes, sentimientos, sucesos, 
traumas, alegrías, música, etc.? 

- Sí, de hecho, así sucede. 
- Interesante. 
- Si traducís las letras, estudiáis la cultura del artista, 

escucháis más canciones de éste, veis quien escribió la 
letra, leéis sobre la cultura que representa, os irá pasando 
e iréis integrando vuestros dones espirituales en 
automático, consciente o inconscientemente. Y con el 
tiempo los entenderéis. 

- Gracias Uriel, arrojas luz y entendimiento a mi mente. 
Me gustaría preguntarte sobre el dinero en la tierra. ¿En 
el aspecto más físico y espiritual? 

- Bueno el dinero lo creasteis para un intercambio justo, 
pero en algún punto del camino perdisteis el rumbo. 

- ¿Cómo? 
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- Nació la codicia, la envidia, la corrupción, los celos, 
aquellos que desean tener más a corto plazo y a costa de 
todo, no valoran a los demás. Aquellos que acumulan 
como si les fuera a faltar, tienen para vivir un millón de 
vidas y en vez de compartir o enfocar toda esa energía 
para un bien común, gestionar que en cada hogar haya 
comida, que cada persona tenga un techo, por ejemplo, de 
forma consciente, tan solo acumulan. 

- ¿Para qué son así? 
- Les quedan muchas vidas y como su espíritu lo sabe cree 

que acumulando para todas esas vidas no padecerán de 
carencia. Y en sí, ya la padecen, la carencia de compartir. 
Por ello aún les quedan muchas vidas aquí, podrían hacer 
mucho bien y volver conscientes a muchos, pero tan solo 
acumulan, parecen como Faraón en su época, quieren 
llevarse la riqueza al otro mundo. 

- ¿Y el conflicto del dinero para las personas que practican 
la espiritualidad? 

- La persona que practica la espiritualidad no vive en la 
carencia, sabe que lo que tiene lo ha de agradecer y sabe 
que lo que llega es lo que precisa, para su camino y labor. 
Según Gabriel el Cienmo “el ciento por ciento”, “todo” lo 
que recibes es de Él. ¿Acaso crees que las personas van a 
tu negocio por voluntad propia?, ¿Quién gobierna las 
voluntades? 

- Él. 
- Exacto, por ello si trabajas espiritualmente nunca pierdas 

el rumbo, haz buen uso de tus recursos y puedes recibir. 
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Desde la voluntad, hasta lo que consideres, pero recuerda 
que la codicia puede llamar a tu puerta. Vivís en un 
mundo material de consumo, porque así lo creasteis y 
elegisteis, y mientras no cambiéis el sistema de obtener 
las cosas dependéis del dinero, ser coherentes y gestionar 
aquello que os llega, poner precios justos a vuestra labor, 
pero no olvidéis ser humildes si alguien no puede 
costearse vuestros servicios y ser caritativos, recuerda 
que tu labor es reconfortar, ayudar y compartir con los 
espíritus hermanos. Si alguien cuestiona o no valora tu 
labor, no es tu problema, es el suyo. Hay que recordar 
siempre que nacisteis sin nada y os iréis sin nada, pues 
nada de este mundo se puede llevar al siguiente, salvo la 
sabiduría y el amor. 

- Madre mía, qué trabajo interior nos queda. Gracias Uriel. 
- Eleva tu gratitud a Él. 
- Gracias Amado Creador. ¿Podría hablar con Rafael? 
- Claro. 
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  Rafael: Ángel custodio de la Luz sanadora celestial. 
Arcángel Sanador y proveedor de sustento, guardián y 
custodio de los sanadores espirituales. Confortador del 
espíritu afligido. 

 
Conversando con Rafael 
 

- Hola Rafael. 
- Hola, ¿cómo estás? 
- Muy bien. 
- ¿En qué puedo servirte? 
- Una vez escribí algo y estoy convencido que tú me 

inspiraste, es una frase sencilla que me gustaría que me 
explicases una vez más. 
“Si puedes sentirlo, puedes sanarlo, si puedes sentirlo es 
porque en algo puedes ayudar” 
¿Por favor podrías? 

- ¡Claro! El ser humano puede sentir a muchos niveles sus 
distintos cuerpos, cuando estabas practicando Reiki te 
diste cuenta de que podías sentir las memorias de dolor 
de los espíritus, encarnados o desencarnados y las sentías 
en tu propio cuerpo, a pesar de lo desconcertante que 
puede llegar a ser el sentir a los demás, aceptaste esta 
forma de sentir y recibir información desde el espíritu, 
desde el mundo del espíritu por empatía. 
Al principio te vi agobiado pues te costaba distinguir qué 
era de tu cuerpo físico o tu propio ser. 
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O del espíritu de los demás, por eso te envié esta frase y 
esta pista, para que le dieras un enfoque constructivo y 
positivo a todo esto. 
Si podías sentirlos con el caudal de Reiki podías ayudarles 
a enfocar el caudal necesario para sanar, tuvieran cuerpo 
físico o no. Si puedes sentirlo, puedes sanarlo. Te diste 
cuenta rápidamente que había un punto de conexión por 
empatía y por ese mismo hilo energético podías enviar 
Reiki, al tiempo mientras duraba esta conexión recibías 
información del espíritu. Y aunque no entendías cómo 
funcionaba simplemente en vez de tener miedo, aceptabas 
esto y enviabas Reiki. Tu intuición fue correcta. Y a si 
resolviste y entendiste que podías ayudar tanto a los vivos 
con cuerpo físico, como a los vivos sin cuerpo físico. 

- Vaya, me disculpo si me llevó mucho tiempo aceptar esto, 
aunque no comprendiera todo del proceso. 

- Lo aceptaste e integraste a la velocidad que tu podías 
procesar todo esto y te inspiramos para ello. Aunque 
decías una y otra vez; “tened paciencia conmigo”, la 
teníamos y nos sorprendía la facilidad y naturalidad con la 
que analizabas todo esto. No tienes de qué disculparte. 

- ¿Por qué otros no lo sienten o integran así? 
Por miedo, por limitaciones mentales, quieren entenderlo 
todo y hay una parte que se debe dejar fluir, aunque no se 
comprenda. Tú lo aceptaste como una variable, me reí 
mucho con la idea, pero funcionó. No tenías todas las 
respuestas y precisamente al apartar tu mente simplemente 
sucedía.  
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Cuando la mente humana no tiene todos los datos, suele 
tener miedo y entonces bloquea el proceso. Al parecer en 
tu trabajo al usar la lógica y observar el comportamiento 
de ordenadores y programas, aprendiste a observar, 
aunque no entiendas todo el proceso intuyes cómo 
funciona. Esa lógica inversa parece que te ayudó a 
comprender y aceptar sin miedo. 

- Rafael, ¿por qué no funciona igual con los demás? 
- ¿Cuántos idiomas distintos hay en la tierra? ¿Cuántos 

personas e idiosincrasias distintas hay? 
¿Cuántos espíritus hay? 
Es complicado que dos personas sientan igual 
exactamente, por ello te pedimos que escribieras como lo 
sentías tú, con tus palabras, pues tu forma de ver, 
entender y explicar las cosas eliminaría muchas barreras 
y muchos miedos. Es por esto por lo que no todas las 
personas, sensitivos o médiums sienten igual o 
interpretan igual la información. 

- ¿Y qué puedo hacer para que les suceda y puedan recibir 
sus señales? 

- Hay un camino que deben recorrer y aceptar por sí solos, 
indudablemente estamos inspirándote con nuevos 
enfoques, la música es muy adecuada para sentir, cada 
persona desarrollara su propio idioma para recibir 
información del mundo intangible. Y no hay forma de 
acelerar el proceso, lleva su tiempo, debido a las 
limitaciones mentales, emocionales, doctrinas, dogmas, 
miedos, dudas, etc. 
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En cuanto piensen menos y sientan más, sucederá. Como 
ya has podido observar en los eventos que vas realizando 
con las distintas personas que asisten. Cada persona es 
como si tuviera su melodía, tiene su fe a su manera y 
aunque las melodías se parezcan, si no les hablas en su 
idioma, no te entenderán, algunos y algunas te dijeron; 
“nene hablas en chino”. 

- Es cierto. 
- De ahí que tu empatía te ayude, al sentirles, y percibirlos 

como espíritu y energía, te centras en lo que sienten y de 
alguna forma interpretas la información. Bueno, te 
echamos un cable. 

- Os doy gracias por ello. 
Cuando repasé la teoría y leí libros como los de Louise L. 
Hay o los glosarios de enfermedades y tratamientos de 
Reiki, Sanando con cristales, etc., observé que el cuerpo 
emocional puede ser causante de un sinfín de bloqueos y 
lesiones físicas de forma inconsciente con nuestro 
pensamiento ego. 

- Así es, lo has expresado bien, pueden ser causa del origen 
de algunas enfermedades, aunque hay otras causas. 

- Sí. 
- Rafael, ¿por qué los médicos y terapeutas están 

enfrentados? 
- Se debe a la sociedad que habéis construido, se ven como 

competencia, y aunque los dos gremios nacen para 
mejorar la salud de las personas, unos se ven desplazados, 
es como si compitieran por el dominio adquirido. 
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Esto es un error, lo importante es la salud de las personas 
independientemente de su competencia. Los médicos se 
han olvidado de sus orígenes, cuando eran perseguidos 
por herejes y ejecutados por abrir y estudiar el cuerpo 
humano. 

- No comprendo porqué ahora hacen lo mismo con la 
nueva integración cultural de terapias que está llegando. 

- Ya hay países donde se han integrado, en el que tu vives 
pronto lo estarán, pero recuerda que les educaron para 
competir y no para compartir, algunos viven en este 
mundo pensando en sus beneficios, cifras y dividendos. 
Hay casos de sanadores que enviamos a los que las leyes 
terrenales les prohibieron sanar. Hoy en día la salud 
pública es un negocio. 

- ¡Ay dios! 
- Ea, paciencia toca. 
- ¿A qué se debe?, Tener que sanar el planeta. 
- ¿Tú ves el planeta enfermo? 
- No sé qué responder. 
- El planeta no enferma, son los seres vivos que lo habitan 

los enfermos o ignorantes. 
Realmente tenéis que sanar a los seres vivos o 
reconfortar su estancia en la vida. 
El planeta tiene habitantes que viven en su corteza, estos 
sin darse cuenta inconscientemente pueden dañar 
levemente la corteza, sin darse cuenta de que si el 
planeta decide cambiar su corteza eliminaría la plaga que 
no respeta ni la naturaleza.  
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Hoy en día todo lo medís con dinero y este parece tener 
más valor que la vida. Para el planeta y la naturaleza, el 
dinero no tiene valor, lo inventasteis para un intercambio 
justo y corrompisteis el sistema de intercambio, el que 
más tiene más quiere. Es un sinsentido. El planeta tiene 
ciclos temporales de cambio energético, magnético y 
polaridad, estos cambian el clima y llegado a este ciclo, 
empieza el cambio, los polos se desplazan debido al 
cambio magnético producido por unos impulsos que 
recibe de la estrella central del sistema solar, el sol, el que 
a su vez los recibe de otras estrellas mayores y así 
sucesivamente. El universo está equilibrado y se regula 
con un gran sistema de impulsos. El ser humano es el 
habitante de la tierra actual, pero si no aprende a 
compartir y cuida lo que tiene en la tierra, y se prepara, 
valorando la vida y cuidando de ella, el planeta iniciaría 
ciclos de cambio. Esto tarda años, pero poco a poco va 
sucediendo, hay tiempo para adaptarse. Algunos creían 
que sería de golpe y se asustaron. A pesar de esto el 
planeta está sano y activo. 

- ¿Estos impulsos regulan los eventos naturales? 
- Sí, pero estos efectos pueden agravarse con la actitud del 

ser humano. Los eventos se repiten en el tiempo y cuando 
pasa un huracán, tornado, terremoto, maremoto, tsunami, 
volcán, etc.… Algunos piensan que es buena idea estar 
allí, y de hecho viven allí, pero no se desplazan cuando 
pasa, siguen viviendo allí. Pensando que como se repetirá 
en el tiempo tal vez no suceda.  
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Comprendes a lo que me refiero con la actitud humana. 
Otros ven grandes oportunidades económicas en las 
catástrofes naturales, todo lo cuantifican con dinero. 
Olvidando que lo más importante es la vida y la salud. 
En ocasiones generáis conflictos que detonan en guerras, 
estos serían eventos antinaturales, al caer las bombas, se 
genera una onda en el subsuelo que mueve lo que hay 
debajo de la tierra, generando eventos antinaturales, 
como terremotos o volcanes que reciben estas ondas y se 
activan, esto hace que se acelere el proceso. Igualmente, 
hasta la guerra la cuantificáis en dinero, ganancias y 
pérdidas, ni siquiera miráis la vida, los seres humanos 
que fallecen les llaman daños colaterales. Muchos 
espíritus desencarnados quedan varados por dolor y 
miedo provocado por la guerra. Después vienen los 
efectos físicos que afectarán a la salud de todos los seres 
vivos del planeta derivados de estos conflictos. 

- ¿Lo conseguiremos, cambiaremos a tiempo? 
- Muchos esperamos que sí. 
- Cambiamos de tema Rafael, ¿Cómo es que tu cuerpo 

físico muera? 
- Es un instante, es liberador para tu cuerpo astral y tu 

espíritu, aunque en los momentos sucesivos es algo 
desconcertante, para según qué personas, todo depende 
de su enfoque y consciencia del mundo espiritual o su fe. 

- Muchos tienen miedo. 
- Sí. Pero no saben que tienen mucha ayuda cuando esto 

sucede, sus familiares están allí.  
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Y no solo me refiero a la familia de esta vida, allí tenéis 
mucha familia que os espera, la encarnación es como un 
viaje de fin de curso. 

- Y, ¿por qué algunos se quedan varados? 
- Esto sucede por la amplia gama de eventos y sentimientos 

negativos, culpa, ira, orgullo, egoísmo, y apegos a todo lo 
físico, dolor, miedo, guerras, asesinatos, etc. 

- ¿Por qué hay veces que es tan difícil orientarlos? 
- Si recurrís a la ayuda de vuestros guías es más fácil, pero 

a veces también tenéis curiosidad o queréis hablar o saber, 
o el espíritu quiere hablar, algo que tan solo ralentiza el 
proceso y afecta a ambas partes, en ocasiones el vivo con 
cuerpo físico no quiere que se vaya el vivo sin cuerpo 
físico. Bueno los apegos están en las dos direcciones. 
También el espíritu se comporta como cuando tenía 
cuerpo, y lo limita su cuerpo mental, si no creía en nada 
puede que hasta se dé el caso de que no sepa que está 
muerto. Porque no quiere reconocer que ya no tiene 
cuerpo físico. Su actitud puede crear dudas y miedos a los 
sensitivos y problemas a los vivos, pero en muchos casos 
ni siquiera son conscientes de ello, y si lo fueran están 
infringiendo el libre albedrío del encarnado. 

- Gracias Rafael, por vuestra paciencia con nosotros. 
- Gracias a Él. 
- ¿Podría hablar con Chamuel? 
- Por supuesto.  
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  Chamuel: Ángel que inspira y ayuda a reconocer y 
sentir el amor incondicional hacia los demás, potencia la 
aceptación y comprensión de los diferentes puntos de 
vista sin crear conflicto. 
 
Conversando con Chamuel 
 

- Hola Chamuel. 
- ¿Qué hay? ¿Cuáles son tus preguntas? 
- ¿Existen promesas o acuerdos de amor incondicional entre 

espíritus? 
- Sí. 
- ¿Podrías explicarme en qué consisten? 
- Los acuerdos de espíritus de Amor Incondicional se 

cumplen en los mundos donde no hay dualidad o esta no 
afecta al espíritu y pueden empezar en los mundos con 
dualidad. 
Son espíritus afines que encarnan y proceden de los 
mismos árboles de almas gemelas con el objetivo de 
experimentar el recorrido de evolución de un espíritu 
coincidiendo y compartiendo experiencias en sus vidas en 
las mismas familias físicas. 
En la tierra pocas personas tendrían la paciencia de 
perdonarlo todo, amarlo todo y aceptarlo todo sin 
excepciones. Es por ello por lo que las promesas de amor 
incondicional se cumplen en los mundos sutiles. 

- ¿Existen pactos de espíritus? 
- Sí, estos pactos son realizados por ignorancia. 
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- Por favor explícanos. 
- Hay espíritus en mundos duales que piensan que 

pueden tener todo el poder realizando pactos y ejercen 
una influencia sobre las personas ignorantes o 
inconscientes a través de las dudas o miedos, generan 
disconformidades, discordias o eventos “rituales” que 
hacen a los ignorantes dependientes de las personas que 
los realizaron, incluso cuando estos se realizaron, se 
vulneraba el libre albedrío en muchos casos. Y mientras 
duran estos pactos sin sentido los unos se hacen 
dependientes de los favores de los otros y viceversa. 
Estos duran mientras dura la inconsciencia, pues en el 
mundo espiritual nadie es esclavo o sirviente de nadie 
en el concepto humano de servidumbre de ordeno y 
mando “esclavitud”. Por ello estos pactos o acuerdos se 
pueden desintegrar en la luz con facilidad, allí estos 
espíritus tan poderosos terrenalmente no son más que 
uno más y todo lo que acumularon pasa a ser disuelto 
pues se aprovecharon de la ignorancia de sus hermanos. 
Y aquello que se crea con prácticas mundanas basadas 
en el miedo, es efímero, mientras que lo que se crea con 
amor incondicional es Eterno. Por ello vuestro Espíritu 
es eterno, y la materia es Efímera. 

- ¿Pero hay espíritus sirviendo? 
- Sí. 
- ¿Cómo es este servicio? 
- Veras hay infinidad de hermanos que sirven a 

propósitos distintos, por ejemplo: 
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Una persona que se suicidó serviría en un gremio en la luz 
que inspira e impide que las personas encarnadas se 
suiciden. O son guardianes de espíritus hermanos o 
familiares para inspirarlos en su día a día y alejarlos del 
suicidio. 

- O sea que los espíritus que desencarnaron orientan a los 
espíritus que encarnan. 

- Si, cuando están en la luz, y sirven a un propósito de 
evolución pueden elegir este servicio, siempre que no se 
queden en un estado de ignorancia atrapados en algún 
umbral. 

- ¿Qué sería ese estado de ignorancia? 
- Ese estado se da en un bajo astral, son espíritus 

atormentados por sus elecciones o conductas que mientras 
están en ese estado y vibración, inspiran a los seres 
humanos a cometer sus mismos errores. Por ello es 
importante la labor de la misericordia por los espiritistas, 
sensitivos y médiums que conducen a los espíritus de 
vuelta a un entorno espiritual adecuado donde no se 
juzguen, ni padezcan, donde no sean juzgados. Vuelven al 
camino de la Luz. 

- Siempre se temió un gran juicio espiritual, ¿existe? 
- Verás: el juicio que existe lo realiza cada espíritu sobre sí 

mismo. No hay otro juicio salvo éste, y para redimir los 
errores tan solo una solución posible: el servicio a los 
demás, pero no un servicio como esclavo. 
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Sinó como orientador. Pues en los acuerdos o pactos que 
mencionamos, los espíritus que permanecen en los 
umbrales se subyugan, esclavizan y obligan a espíritus 
para propósitos de egoísmo y orgullo. Estos errores son 
comunes en los mundos duales. El ser humano ya se 
comporta así estando encarnado, así que cuando 
desencarna aún puede seguir siendo así. Y precisamente 
esta actitud le impide avanzar quedando varados en 
astrales. Pero con las nuevas generaciones de 
consciencia se quedarán sin clientela, pues esto sólo se 
da en espíritus ignorantes de su propia luz. Solo la luz 
puede sanar. Las concesiones de los espíritus ignorantes 
son efímeras y se desvanecen igual que llegaron. Y es 
que siempre os gustó la posibilidad de tener un genio al 
que pedir todos los caprichos que se os antojen, pero 
¿cuál es su precio?, ¿vuestra codicia y la ignorancia por 
miedo? 

- ¿Cuándo terminan las experiencias en mundos duales? 
- Cuando el espíritu madura, y verdaderamente ama, sin 

concesiones, es fiel a sí mismo y a los demás, respeta y 
acepta a los demás como son, es humilde, aunque tenga 
grandeza, perdona a pesar de los errores. Es con estos 
actos en mundos duales con los que el espíritu va 
madurando su luz interior y recordando su esencia, 
volviéndose consciente de su eternidad, cuando esto 
sucede el espíritu decide encarnar en mundos sin 
dualidad donde se sirve a un propósito distinto y así 
sucesivamente. 
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- ¿Intuyo que nos están preparando para algo? 
- Sí. 
- ¿Podrías decirme el qué? 
- Queríais ser creadores, y cuando me refiero a crear me 

refiero sin límite. ¿Podríais gestionar la vida de un 
universo completo, el equilibrio del cosmos y toda la 
vida que en él existe? 

- ¡Ufff! Bueno supongo que con la sabiduría necesaria un 
día podríamos hacerlo. 

- Pues para ese día precisamente se os prepara con todas 
estas encarnaciones, pues un día gestionareis un 
universo completo, sirviendo al mismo propósito, pero 
esta vez como creadores y cocreadores al tiempo. 
Cuidando de espíritus que serán vuestros hijos. Por ello 
la necesidad de humildad en la grandeza, la misericordia 
a pesar del dolor, el amor por encima del orgullo y el 
miedo. Si os cebaseis demasiado en los aspectos 
negativos y se os encomendase un universo como en 
alguna vez ya sucedió, terminaríais ejerciendo vuestra 
ego-deidad y destruiríais ese universo. 

- ¿Sería útil conocer los errores del pasado, para 
evitarlos? 

- Sí, pero para ver y conocer dichos errores, tenéis que 
mirar el pasado con misericordia para todos, incluidos 
vosotros mismos, de no ser así os juzgaríais. 

- ¿Cómo podemos acceder a esa sabiduría y dónde se 
encuentra? 
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- Bueno, hay un gremio de escribas que guarda toda esa 
sabiduría en las bibliotecas del espíritu, algunos les 
llaman registros Akáshicos. 
Pero como ya os dije, es aconsejable ojear dichos 
registros o bibliotecas con amor incondicional, sin 
juicios. Tenéis que saber que si volvisteis a nacer es 
porque todo fue perdonado. Juzgaros por un acto del 
pasado tan solo os hará retroceder a un estado de dolor e 
ignorancia, si sucedió tenía que ser así, ahora preguntaos, 
¿aprendisteis del suceso o queréis repetirlo? 

- ¿Cuál sería la fuente correcta de acceso? 
- Vuestro propio espíritu, conectar con vuestro propio 

espíritu, sin intermediarios, ni interferencias. 
- ¿Para qué? 
- Para que vosotros mismos valoréis e interpretéis lo 

encontrado, de esta forma si erráis no buscaréis 
responsables o culpables fuera, delegar en la 
canalización y observación de otra persona sobre uno 
mismo, es un error. Y si lo elegís, observar esa 
interpretación como información. Pues dependiendo de 
los valores de la persona que canaliza podría introducir 
en la interpretación su opinión, su juicio, su ego y sus 
miedos. 

- ¿Cómo sería posible conectar con nuestro espíritu? 
- Primero debes aceptar que también eres espíritu. Pero no 

solo eso, mientras estáis encarnados tenéis 7 cuerpos: 
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Cuerpo; físico, mental, emocional, de placer, de dolor, del 
alma o “Cuerpo Astral” algunos le llaman Periespiritu, y 
Espíritu o “Cuerpo de Luz” 
Algunos le llaman chispa divina. Para conectar con 
vuestra alma o espíritu, primero debéis tener en armonía 
los otros 5 cuerpos, y para ello lo que pienses, lo que 
digas, lo que hagas, lo que sientas y lo que crees ha de ser 
lo mismo, mientras esto no sea así están desalineados. Y 
la recepción puede llevar interferencias implícitas por 
vibraciones similares. Requiere práctica, voluntad, 
paciencia, humildad, comprensión, amor incondicional y 
disciplina con uno mismo. Sin juzgar o dañar a nadie, ni 
siquiera a uno mismo. También debes saber que tu 
espíritu y tu alma sólo entiende de idiomas universales. Y 
será mediante estos que te conteste, oriente y hable. 

- ¿Cuáles son esos idiomas universales? 
- Hay muchos, pero te diré unos cuantos: los sentimientos, 

el dolor, el pensamiento, la emoción, el sonido “Música”, 
la expresión, la energía “alma-espíritu”, … 
Ejemplo en sentir, tendrás que analizar lo que sientes 
desde tus distintos cuerpos y entender el idioma. 
Por ejemplo, al escuchar música tu vello corporal se eriza 
y sientes como un escalofrío o descarga eléctrica que 
recorre tu espalda y brazos, esta respuesta no fue pensada, 
por ello, ¿de dónde provino esta reacción?, del alma o el 
espíritu, pero has de recordar este idioma. Y para ello 
tienes que practicar. 
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La música es universal y se canaliza cada vez, aunque las 
civilizaciones se extingan, su arte sigue estando ahí, 
cuando tu espíritu activa alguna señal no programada, te 
está hablando. Ármate de paciencia y aprende a 
escucharte. Porque tienes ojos, pero no ves, tienes oídos, 
pero no oyes, tienes boca, pero no sabes hablar, puedes 
sentir, pero no sientes, vives, pero no sabes vivir. 

- Que poético. 
- Sí, ¿verdad? 
- Pero no nos enseñan a sentir. 
- Hay personas que sí enseñan a sentir, y con el tiempo 

este idioma universal que es sentir, el cual sabe hablar tu 
espíritu y todo espíritu, será explicado en los centros 
educativos. Domaremos nuestros sentidos para 
liberarnos de su esclavitud y comprender lo que nuestro 
espíritu nos trasmite. 

- Gracias. Poco a poco los observaré para interpretar ese 
idioma universal. ¿Qué me puedes decir de las almas 
gemelas? 

- Esta pregunta ya la hiciste una vez. 
- Sí. Por favor recuérdamelo. 
- Existen árboles donde las Almas nacen como frutos, 

donde árbol es una metáfora de un ser que crea almas, y 
las almas son cuerpos astrales “periespíritus”. 
Inicialmente estos cuerpos o vehículos son gemelos, 
idénticos, y no tienen rasgos, esto se impronta al ser 
elegido por el espíritu de luz cuando éste elige cuerpo 
físico. 
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Digamos que el alma se va amoldando y pronto es una 
copia astral de tu cuerpo físico. En sí estos vehículos son 
gemelos. Pero supongo te refieres al concepto de alma 
gemela en la tierra. 

- Sí. 
- Es como el cuento de la princesa y el príncipe perfectos, 

utópico e inusual en la tierra, digamos que existen 
espíritus afines que proceden del mismo árbol de almas 
gemelas, que si los encuentras por afinidad el ser humano 
viviría un estado de plenitud confortable en la tierra. 
Normalmente siempre hay varios cerca, pero el Ego suele 
ser incapaz de distinguirlo. Estos idilios terrenales, pueden 
o no tenerse, con o sin tu alma gemela “espíritu afín” y no 
es en la tierra donde se vive con el alma gemela, sino en la 
eternidad, aunque puede suceder, y cuando estas dos 
almas se comprometen, pueden ser un nuevo y único ser, 
pero esta es otra historia. Ninguna de ellas está incompleta 
ni precisa de la otra para completarse, todo esto son 
sensaciones y percepciones terrenales. Vivir buscando al 
alma gemela es absurdo, probablemente estuvo a tu lado y 
no la reconociste. Por ello recomiendo que cuando elijas a 
alguien para compartir una vida en la tierra sea de corazón 
y no por la necesidad de completar una carencia. Pero 
como en todo libre albedrío. Tan sólo el amor 
incondicional puede crear ese vínculo incluso con 
espíritus que pertenezcan a otros árboles de almas. 
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De hecho, hay parejas eternas que son de árboles de 
espíritus que no son gemelos, y aún y así son almas 
gemelas. Pues el amor incondicional todo lo vence. 
¿Aclaré tu duda? 

- Si, gracias quería que contases algo sobre el alma 
gemela, pues tú Chamuel tienes fama de entender el 
amor incondicional muy bien. 

- Todo ángel o espíritu de luz tiene esa sabiduría, pero el 
velo de la encarnación en los cuerpos densos nos hace 
olvidar. 

- ¿Cómo afectará a las personas el despertar espiritual? 
- Como ya te dijeron antes, el espíritu es muy consciente 

de la vida que comparte con cada uno de vosotros, pero 
sois vosotros los que estáis por costumbre de la sociedad 
donde vivís, inconscientes de vuestro propio espíritu. 
Pero entiendo que quieres que hablemos de cómo será la 
toma de consciencia de los egos de su propio espíritu. 
Vuestra mente propiamente dudará, hasta que defináis 
vuestra fe, esto será una base para partir cada vez que 
vuestro ego se tambalee al tener que aceptar que es parte 
de algo que no comprende, pero poco a poco vuestro 
espíritu moldeará desde vuestro interior la forma en que 
desea que le sintáis. Debéis dejar atrás los miedos y las 
dudas. Nunca dejar atrás a aquellos que amáis 
incondicionalmente, aunque encontrareis una resistencia 
absurda, “no deis de comer margaritas a los cerdos”, 
como decía Saint Germain. Intentareis explicar lo que os 
sucede y por ello os pueden prejuzgar. 
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Realmente intentar explicar cómo es el color rojo o como 
se siente el espíritu para una persona que no ve o no siente 
su espíritu, es absurdo. Tal vez empezar por sentir y hacer 
sentir, acomodar vuestra consciencia al trabajo soñado y a 
las relaciones estables, aquellos que aún compitan o 
busquen incesantemente sin aceptar el proceso, se 
alejarán, esto no es una carrera. Recuerda que no has de 
codiciar méritos pues siendo consciente sabes que todo 
mérito es de Él. Siente la plenitud de servir a un propósito 
en tu propia vida dentro de tu rol de existencia con 
humildad. Y sobre todo Cariño y Paciencia con el que se 
atasca en el proceso maravilloso que es la vida. 

- Muchas personas preguntan: ¿Cuál es mi misión? ¿a qué 
he venido? 
Vuestro ego os puede jugar una mala pasada y pensar que 
todo el proceso de cambio de consciencia depende de uno 
solo, de una misión, de una única persona, es un proceso o 
una misión colectiva, planetaria y de todos los seres que 
viven en el planeta. Crear consciencia y conocimiento 
sobre el mundo del espíritu con buen hacer y paciencia, 
hay que recordar que tenéis una energía que se opone y 
forma parte de vosotros mismos, si lucháis, competís, si lo 
enfocáis como carrera es muy probable que padezcáis en 
el camino. 
Toda la vida ha venido al planeta a tomar consciencia de 
sí misma, una vez enfocado el individuo consciente, se 
sentirá más lleno de vida, sentirá una plenitud y llegado a 
este momento ayudará a los que forman parte de su vida. 
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Venimos para crear consciencia colectiva y eliminar 
viejos patrones y miedos, al tiempo experimentar una 
vida plena de amor, qué mejor propósito que cuando uno 
toma consciencia respetando el proceso de cada ser, e 
inspirar a otros para que tomen consciencia, sin 
competir, sin luchar o discutir, en armonía, desde el 
respeto mutuo, con cariño, humildad y paciencia. 
Hay que recordar que: “El Amor todo lo vence”. 

- ¿Cómo sabremos que lo hacemos bien? 
- Aunque tu vida en este proceso transitase sin 

consciencia, hasta el inconsciente lo estaría haciendo 
bien sin saberlo. 
Hace un tiempo superasteis el punto crítico y ahora los 
engranajes de esta gran rueda girarán por sí solos, poco a 
poco todas las personas despejarán sus dudas e 
inquietudes y tomarán consciencia, al sobrepasar el 
punto crítico los demás se acomodarán por resonancia a 
la nueva energía, la nueva era ya es y la estamos 
viviendo. Sed pacientes con los demás y sobre todo con 
vosotros mismos.  

- ¿Qué podemos hacer por los demás? 
- Respetar su proceso y tener paciencia, interactuar con 

cariño, sin imponer vuestra forma de sentir o pensar, 
siendo vosotros mismos sin máscaras, sin mentiras, sin 
juicios. 

- ¿Y si nos juzgan? 
- Que su ignorancia y falta de consciencia no anule la 

vuestra, que su forma de actuar no cambie la tuya.  
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- Alejaros de aquel que os dañe o juzgue hasta que tome 
consciencia. Elijáis lo que elijáis hacerlo de corazón, 
sabiendo que, si dañas, te dañas, tu paz vale más que mil 
batallas, vale más que un reconocimiento, vale más que 
una medalla de un primer puesto. Son más felices las 
personas que sintiéndose realizadas y plenas realizan su 
propósito pasando desapercibidas, y si llegase el momento 
y quedas expuesto, comparte tu sabiduría con amor y 
paciencia. Agradece cada instante y avanza. 

- Gracias Amado creador por permitirme preguntar y 
escuchar a Chamuel. Un abrazo. 

- Gracias que así es. 
- Voy a preguntarle a Jofiel. 
- Claro, nos vemos en las nubes. 
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  Jofiel: Ángel custodio de la sabiduría divina. Arcángel 
que inspira para dejar las adicciones. Activa la llama 
dorada de la sabiduría del espíritu cuando se está en 
humildad, amor incondicional y servicio. 
 

Conversando con Jofiel 
 

- Hola Jofiel. 
- Hola, ¿qué te traes entre manos? ¿cuáles son tus 

inquietudes hoy? 
- Estoy escribiendo de nuevo, es un proyecto de un libro 

que compartiré con las personas que amo, y en este 
colaborare con mi hija, ella lo ilustrará y escribiré las 
respuestas que me deis a muchas inquietudes. 

- Adelante pues. 
- Sé que una de tus labores es inspirar a los adictos y 

decaídos, para que puedan superar sus adicciones y salir 
de su depresión. ¿Por qué tenemos adicciones dañinas? 
¿Cuál es su repercusión? 

- Durante mucho tiempo el ser humano elude la 
responsabilidad de sus actos y busca culpables fuera de sí 
mismo, cuando no puede asimilar sus responsabilidades, 
puede elegir refugiarse y en ocasiones se refugian tras 
sustancias que anulan su propio sentir, su propio ser, pero 
a qué precio, dañando su cuerpo y quebrantando su 
espíritu. Las adicciones son refugios emocionales, y la 
mayoría de las adicciones son dañinas para el ser humano. 
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La repercusión es devastadora en su propia vida y en la 
vida de las personas que le aman o conocen. 
“Si dejas de dañarte, dejan de dañarte.” Recibir una 
educación emocional adecuada podría eliminar la 
necesidad del ser humano de encajar y ser como los 
demás, las nuevas generaciones son más emocionales, 
pero expresan lo que sienten abiertamente, aunque 
algunos pueden estar más expuestos a las adicciones, 
falsos refugios de emociones y responsabilidades. 

- ¿Podemos ser responsables de nuestras adiciones? 
- Por supuesto, en algún momento elegimos qué 

permitimos que nos pueda dañar, desde un entorno 
emocional dañino al mantenernos cerca de personas que 
no valoran nuestra persona, hasta una sustancia que nos 
dé una falsa sensación de seguridad o refugio, cuando 
realmente daña nuestro cuerpo físico. Incluso hay 
personas que recurren a sustancias para mejorar su 
percepción, sin darse cuenta de que según tomen dichas 
sustancias dañarán su cuerpo y por mucha percepción 
que tengan al dañar su cuerpo pueden tener intrusos 
espirituales, que no son ni más ni menos que las personas 
que quedaron en tránsito en un bajo astral adictos a las 
mismas sustancias que tu aceptaste como refugio 
emocional. 

- ¿Con esto quieres decir que algunas personas pueden 
estar influenciadas por espíritus de bajo astral? 
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- Sí, pero en todo momento la persona cuando se encuentra 
fuera del efecto de la sustancia puede ejercer su libre 
albedrío y elegir de nuevo. 
Indudablemente al no darse cuenta de la intrusión repetirá 
la experiencia. Y al tiempo los espíritus adheridos están 
rompiendo el libre albedrío de la persona. 

- ¿Cómo pueden darse cuenta de la intrusión? 
- Tienen que observar cuál es su comportamiento, sus 

palabras y pensamiento, si éstos le dañan, o dañan a otras 
personas, o su entorno, en ese caso hay una intrusión. Y 
aunque no lo parezca en ocasiones dichas intrusiones son 
consentidas. La persona que padece la experiencia 
consiente que esto suceda al elegir una y otra vez dañarse, 
por ello: Si dejas de dañarte, dejan de dañarte. Todos 
tenemos el libre albedrío de elegir cómo sentirnos en cada 
acontecimiento y si vivimos conscientes de ello podemos 
desarrollar voluntad y con ésta salir del atolladero. 

- ¿Una persona puede elevar a los que le asedien? 
- Sí, pero normalmente sus miedos que tampoco son suyos, 

no le dejan pedir por aquellos que le visitan consciente o 
inconscientemente, y deben saber que todos somos luz y 
podemos elevar a los afligidos o adictos. Requerirá de 
mucha paciencia y la persona ha de elegir salir de su 
adicción y tener disciplina consigo mismo. 

- ¿Podemos ayudarles? 
- Cuando piden ayuda y reconocen que tienen un problema 

de adicción, podemos ayudarles, mientras no reconocen su 
parte en la adicción esto será más difícil ayudarles. 
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Por ello aquellos espíritus que en sus vidas sufrieron de 
adicciones hasta que llegaron a la Luz, son los ángeles 
que ahora inspiran a los que padecen de lo que 
padecieron y muchos consiguen que sus ahijados dejen 
las adicciones. 

- ¿Qué podemos decirles a las personas que padecen de 
alcoholemia? 

- Tú sabes cómo es la vida para los familiares de una 
persona que padece de la adicción del alcohol. Y 
escuchaste de joven las charlas donde tu padre hablaba a 
las personas que se proponían dejarlo. Hace unos años 
no había tantas bebidas sin alcohol como hay hoy en día, 
las personas que les gusta la cerveza pueden elegir 0,0. 
Realmente el alcohol mata el sabor de las cosas y el 
alcohol es un refugio de un daño emocional. Tu 
descubriste que tu padre se refugió en la pérdida de su 
padre con el alcohol. Y consiguió salir cuando reconoció 
que tenía un problema emocional y una adicción al 
alcohol. Con la orientación adecuada venció la adición, 
pero ¿resolvió su dolor emocional?, él pensaba que no le 
querían y en muchas ocasiones que le juzgaban. Y lo 
cierto es que aquel que sale de una adicción se enfrentará 
en muchas ocasiones a las críticas y opiniones de los 
demás, esto puede minar sus sentimientos y emociones. 
Pero recuerda algo: Tu fuerza está en el amor que 
sientes por aquellos que amas. ¿Recuerdas que llevaba 
tatuado en su brazo tu padre? 

- Sí, “amor de hijos”. 
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- Exacto, pues es el amor el que puede sanar las 
emociones. 

- ¿Pero hay personas que son muy mentales? 
- Sí, y ellos se hacen más daño que el agravio que 

tuvieron, pues en su mente se repiten una y otra vez 
aquello que les sucedió. Aquí entra en juego su 
capacidad para pasar página y dejar atrás lo que les 
lastimó, es una forma de no autolesionarse cada día. 
Debemos cuidar las palabras que decimos y los 
pensamientos que tenemos. Pues estos nos dañan más 
que el hecho que produjo la herida y condicionan 
vuestras elecciones y vuestros actos. 

- ¿Cómo, pon un ejemplo? 
- Alguien te insultó, ese alguien te insultó una vez o diez, 

pero tú lo recuerdas mentalmente y te lo repites millones 
de veces y probablemente no dejas de hablar de ello, 
con lo que avivas la herida cada instante que hablas o 
piensas en ello. 

- ¿Y qué podemos hacer? 
- Reeducar nuestra mente, para que se centre en lo que 

amamos y nos gusta de la vida, para que aprenda a no 
dar valor a la ofensa, educarla a pasar página y quitarle 
todo el poder a la persona que te lastimó. En ocasiones 
sufrimos daño de las palabras que dicen las personas 
que más amamos, esto se debe a que en algún momento 
le dimos más importancia a las valoraciones de los 
demás que a nuestra valoración, paz y serenidad. Tú le 
diste ese poder y tú se lo puedes quitar. 



Conversando con Arcángeles 

110 
 

Al fin y al cabo, tú eliges cómo y quién puede enojarte al 
elegir prestarle atención. Siempre puedes irte y evitar el 
conflicto. Dicen que dos no se pelean si uno no quiere. 

- Vaya es cierto. Y eliminar los conflictos y evitarlos es un 
arte. ¿Dónde se puede producir ese daño emocional? 

- En las relaciones de la persona, familia, pareja, amigos, 
trabajo, estudios, aficiones, añadiría su pensamiento y 
seguramente existen infinidad de opciones que producen 
ese dolor, si la persona lo acepta. 

- ¿Cómo? ¿La persona que padece de dolor emocional lo 
acepta? 

- Sí, la persona puede elegir pasar del daño emocional. 
- ¿A que van a tener razón los pasotas? Sonríe. 
- Bueno, nadie tiene la verdad absoluta, pero, dejar atrás 

un agravió, puede evitar el dolor emocional. Esto 
requiere de actitud, si lo que te dijeron no es cierto, 
¿porque lo valoras? Un gran maestro dijo, si te dan un 
regalo y no lo quieres, ¿de quién es el regalo? 

- De quien lo trajo. 
- Así es y al no aceptar la provocación o el agravio, 

eliminas el malestar consecuencia del enfrentamiento y 
los prejuicios que nacerían de dicho agravio aceptado. 

- Interesante. 
- Pero esto requiere de una pasividad ante lo sucedido y 

eliminarlo de nuestra mente de forma que ni hablemos 
del tema, pues de aquello que hablamos o le prestamos 
atención, crece. 
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Sea una influencia positiva “constructiva” o negativa 
“destructiva”. 

- ¿Qué pueden hacer las personas que son más mentales? 
¿más autotaladrantes con su pensamiento? 

- Deben ocupar su mente con tareas nuevas para que ésta se 
desarrolle en resolución de problemas, la búsqueda de la 
solución resuelve antes el problema, que buscar al 
culpable y luego buscar cómo solucionar el problema. La 
lectura, la música, el arte, las manualidades, la cocina, los 
hobbies, viajar, las relaciones humanas, hay un largo 
etcétera que ayudaría a nuestra mente a centrarse en lo 
que nos apasiona y nos llena, antes de prestar atención a 
aquello que nos daña. 

- ¿Y qué hacemos con las críticas u opiniones ajenas? 
- Lo mismo, no aceptarlas, no hacerlas nuestras. Si el 

pensamiento o la aportación de la opinión de terceros no 
es constructiva, simplemente no la aceptéis, eliminarla. 
Todo lo que sentimos o pensamos tan solo es información, 
incluso el mismo daño, tú eliges el valor que tiene dicha 
información y tú eliges en qué batallas entrarás y cómo te 
dañará todo lo que tú aceptes o valores. 

- ¿Por qué son tan importantes las emociones y los 
sentimientos? 

- Porque por ellas el ser humano decide su futuro, puede 
construir o destruir tan solo con su interpretación de una 
emoción. Por ejemplo, los miedos crean conflictos. 
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Es muy importante buscar conceptos que eliminen y 
desmonten sistemáticamente los miedos. Muchas 
batallas empezaron tan sólo por miedo. 

- Es complejo ser humano. 
- ¡Ea! Venís a la vida sin libro de instrucciones y en la 

mayoría de vuestras decisiones os dejáis llevar por 
emociones negativas. Por ello insisto que vuestra 
educación emocional es muy importante para vuestras 
relaciones y acontecimientos futuros, por tus emociones 
podrás obrar bien, centrarte y valorar las experiencias de 
cada instante de tu vida. Tú eliges con tu libre albedrío 
cómo sentirte en cada instante y cómo resolver cada 
instante de forma que las respuestas que des crearán tu 
futuro. De esta forma recorrerás tu vida como si fuera un 
camino que tú mismo puedes construir. 

- ¿Cómo es posible que el ser humano elija una adicción, 
antes que una solución? 

- Todo está en su elección, veras: el libre albedrío de 
elegir como te sientes en cada momento y la experiencia 
de tu vida condicionará una acción u otra. Todo está en 
la mente que interpreta, hay mentes que son muy 
negativas y no están abiertas a los cambios. Cuando 
sucede algo, tú eliges si vivir la situación como algo que 
te marque de por vida, como algo que te duela toda la 
vida, o si le das una interpretación sencilla y que no 
perturbe tu paz. Hay grandes verdades que la mente 
humana no acepta. 

- ¿Cómo cuáles? 
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- En la materia, nada es eterno, todo es efímero. La muerte 
no existe: tu espíritu es eterno. Nadie nace en este mundo 
para vivir aquí eternamente. Nada de lo que existe en la 
materia os pertenece, ni siquiera vuestros cuerpos físicos. 

- ¿Cómo puede ser que sea solo cuestión de elección e 
interpretación de lo que sucede? Ponme un ejemplo que 
todos podamos entender. 

- Una mañana te levantas y de repente te viene una idea a la 
cabeza. “Voy a coger un alicate de corte y me voy a dar 
un pellizco” 

- ¿Lo harías? 
- No, indudablemente me haría daño. 
- Correcto, descartarías esta idea, bien, ¿y si aplicáis el 

mismo método a todo pensamiento, interpretación 
negativa o acontecimiento dañino? ¿Por qué no lo 
descartáis igual de rápido, si solo sirve para dañaros? ¿Por 
qué le dais valor? ¿Por qué no le descartáis? Tan solo se 
duele vuestro orgullo y ego. 

- ¡Ea!, qué puedo decir. 
- Indudablemente que por alguna razón cuando alguien os 

interpreta algo negativo, os falta al respeto, os daña, o 
tenéis una impresión o percepción negativa, no siempre lo 
descartáis y al prestar atención a esta información lo más 
fácil es que reaccionéis automáticamente con orgullo y 
ego y cometáis un error que condicionará los eventos 
futuros. Por ello se requiere una auto observación 
constante de pensamiento, palabras, acciones e 
interpretaciones. 
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Para evitar algo que más tarde sacudirá vuestra vida. 
Cada vez que las personas sensibles vais a alguien a que 
interprete vuestra percepción, tenéis que saber que la 
mejor interpretación de vuestra percepción es la vuestra, 
salvo que sea siempre negativa, en ese caso debéis 
realizar un inventario interior: algo no funciona bien. 

- ¿Funciona igual para la información que canalizamos? 
- Exacto, cuando recibís información que pueda dañar a 

alguien, no es para crear un drama, sinó para realizar 
oración y que esta información o buena nueva cuando 
suceda sea favorable al destinatario, aunque parezca un 
acontecimiento difícil. También has de saber que, si tu 
guía siempre está en el drama, parece muy humano y tal 
vez no esté en la luz o hace tiempo que no regresa a la 
luz, volviéndose más mundano y pudiendo cometer el 
error de condicionarte para elegir sin respetar tu libre 
albedrío. Si cuando te de información, por el hecho de 
elegir no hacer caso, si luego sucediera, un guía nunca se 
reiría o mofaría de la situación, si un espíritu o guía se 
comporta con las mismas inquietudes que una persona, 
piensa que necesita ser elevado. Y no lo dudes: tan solo 
pide y eleva. 

- Muchas gracias amado creador por enviarnos a Jofiel 
para orientarnos, con sabiduría. Gracias Jofiel. 

- Por aquí andaré, un abrazo. 
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Nota: En la próxima conversación encontrareis estos 
símbolos: ^ * +.  Indican respuesta de otros espíritus 
aparte de la conversación o varios que hablan de otra 
conversación, se indica asi para distinguirlos. 
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  Zadkiel: Ángel custodio de la llama Violeta transmuta 
toda baja vibración en Luz. Arcángel que transforma lo 
negativo en positivo, provee de consciencia al 
inconsciente. 

 
Conversando con Zadkiel 
 

- Salve amado Zadkiel. 
- Hola, ¿qué preguntas me traes hoy? 
- He encontrado mucha literatura sobre la era de acuario y 

la transmutación, ¿Qué es la transmutación? 
- Cuando un ser decide dar un cambio en sí mismo para ser 

una mejor versión, eso es una transmutación, deja atrás 
comportamientos del pasado para modificarlos y mejorar. 
Cuando realizáis una limpieza energética del tipo que 
fuera y en vez de soltar esa energía residual en cualquier 
sitio le sopláis con el aliento violeta y transformáis esa 
energía en energía positiva, esto es transmutación. 

- ¿Qué es el aliento violeta? 
- Es un soplo consciente del espíritu para energizar con luz 

aquello a lo que sopla, esta Luz realiza una transmutación 
en Luz y energía positiva. 

- También se habla de rayos, ¿a qué se refiere? 
- En la Luz hay muchas moradas y escuelas espirituales, 

cada una sirve a una disciplina, por ejemplo, compasión, 
misericordia, amor incondicional, perdón, justicia, 
protección, inspiración, etc.  
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Cada una de estas disciplinas está representada por un 
color, un tono, un rayo de luz. Cuando las personas están 
ayudando a otras personas es más fácil asimilar por tonos 
que por disciplina interior, de esta forma una persona 
que no perdona algo en su vida puede ayudar a perdonar 
si lo siente de corazón usando el rayo, aunque en la 
disciplina interior aún esté en proceso de aceptar, 
asimilar y aplicar el perdón, aplicando la enseñanza por 
rayo, aunque aún no practique la disciplina del mismo, 
por poner un ejemplo seria como cuando se usa un 
símbolo en Reiki, cada símbolo representa una 
disciplina, aunque el maestro, iniciado o aspirante no le 
tenga integrado, puede usarlo para otra persona, incluso 
para sí mismo, ya que el Reiki está en Todo. 

- En la metafísica se habla mucho de alquimia, ¿Qué es la 
alquimia? 

- En la Hermética, el arte de transmutar algo a una mejor 
versión de ese algo se le conoce como alquimia. Por 
ejemplo, las emociones; estás enfadado y sabes que 
cuando estás en esta emoción puedes liarla y tus 
decisiones podrían ser terribles, lo primero es transmutar 
esta emoción a una que te de serenidad, puedes escuchar 
música que te calme, y letras de música que eliminen 
esta emoción, cambiándola por otra más estable para que 
tus decisiones sean más coherentes.  
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En ese instante estás siendo un alquimista de tus 
emociones y apenas modificando el sonido del entorno 
estas pasando de una emoción a otra, conservando la 
mejor versión de ti mismo de ti misma. 

- He conocido a una chica que en sus comienzos se tatuó su 
cuerpo con símbolos de nombres. ¿Pueden los tatuajes 
variar nuestra energía? 

- Sí, y ésta será acorde a la emoción, pensamiento o 
sentimiento con el que se realicen, aunque en algunas 
disciplinas los tatuajes son rechazados, es sabido que en 
muchas culturas se usaban para ahuyentar a los malos 
espíritus, pero en las tribus, antes de que existieran las 
religiones convencionales, las y los chamanes tatuaban los 
nombres de sus ancestros o deidades en su piel, de esta 
forma sus ancestros o deidades sanaban a través ellas a los 
miembros de la tribu. 

- En este caso concreto se tatuó nombres que han sido 
tachados de demonios y en momentos de ira los usó. 
Ahora se tatuó nombres nuevos de maestros y ángeles. Y 
quería borrar los anteriores, pero me dijo: 
+ En su momento los sentí como mis hermanos, mi 
familia, pero ahora que comprendo que no son buenos 
quiero quitarlos. 

- ¿Y qué le dijiste? 
- En ese instante recordé la enseñanza de un gran maestro, 

Jesús, él decía: 
* El amor podía transformarlo todo. “Amaos los unos a 
los otros como yo os he amado”. 
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Y le recordaron lo siguiente: 
^ Cuando en su día usaste mal tu sabiduría con los 
nombres de tus hermanos y familia, hiciste daño y 
cuando descubriste lo que habías hecho y el daño que 
causaste, ¿te arrepentiste y comprendiste que no debías 
seguir el instinto y enseñanzas de tus hermanos?, ¿hoy 
quieres borrarlos?, pero eso no hará desaparecer quienes 
y como son. Indudablemente estos nombres que tatuaste 
representan a parte de tu familia, pero hoy descubriste 
que también tienes familia en la luz, ¿sería correcto 
repudiar a la familia más densa? No borres sus nombres 
y expresa lo siguiente: “ Llevaré vuestros nombres pues 
sois mi familia y hermanos y los llevaré no para que 
obréis daño alguno, nunca os haré caso  ni os pediré 
favores, tan sólo los llevaré por el Amor que profeso 
hacia vosotros a pesar de haberme hecho daño, esto 
representa el amor que tengo a mi familia y nada más, 
por amor, al lado de cada uno de vuestros nombres tatué 
el nombre de un ser de luz que también son nuestros 
hermanos y os llevaré juntos por el amor que os profeso, 
y por este amor os digo: (Dejad de luchar, el amor todo 
lo vence. Amaos los unos a los otros como yo os he 
amado).” 

- ¿Qué sucedió después? 
- Sus ojos brillaban, y sus lágrimas caían por su rostro, y 

lo expresó al tiempo, y después me dijo: 
+ Nunca me he sentido más plena, tienes razón, los unos 
y los otros son nuestra familia, y pelean. 
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Con esta actitud nos arrastran a su lucha y se aprovechan 
de nuestra frustración, miedo e ira. Los amaré sean como 
fueren, pues son mis hermanos, les mostraré como el amor 
lo transforma todo.  

- ¿Esto se puede interpretar como una transmutación? 
- Así es, decidió transformar todo con amor. Felicítala. 
- Así lo hice. Gracias por dejarme contarte esta anécdota 

como si no la supieras y por preguntarme para que pueda 
contarla escribiéndola. 

- Lo precisabas. ¿Qué más te inquieta? 
- Si te he entendido bien, cuando la persona comprende y 

toma consciencia de lo que ha hecho, puede elegir 
transformarse a sí mismo. 

- Así es, siempre que esa persona no se juzgue a sí mismo y 
no vuelva a cometer aquello que le dañó o dañó a otros. 

- ¿Sabes? Me acuerdo de otra anécdota de transformación. 
- La del hombre que mató a un familiar. 
- Sí. Un día, observe a un hombre llorando sentado en una 

fuente en un parque, estaba destrozado, desolado. Pero me 
acerqué y me senté a su lado. Le pregunté:  
+ ¿Qué le ha pasado? 
+ ¿Alguna vez has matado a alguien? 
+ En esta vida que yo recuerde, no, siempre que no 
cuenten los insectos y los animales. 
+ Me refiero a un ser humano. 
+ En esta vida no. 
+ Pues yo sí y no puedo vivir con ello. 
+ ¿Usted cree en Dios? 
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+ Sí, pero nunca podré conocerle. 
+ ¿Cuánto tiempo lleva usted así? 
+ Estuve en la cárcel y cumplí mi condena, son muchos 
años. 
+ Ahora usted es consciente del daño que hizo y se da 
cuenta usted que al cometer este error tan grave el daño se 
lo hizo a usted mismo, a la vez de la repercusión de sus 
actos y esto le atormenta. Le he visto llorar amargamente 
ya tres días en este lugar. 
+ Pensé que estaba solo y que nadie me veía. 
+ No debe esconder el dolor que siente, es bueno que llore 
su dolor y su pena. 
+ Me gustaría darle un abrazo y que me escuchase. 
+ Es posible que me venga bien un abrazo, pues no 
consigo dejar atrás esta pena. 
Mientras le abrazaba, busqué a su hermano con Gabriel y 
le dijo: 
* Hermano perdóname, me merecía lo que hiciste, fui 
terrible contigo, yo te causé más dolor que tú a mí, lo 
siento, ¿podrías perdonarme? 
Cuando nos volvimos a sentar, me dijo: 
+ Nunca te he dicho a quién maté. Era mi hermano. 
¿Quién eres? 
+ Tan solo una persona que puede ver. 
+ ¿Era de verdad mi hermano? 
+ Sí, piense usted en ello, simplemente responda a la 
pregunta. ¿Perdonaría usted a su hermano? 
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+ Sí, claro es mi hermano, ¿me perdonaría él por lo que 
hice? 
En ese instante tras decir que sí, su hermano y Gabriel 
hablaron. 
* Si hermano, te perdono. 
^ En el nombre de Dios yo Gabriel te perdono y te libero 
de tu carga para que puedas ir a la luz y para que tu 
puedas comenzar una nueva vida y ser la mejor persona 
que puedas ser.  
En ese instante una brisa en pleno verano nos sacudió 
agradablemente. El hombre secó sus lágrimas y dijo: 
+ ¿Podría darle a usted otro abrazo? Pues nadie ha hecho 
por mi nada como lo que usted ha hecho ahora mismo. 
+ Claro. 
+ ¿Le volveré a ver? 
+ Sí, volveremos a coincidir. 
+ ¿Cómo es posible esto? 
+ Verá: soy una persona sensitiva. 
+ ¿Qué es un sensitivo? 
+ Alguien que puede ver y escuchar a los que faltan. 
+ ¿Un médium? 
+ Sí algo parecido. 
+ ¿Cómo puedo agradecerle esto? 
+ Tan solo recordando ser la mejor persona que usted 
pueda ser y rehacer su vida. Usted ya no trabaja, y tiene 
una pequeña pensión, también sé que hay una mujer que 
lo ama y quiere que vivan juntos. 
+ ¿Cómo es posible?, ¡A claro! lo de ser sensitivo. 
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+ Así que cuídense, ámela y procure disfrutar de este 
mundo. 
+ Gracias don usted, le llamaré así cuando le vea. 
+ Puedes llamarme Lorenzo. Gracias por escucharnos. 
Nos dimos otro abrazo y estuvimos hablando durante un 
par de horas. Me explicó cuál era su fe, y las cosas que 
quería hacer y no había podido hacer por el dolor que 
sentía. 
Le pregunté: 
+ ¿y su dolor? 
+ Ha desaparecido, tengo mucha paz, hace mucho 
tiempo que no me sentía así.  
Cuando llegó la hora de volver a casa le di otro abrazo y 
le dije: 
+ Ya coincidiremos de nuevo. 

- ¿Esto podría ser otro ejemplo de transmutación Zadkiel? 
- Sí. ¿Cómo se encuentra a día de hoy? 
- Coincidí más con la pareja y son felices. Sus rostros se 

iluminan cada vez que los veo. 
- Esta es toda una transformación, han sido alquimistas de 

su propia vida y su propio ser, mediante un mensaje que 
pudisteis darle. Me alegro. 

- Zadkiel, hace unos días conocí a una chica sensitiva en 
una de las Charlas-Taller y vi que durante mucho tiempo 
ha tenido miedo, ha huido de lugares, por sentir a los 
espíritus que encontraba en dichos lugares. ¿Cuál es la 
función de los que pueden sentir? 
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- Pueden sentir como sienten, porque pueden ayudar y 
conducir a la luz, pueden ayudar a sanar a otros. 

- Pero tienen miedo y en vez de hacer eso se recluyen y se 
alejan de lo que sienten. 

- Bueno en alguna ocasión a ti te pasó igual. Pero tu forma 
de discernir, esa mente estratégica, reaccionó bien, 
pensaste que, si podías sentir, tenía que tener una función 
positiva, imaginaste tu cuerpo como un sistema de medida 
e interpretaste lo que recibías solo como información, no 
haciendo tuyo lo que pertenece a los espíritus. Te diste 
cuenta de que un sensitivo en muchas ocasiones puede 
sentir o recibir información que no es suya, aprendiste a 
analizar lo que recibías dándole un enfoque desde el 
corazón. Y entonces cuando todos podían pensar que te 
equivocabas, diste un paso de Fe, te guiaste por el 
corazón. Y recordaste: tu mente fue al principio y viajó 
hasta la eternidad y no juzgaste, aunque hay veces que lo 
que has expresado parecía juzgarles tal como decías, tan 
sólo les dabas la información que recibías. Te percataste 
que la información no siempre ayuda y lo sufriste en tus 
amistades, el filtro de tu corazón y tu mente decidió dar 
sólo la información que pueda ser constructiva y de 
avance, aunque recibes mucho más, en muchas ocasiones 
eliges no decir, tan solo sentir y escuchar. Y esto es lo que 
sería interesante dejar por escrito. 

- Y así lo voy haciendo. 
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- Tal vez un día vuelvas a casa, tal vez es bueno que 
aceptes, pienses y obres como un ángel de forma sutil, 
potenciando el amor y la fuerza para continuar. 

- Bueno, siempre pienso que haría mi ángel guía. 
- Gran enfoque. 
- Zadkiel después de la etapa de la transmutación y 

aceptación de nuestra parte espiritual, ¿qué sucederá? 
- Ten paciencia, vuestros dones despertaran poco a poco 

y mejorarán vuestra vida y percepción de la vida más 
allá de la vida física. Siempre que mantengáis un 
enfoque positivo de paz y humildad, sin dañaros ni 
dañar nada, siendo fieles a lo que amáis y a vosotros 
mismos sin mentiros, sin juzgaros, con paciencia y 
amor. 

- Gracias Estimado hermano.  
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  Raziel: Angel custodio de la magia Divina. Es el 
guardián del conocimiento y los seres elementales de la 
materia, así como seres mágicos y místicos. 
 

Conversando con Raziel 
 

- Hola Raziel, son muchas las leyendas de magia que 
rodean a la humanidad. ¿Qué es la magia? ¿existe la 
magia? 

- En cada época de la humanidad la magia cambiaba su 
significado: hacer fuego en su momento fue toda una 
magia, cuando existe algo que no podéis explicar, es algo 
que tiene una magia, un brillo y una energía especial. 
Esto que es insólito e intangible, que puede sanar, salvar, 
proteger y mejorar es considerado magia. Tu propio 
pensamiento puede ser parte de la magia. Como ya dije, 
según la percepción, según la época. 
¡Sí!, la magia existe. 

- ¿Qué son los seres mágicos? ¿existen? 
- Los elementales de la naturaleza son seres mágicos, 

tenéis muchas historias, cuentos y leyendas, ¿de dónde 
crees que proceden? La humanidad no es el único ser 
vivo inteligente y tampoco es el primero que habitó la 
tierra, estos seres comparten la tierra con vosotros, pero 
aprendieron a protegerse de aquellos que no les valoran o 
respetan, por su propia existencia e integridad se ocultan. 
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Y tan solo se muestran a aquellos que vibran en su 
sintonía. Sí que existen. De hecho, cuando somos 
pequeños describimos amigos intangibles, y muchos 
suelen hablar de su familia mágica, incluso de los 
familiares que ya faltan. Diciendo que están con sus 
amigos mágicos. 

- ¿Cuál es la barrera que no permite verlos? 
- La incredulidad y la intolerancia, todos los visteis alguna 

vez cuando erais más pequeños, cuando aún no sabíais 
hablar, pero muy pocos conserváis esa conexión. Se 
encuentran en una vibración distinta: de esta forma 
pueden vivir en armonía, aunque algunos de ellos tuvieron 
que adaptarse a los cambios que da la humanidad. Hasta 
tú te sorprendiste cuando sentiste o viste un espíritu 
diferente al de los seres humanos. 

- Es cierto. ¿Sabes? Me gustó mucho cuando me 
permitieron verlos. Bueno contigo puedo hablarlo, pues 
del libro para afuera, ¿quién nos iba a creer? 

- Hiciste bien en poner al principio: lee este libro como si 
de un libro de ciencia ficción se tratase. 

- Me pareció un buen comienzo. 
- ¿Es cierto que existen libros que indican cómo volver a 

nuestro hogar? 
- Sí, pero están a buen recaudo del mundo físico, recuerda 

que muchos libros canalizados fueron guardados, pero 
otros muchos fueron destruidos por la intolerancia, el 
control, la envidia, la codicia y el poder de unos pocos. 
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Dando lugar las guerras e inquisiciones intolerantes de la 
historia de las religiones humanas. De hecho, ha habido 
épocas donde la escritura y la lectura estaban prohibidas, 
de esta forma la sabiduría recordada, adquirida o 
aprendida no se transmitía de generación en generación y 
se mantenía a la mayoría de la humanidad desinformada 
y desconectada de la misma. Y aquellos que quieren el 
poder en el mundo por encima de todo velaban porque 
así fuera. Lo que no se imaginaban es que hoy todos los 
seres humanos son canales que pueden acceder a dichos 
libros y registros a buen recaudo, custodiados por seres 
mágicos de luz y ángeles. Tan solo de esta manera 
podían sobrevivir a la brutalidad o codicia de unos 
pocos. Aún y así se le entregaron escritos a Matusalén, 
Noé y Moisés entre otros muchos, y otros en distintos 
lugares del planeta en hebreo, angélico y otros idiomas 
de luz, que servían para descifrar otros libros que se 
fueron reescribiendo y canalizando. En estos libros está 
la sabiduría de los mundos intangibles y para evitar que 
cualquiera pueda mal obrar dicha sabiduría, tan sólo los 
corazones justos descifran su significado y es aquí 
cuando los eruditos de dicha sabiduría cuidan al conjunto 
de la humanidad. 

- ¿Existen personas que pretenden que esta sabiduría no se 
sepa? 

- Sí, y no sólo personas, hay algunos espíritus que 
permanecen en umbrales que velan por que la 
humanidad no progrese. 
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- ¿Por favor cuéntame esa historia una vez más? 
- El Todo, que es sin duda Dios, en un momento 

determinado creó a los ángeles, seres de luz y seres 
mágicos intangibles compuestos de espíritu y energía, 
estos se encargarían de lo demás que crearía después. Pero 
un día decidió crear algo nuevo compuesto de materia, la 
evolución de este nuevo ser que tendría la capacidad de 
preservarlo todo y llevarlo al siguiente estado o de incluso 
destruir todo incluidos sus hermanos los ángeles. Pero el 
Todo afirmó que no sólo preservaría todo, sino que 
además serían los seres más misericordiosos que ha 
creado. 
Algunos dudaron de la confianza del Todo, y temieron 
que los nuevos hermanos compuestos de materia pudieran 
destruirlos, así que decidieron ir en contra de la evolución 
humana impartiendo una enseñanza de rigor e 
inspirándolos constantemente para matarse unos a otros e 
incluso matar a los demás seres de la creación, de esta 
forma el Todo se equivocaría y debería reconsiderar su 
creación. Pero no todos los seres ya creados dudaron, 
muchos con amor incondicional se consagraron al servicio 
de la inspiración de sus hermanos pequeños para que se 
cumpliera que el Todo, una vez más, de forma acertada 
añadiera si cabe más armonía a su creación y a su ser. 

- ¿Y en qué punto estamos? 
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- Estamos en evolución, si no dejamos de matarnos y 
pasamos a elevarnos la seguiremos liando. Tú mismo 
has observado cómo en algunas enseñanzas buscan a los 
que no se guían por la luz y les condenan o matan en 
vez de transmutarlos y elevarlos a la luz, pues tan sólo 
con amor incondicional y misericordia se resolverá la 
ecuación. 

- ¿Cuánto tiempo tenemos? 
- El tiempo es eterno, todo el que precisemos, si no es en 

esta tierra será en otra. Aunque el ser humano tendrá un 
tiempo de existencia, los planetas habitados son muchos 
y el proyecto se llevará a cabo una y otra vez hasta que 
se cumpla la llegada de esta misericordia. 

- ¿Es por esto por lo que muchos esperan a un salvador o 
ser salvados? 

- Es más coherente ser conscientes y obrar siendo 
misericordiosos para que se cumpla esa evolución que 
él expresó. Y no es algo individual, sino colectivo, es la 
expresión del Todo en Todos. Si te fijas hay infinidad 
de personas sumergidos en una búsqueda incesante en 
un estado de despertar de la consciencia, porque lo que 
el Todo expresó se cumplirá. Una eternidad es para Él 
un instante apenas. 

- ¿Para qué sientes que hizo esto así? 
- Coincido con lo que expresaste en alguna ocasión: es 

una reeducación de sus hijos y creaciones sin 
precedentes. 
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- Aunque parece caótico, hasta los científicos y físicos 
cuánticos han observado y empiezan a documentar que 
hay un orden silencioso en el Caos que lo transforma 
todo. Este es Él, pero les da miedo admitir y aceptar que 
hay un Dios que lo mueve y gobierna todo, padecieron 
tanto la imposición del criterio erróneo de algunos 
conceptos religiosos que ahora es duro reconocer que 
algo de verdad había, pero con un enfoque mucho más 
armonioso de lo que expresan algunos creyentes o 
defensores dogmáticos. 

- ¿Entonces las religiones son un error? 
- No, eran el comienzo de un camino hacia la consciencia 

del mundo intangible y algunas de ellas dogmáticas y de 
mentalidad cerrada, más dramáticas que otras. Pero 
forman parte de la evolución humana, llegado el 
momento se transformarán en espiritualidad, 
reconociendo que si ha de haber una religión sea el 
Amor. Porque hasta ahora muchos han expresado algo 
contrario a sus creencias. Y es que la imposición de un 
criterio siempre lleva a la posibilidad de un 
enfrentamiento, cuando la tolerancia y el amor son la 
solución. La única verdad absoluta que se puede 
expresar es que tenemos una percepción relativa de la 
verdad y no debemos imponer nuestra verdad como 
única opción. Aprendamos de los que nos precedieron y 
no realicemos sus mismos errores. Si el mundo aún 
contiene caos se debe a que aún luchamos con los 
demás por imponer nuestro criterio. 
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- Ea, por ello aprovecho para expresar y recordar que el 
contenido de este libro está creado para eliminar miedos 
y transmitir una visión distinta, respetando la percepción 
de los demás: lo que cada uno entienda al leerlo forma 
parte de su percepción, aprendamos a sentirnos. ¿Raziel, 
encontré muy poco sobre ti? Por favor cuéntanos. 

- Sirvo en un rayo y una disciplina que media por la 
conservación del conocimiento de cada escuela 
espiritual. 
Como puedes observar existen muchas religiones y 
criterios sobre la deidad y sobre temas como el mundo 
espiritual, mi rayo sirve para la preservación de todas las 
formas de sentir, sin juicios, pues cada ser tiene derecho 
innato a sentir su fe y su espíritu como considere. Así 
que custodiamos toda esa experiencia y conocimiento, os 
inspiramos a escribir para dejar legado de lo asombroso, 
de la magia y los milagros que observáis, muchos de 
vosotros sois juzgados por creer u obrar con vuestra 
percepción, y todo conocimiento por pequeño que sea es 
valioso para el Todo, así que nos asignó esta hermosa 
labor. Muchos de los libros que escribisteis cuando erais 
más místicos, desaparecieron del mundo físico, por 
miedos o intolerancia y nosotros preservamos esos 
conocimientos. Por ello lo que encontraste sobre mi 
escrito es más místico y más ocultista, y aun y así no 
temiste conocer nuestra labor y nuestro rayo que obra 
desde la luz por la preservación, nada existe por error, si 
existe o existió era importante para Él, Todo. 
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- ¿Entonces te llevas muy bien con Metatrón? 
- Por supuesto, en su rayo documentan y preservan la 

sabiduría, un gran hermano y nosotros preservamos el 
conocimiento. 

- ¿Acaso conocimiento y sabiduría no es lo mismo? 
- Bueno no exactamente, verás: conocimiento es todo lo 

que conocéis y documentáis para preservar toda 
experiencia humana, la sabiduría es lo que ya sabíais, 
aunque vuestra mente reconoce que no puede distinguir 
cómo lo sabía y no forma parte del conocimiento: es 
innato e intangible. 

- Entonces si una vez se escribió algo con la intención de 
preservar, compartir o transmitir una sabiduría o 
conocimiento vosotros tenéis una copia intangible de ello. 

- Sí, siempre que el ser material lo crease para documentar, 
sea de una rama de la consciencia de la experiencia física 
o de la experiencia intangible. Si se escribió, lo tenemos. 

- ¿Y si no se escribió? 
- ¿De seguro tiene copia Metatrón? 
- ¿Para qué esta distinción en las bibliotecas? 
- Porqué no todos tendréis acceso a la sabiduría, pero es 

muy probable que todos podáis tener acceso al 
conocimiento. La sabiduría será interpretada por la 
consciencia espiritual para convertirse en conocimiento en 
los mundos tangibles. 

- ¿Así nacieron los grimorios? ¿Los libros de medicina 
prohibida? ¿Los libros de Magia? ¿Los libros sagrados? 
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- Así es el ser humano: procuraba documentar sus 
aciertos y sus fallos. Es de esta forma que los que nacen 
después, al no tener acceso a la sabiduría, por lo menos 
que puedan documentarse para no cometer los mismos 
errores. 

- ¿Y cómo protegéis la sabiduría documentada? 
- Verás: cuando un libro contiene sabiduría, normalmente 

está encriptada u oculta dentro del mismo texto que no 
se puede tomar por su significado literal, si no por su 
significado según el nivel de consciencia de la persona 
que lo interpreta. Por ello algunos libros fueron 
tachados de destructivos cuando no lo eran o no era esa 
la función para la que fueron creados y documentados. 
Pues un libro no destruye, es la naturaleza del intérprete 
la que decide usar ese conocimiento para crear o 
destruir. Así que todo conocimiento es valioso, tan solo 
el intérprete de ese conocimiento puede errar. Los 
monjes sabían esto y copiaban los textos guardando en 
distintas bibliotecas físicas y catalogando el contenido y 
conocimientos de éstos, pero en algún momento alguien 
decidió qué debía saberse o conocerse y qué no. 

- Ponme ejemplos. 
- En la segunda guerra mundial se procedió a la 

destrucción de muchos libros por distintos gobiernos 
que consideraban que, si el conocimiento que había en 
los libros podía poner en peligro su gobierno, estos 
escritos debían ser destruidos. 
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En la época de la inquisición, fueron quemados libros e 
incluso eruditos que protegían dichos libros sólo por 
contener conocimientos distintos que discrepasen de la 
religión o criterios espirituales impuestos o establecidos 
en sus concilios. Solo los eruditos tenían acceso al 
conocimiento y los demás lo tenían prohibido. En algunos 
imperios y civilizaciones ya extintos se prohibió la 
escritura o la lectura, por los mismos criterios, no perder 
el poder que daba el conocimiento y la imposición o 
estatus que daba el mismo sobre los demás. En la 
actualidad humana aún sigue sucediendo, lo que no saben 
es que en el mundo del espíritu hay un gremio como el 
mío inmune y mágico que guarda todo el conocimiento así 
que nada se pierde y puede ser canalizado y escrito de 
nuevo. A pesar de la envidia, la codicia y corrupción 
humana, nosotros los documentalistas servimos a un 
propósito mayor. Así que todo lo que alguna vez fuera 
escrito lo tenemos. 

- Gracias por vuestra labor Raziel. 
- No hay de que: es nuestra labor y servicio a Él. Así nos lo 

encomendó y así lo hacemos. 
- Me reconforta el saber que todos los libros místicos con 

conocimiento de la sabiduría espiritual interpretada por 
muchos anónimos no se perdieron y aún están en un lugar, 
a salvo de las barbaridades y discrepancias humanas. 

- Así es. 
- ¿Qué más puedes compartir y contar de tu labor? 
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- Cuando muchos decidieron manipular al ser humano 
para que errase en su propósito, nosotros velamos por 
llevarle el conocimiento para que evolucionase una y 
otra vez y un día, como ya consiguieran otros seres 
mágicos e intangibles pueda volver a casa, como 
hombre, como ángel, como espíritu de luz y como ser 
mágico cocreador. Para nosotros este servicio y labor es 
fundamental. Y por ello no todos estaban de acuerdo y 
vieron con buenos ojos nuestra labor, tan solo los 
ángeles del amor entienden nuestra función y los 
ángeles del rigor, el miedo y el orgullo, no aprueban 
nuestra labor. Y por ello fuimos criticados y tildados de 
seres muy peligrosos, pues en mi rayo sirven un sinfín 
de seres místicos y elementales anteriores a las 
encarnaciones humanas. A algunos de nosotros se nos 
confundió con deidades, y aunque es un halago, que nos 
confundieran con el Todo, tan solo le servimos con 
amor y dedicación, y tan solo fue nuestro conocimiento 
el que dió la sensación a los ignorantes que nos vieron 
como dioses. 

- Pon un ejemplo. 
- Imagina que un ser humano actual retrocediera 2000 

años o 5000 años con el conocimiento de los avances 
tecnológicos y científicos, médicos, mecánicos, etc. … 
en todos los campos actuales. Podría bien ser tomado 
como un Dios, pero realmente no lo sería: tan solo 
tendría un conocimiento más avanzado. 
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- Por ello debéis saber que los seres místicos y mágicos 
somos tan solo vuestros hermanos mayores y esto es 
gracias a Él, que así nos educó antes que a vosotros. Pobre 
de aquél que se considere superior, porqué en ese instante 
está cometiendo un error por su Ego. 

- Pido perdón si alguna vez padecí de este ego que indicas o 
lo expresé verbalmente por impaciencia o ignorancia. 

- Todos le padecimos alguna vez, hasta que adquirimos 
consciencia. No necesitamos honores pues todos son de 
Él. Todos le pertenecen. Cuídate de aquél que solo busca 
reconocimiento y honores. Pues como ya se dijera en una 
ocasión, Suyo es el reino y la Gloria, todo honor le 
pertenece, nosotros tan solo servimos. 

- Gracias Amado hermano. 
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Sandalfone: Ángel protector de la Madre Tierra. 
Protector de la naturaleza y la humanidad, su 
alimentación y salud, compañero de Metatron, guardián 
del conocimiento y sabiduría de la naturaleza. 
 

Conversando con Sandalfone 
 

- Buenos días Sandalfone. 
- Hola, ¿Qué te trae por aquí? 
- Según tengo entendido, cuidas de la tierra y la vida que 

hay en ella, ¿Cómo lo lleva el ser humano? ¿Qué puedes 
decirnos? 

- Vivís en un planeta que no os pertenece, muchos 
empiezan a valorar su vida y cuidan lo que les rodea, pero 
aún hay mucha resistencia inconsciente. Comprendo que 
no valoréis aquello que tratáis como una posesión o 
propiedad, pues en ocasiones ni siquiera valoráis la vida 
de las demás personas y con tanto inconsciente no cuidáis 
ni vuestra alimentación. 

- ¿Por favor pon un ejemplo? 
- Actualmente muchos se están preocupando por los 

plásticos, algo altamente contaminante y perjudicial para 
la salud vital, podéis evitar su uso por vuestra salud y la 
salud de las generaciones venideras. Pero, aunque ayuda 
mucho recolectar los plásticos vertidos a la tierra y el mar 
durante muchos años, no os fijáis en lo más obvio, sois 
inconscientes de la cantidad de plástico que generáis: 
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Mirad en un supermercado, todos los alimentos están 
envueltos en plástico, recogéis 1 tonelada y tiráis 10, 
luego este plástico no siempre sigue una cadena óptima de 
reciclaje, por la codicia humana, alguien recibe dinero y 
puede no terminar en una cadena de reciclaje, a pesar del 
esfuerzo de muchos, si el plástico va a la tierra, la 
vegetación no crece sobre el plástico y los químicos del 
mismo envenenan las raíces de las plantas y si pasan a la 
tierra de ahí van a los frutos que más tarde consumiréis, si 
los consumen los animales de granja sucede lo mismo y 
más tarde consumís su carne, y si terminan en el mar, aún 
es peor: el pescado, las algas, el marisco consumen dicho 
plástico, los animales que os sirven de sustento intentan 
asimilar el plástico y prácticamente se convierten en 
venenosos para el consumo humano. Pero claro será letal 
cuando hayáis consumido una cantidad x de plástico, esto 
lo calculan aquellos que ganan dinero, que rigen la 
alimentación, el comercio, la salud, el gobierno, la 
industria, la farmacéutica, etc.… Bueno solo mueren si 
llegan a la cantidad x y tardan unos 40 años, para entonces 
su muerte es más o menos natural, pero con cada año que 
pasa ese tiempo se reduce y niños, adultos y ancianos 
desarrollan enfermedades nuevas relacionadas con el 
consumo de plástico. Ahora pensad en los pesticidas, en 
los productos de limpieza que usáis, en las aguas 
residuales, todo aquello que fabricáis que es letal o nocivo 
para la vida, termina en la tierra, a través del agua o 
enterrado en la tierra. 
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La sociedad de consumo y economía que habéis creado 
trata la vida como números productivos y de consumo, un 
ser humano comerá tanto al año y necesitará tanto dinero 
y lo gastará en estos productos. Mientras nuestros 
dividendos sean óptimos qué más da la salud. Yo voy a 
vivir plácida y acomodadamente, a mí no me afecta, pero 
luego, sus descendientes padecerán su inconsciencia, a, 
pero como no será él, no le importa, hasta que pasan 40 
años y quienes enferman son sus familiares, hijos, nietos, 
etc. ¿Para qué sacar una cura o un remedio económico? 
Eso no aporta dividendos, saquemos un tratamiento de 
larga duración que apacigüe los síntomas, según nuestros 
cálculos una persona puede vivir 40 años con este 
tratamiento y nos aportará unos dividendos constantes. 
Para muchos inconscientes las vidas humanas sólo son 
números o dividendos, hasta que no tomen consciencia de 
ello, muchos padecerán. Aún y así también hay muchos 
conscientes, pero no tienen los mismos medios que los 
inconscientes, pues hacer las cosas bien cuesta mucho más 
que hacerlas mal. Aunque a la larga se ahorre en dolor y 
padecimiento. 

- ¿Y qué podemos hacer? 
- Aunque no lo creas el ciudadano de a pie tiene el poder 

para cambiar esto en su sociedad. Con sus elecciones, 
comportamiento y conductas de consumo. 

- Vaya, ¿cómo? ¿pon un ejemplo? 
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- Mira hace unos años se dieron cuenta de lo nocivos que 
son para la salud humana varios de los aceites que usáis 
para la elaboración de productos alimenticios y 
cosmética. 
Uno de ellos es el aceite de palma y sus derivados. El 
consumidor consciente dejó de comprar productos con 
aceite o derivados de la palma, tras unos seis meses los 
fabricantes se dieron cuenta de sus pérdidas, lo que al 
principio les pareció un ahorro y aumento de dividendos 
a costa de la salud de las personas que consumían sus 
productos. Ahora sus pérdidas son monumentales por la 
cantidad de sus productos que vuelven a sus almacenes y 
hablamos de productos perecederos, lo que se traduce en 
pérdidas. Por una vez escucharon a los consumidores que 
se vuelven conscientes y cambiaron el aceite de palma 
por Esto hizo que los consumidores conscientes 
volvieran a elegir sus productos y reestableció el 
equilibrio. El ciudadano de a pie tiene el poder con sus 
conductas y elecciones. 
¿Qué pasaría si dejaseis de comprar productos que 
llevasen azúcares o edulcorantes añadidos? Mejoraría 
vuestra salud e indicaríais a los fabricantes que han de 
fabricar productos más sanos, que alimenten, cuiden y 
nutran a su consumidor. Esto llevaría un tiempo, pero 
cuantas más personas conscientes modifiquen las 
conductas erróneas más cambios habrá. 
¿Qué pasaría si dejaseis de comprar productos envueltos 
en plásticos?  
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Que en un periodo de unos seis o doce meses los 
fabricantes se darían cuenta, que al usar plástico 
incrementan sus pérdidas y dejarían de usar plástico. 
Usarían otros elementos. El tema es transmitirles que los 
elementos que conserven los alimentos han de ser 
biodegradables y no ser nocivos para el medio ambiente y 
la salud humana. Si recicláis y observáis vuestra basura, 
tenéis cuatro veces más de plásticos que el resto de los 
componentes. Hay países y zonas o comunidades 
conscientes de esto, sus productos y sociedad se está 
modificando, por la salud humana y preservación del 
entorno y la vida del ecosistema que les rodea. No 
obstante, el problema ha de ser tomado en serio por la 
consciencia colectiva de todos los sectores que componen 
la sociedad que habéis creado: político, militar, social, 
industrial, financiero, económico, farmacéutico, 
educativo, sanitario, etc. Y enfocarlo globalmente, como 
un solo pueblo, la humanidad. Si no cuidáis de vosotros 
mismos, os extinguiréis consumiendo los venenos que 
vosotros mismos generáis solo por dividendos 
económicos y beneficios. Y la tierra en tres mil años 
borrara vuestra existencia y neutralizara los venenos que 
inventasteis. 

- ¿Político, Militar? 
- Sí, en la sociedad en la que vivís debéis eliminar los 

conflictos y las guerras, así los militares podrán realizar 
labores distintas y de atención humanitarias, en vez de 
segar vidas, cuidarán de la vida. 
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Y no sólo de un país sinó de todos. Un día las naciones 
unidas no será un teatro o una utopía, sinó una realidad y 
como humanidad cuidaremos de la humanidad y el 
planeta. Hace unos años el ejército español fue movilizado 
para recoger el vertido de petróleo que contaminaba el 
ecosistema del Océano Atlántico y sus costas gallegas. 
Aunque el sistema que tomaba esa decisión era político, 
fué torpe y lento, y llegaron un poco tarde, ya había daños 
considerables, aún y así evitaron un mal mayor, y esta 
reacción del gobierno tan sólo sucedió porque sus 
votantes aparte de manifestarse, salieron conscientemente 
a limpiar el ecosistema y quitar el famoso Chapapote 
(“petróleo”), mientras ellos discutían sobre si les favorecía 
o no. Al final reaccionaron sólo porque el número de 
votantes conscientes era grande y podrían sacar provecho 
de todos esos votos en época de elecciones: si todas las 
personas que se movilizaron veían que el gobierno 
también era ecológico, probablemente sería votado en 
época de elecciones. Con estos ejemplos no pretendo 
generalizar ni alimentar conflicto alguno, tan solo es una 
visión y observación global, pero daos cuenta de lo 
inconscientes que sois. Gracias que la juventud consciente 
está llegando con ideas y resoluciones frescas a todos los 
sectores. Tenéis la labor de dejar un planeta mejor que el 
que encontrasteis, porque serán vuestros hijos y nietos 
quienes padezcan vuestros abusos por corrupción o 
inconsciencia, sería ideal que hereden un mejor planeta y 
tengan mejor salud. 
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- ¿Qué podemos hacer? 
- Tomar consciencia de las decisiones, acciones y 

elecciones que tomáis en todos los ámbitos de vuestra 
vida, recordar que no vivís solos en el planeta, tomar 
consciencia que cuidar de la vida en él, me refiero a toda 
la vida: no solo a la vida humana, y recordar que podéis 
realizar cambios con vuestras elecciones. 

- ¿Qué puedes decirnos del famoso cambio climático? 
- El planeta, el sistema solar y todo el universo, sigue sus 

ciclos. Estos varían el clima y la estructura vibratoria de 
todos los planetas que componen el universo, incluida la 
tierra. Por lo tanto, el cambio de clima forma parte de las 
distintas etapas evolutivas del propio planeta. Pero el ser 
humano ha alcanzado un grado de desarrollo industrial y 
tecnológico considerable, y su actitud inconsciente puede 
acelerar ciertos ciclos. Debéis tomar consciencia de la 
contaminación que vertéis al ecosistema, atmósfera, tierra, 
subsuelo, ríos, lagos, mares, océanos, espacio, etc. Ciertos 
gases en medidas industriales hacen que el ciclo natural 
pueda acelerarse o siga su curso natural. 

- ¿Cómo podemos mejorar? 
- En unos años adaptaréis los vehículos a sistemas 

magnético, solares, usando agua o aire, vertiendo a la 
atmósfera vapor de agua sin químicos, ayudando así al 
ecosistema y respetando el medio ambiente. Los 
desplazamientos de corta distancia serán por medio de 
vehículos eléctrico-solares sin emisión de gases de ningún 
tipo.  
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Las personas tenderán a vivir teniendo más espacio, 
desplazándose a lugares menos poblados y equilibrando 
así la sobrepoblación de las grandes ciudades. Los 
alimentos serán ecológicos, muchos volverán al campo, 
pues verán un negocio floreciente en la ecología y sus 
productos. Repoblaremos de animales y árboles los 
ecosistemas más dañados, habrá menos enfermedades 
derivadas de la inconsciencia. Dejaréis de usar muchos 
de los productos nocivos y fabricaréis productos que no 
dañen ni la vida ni el ecosistema. Modificaréis la 
educación, la política, la economía, la sanidad y todos 
los aspectos sociales. 
Construiréis tecnología auto sostenible y respetuosa con 
el medio ambiente, emprenderéis la colonización de 
otros planetas, adaptaréis su atmósfera. El ser humano 
consciente saldrá de la tierra. No por estar agotada o 
destruida, sinó por otras causas que ya descubriréis poco 
a poco. 

- ¿Cómo cuál? 
- Preguntas como aquellas de ¿estamos solos en el 

universo? Quedarán respondidas y desveladas. 
- ¿Qué dará paso a esto? 
- La consciencia: el ser humano consciente dará lugar a 

que otros seres conscientes hablen e interactúen con 
nosotros. Y por primera vez en mucho tiempo, el ser 
humano dejará de competir y compartirá como una sola 
nación y un solo pueblo, la humanidad.  

- Me emociona escucharte. ¿De verdad será posible? 
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- Así está previsto. El ser humano consciente, comenzará 
una nueva era, tecnológica, espiritual y estelar. 
Resolverá los problemas humanitarios, como la 
enfermedad, el hambre, la vivienda y el trabajo, al 
modificar su actitud descubrirá que el planeta tiene 
espacio de sobra para tener más habitantes de los que 
había pensado y llegado el momento decidirá viajar para 
poblar otros planetas. 

- ¿Qué pasaría si la inconsciencia generase una guerra 
mundial? 

- Nadie quiere una guerra, parece que habéis aprendido que 
la manipulación por intereses, económicos, políticos para 
generar una guerra, de dividendos a costa de vidas 
humanas, no es la solución. Pero si se diera este caso, 
retrocederíais, socialmente en todos los aspectos de la 
sociedad, verteríais productos letales en todos los 
ecosistemas. El retroceso sería tal que la humanidad, 
necesitaría de unos cinco mil años para eliminar parte de 
los venenos, y unos veinte mil años más para volver a 
crear el punto crítico de consciencia colectiva. La 
población se reduciría drásticamente, dañaríamos el 
ecosistema de tal modo que obligaríamos al propio 
planeta a generar cambios en la corteza terrestre, serían 
tantos los elementos con los que tendríais que lidiar que 
podríais llegar a ser los antiguos pobladores de la Tierra: 
los futuros habitantes visitarían en museos los vestigios de 
una civilización inconsciente y destructiva. Una niña de 
otra cultura y raza preguntaría a su profesor. 
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¿Cómo es posible que fueran tan inconscientes que se 
autodestruyeran? En este hipotético mundo futuro, no 
tendrían una respuesta lógica que justificase tal barbarie, 
pues no conocen la codicia, ni la envidia, no compiten, 
respetan el ecosistema y cuidan del planeta. 
Reencarnaríais durante cuarenta mil años, padeciendo la 
inconsciencia y consecuencias del daño generado al 
planeta, hasta nacer como parte de esta cultura y nuevos 
habitantes. Pero ¿podéis cambiar esta visión? 

- Espero que sí, pienso que hay muchos conscientes. La 
suma de la vibración de la consciencia genera una onda 
que corrige los acontecimientos futuros. 
Gracias Sandalfone por responder y compartir una visión 
global del presente y el futuro. 
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Maria: Ángel que dio a luz en la tierra a Jesús, por ello 
se la conoce como Madre de los Ángeles. Arcangelina 
Protectora de la humanidad, orienta a los sanadores y 
sanadoras de la madre Tierra en la vida. 
 

Conversando con Maria 
 

- Amada madre, hoy en día muchas madres están dando a 
luz a niños muy especiales. Sé por lo que me trasmite 
Gabriel que usted fue una mujer sensitiva, con 
percepción del mundo espiritual. Quisiera preguntarle: 
¿Cómo es para una madre sensitiva traer a una niña o un 
niño sensitivo a este mundo? 

- Para una persona sensitiva es necesario aprender a 
distinguir sus emociones y sensaciones de las de los 
demás, pues en nuestra mayoría somos empáticos y 
podemos sentir a los demás, por si esto fuera poco 
percibimos el mundo de la energía y el espíritu. Y si en 
los meses de gestación traemos a otra persona que es 
sensitiva y sensible al mundo del espíritu, lo que sucede 
es que toda percepción se amplifica, tales son las 
percepciones y sensibilidad de las madres durante este 
periodo de su vida que algunas solicitan a sus guías 
poder realizar vida normal durante este periodo de 
tiempo. En mi caso conversábamos a menudo con 
Gabriel, y además de nuestra familia física. 
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Gabriel fue mi hermano espiritual en este periodo de mi 
vida y teníamos largas conversaciones, donde 
eliminábamos dudas y miedos. En ese instante por mucho 
que te digan, cuesta de aceptar que tu hijo y tú tendréis 
una gran labor para este mundo. Igualmente sucede con 
las madres actuales, pueden percibir la luz que traen al 
mundo. En ese instante nace nuestro afán de proteger. 

- Gracias. 
- ¿Por qué? 
- Por compartir esto con nosotros y por formar parte del 

propósito del nacimiento de una persona tan especial 
como Jesús. 

- ¿Cómo fue Jesús? 
- Una mente inquieta para su edad. Desde niño hablaba 

abiertamente del mundo del espíritu, teníamos que estar 
muy atentos para que no se metiera en ningún lío, pues 
algunas personas no aceptaban que alguien tan joven 
hablase de estos temas. En una ocasión nos despistamos y 
él tendría apenas 5 años, un niño de unos 10 años empezó 
a meterse con él y corrí a su lado, pero antes de llegar vi 
como el niño se desvanecía inerte y caía fulminado al 
suelo: es la primera y la última vez que tuve que reñir a 
Jesús. Le dije: “¿Hijo que has hecho?”, y me dijo: “Me 
enfadé por su actitud”, y a continuación Jesús lo tocó 
expresando una oración y el niño volvió en sí, sus padres 
asustados lo llamaron y se fueron.  
Es la primera vez que hablamos con Rafael, se presentó y 
me pidió que lo dejase un rato hablar con Jesús. 
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Sus hermanos y yo vimos una lágrima en el rostro de 
Jesús. Cuando creció un amigo de la familia que siempre 
iba al templo le invitó a acompañarlo, esto hizo que 
estudiase los conceptos hebreos en el templo, algunos le 
decían Rabí, a pesar de su juventud. Sonreía muy a 
menudo, incluso aunque no conociera a las personas ese 
amor y sensibilidad le llevaba a reconfortarlas. Me 
aportó mucha paz y siempre me reconfortaba cuando 
tenía visiones sobre los acontecimientos futuros. 

- ¿Qué sucedió en el templo? 
- Jesús solía asistir a las reuniones donde disertaban sobre 

la creación y el mundo de Hashem (“es uno de los 
nombres para referirse al nuestro creador sin usar su 
verdadero nombre, expresado así por el pueblo hebreo”). 
En algún momento les recordó que Gabriel avisó a 
Abraham en su día de no realizar sacrificios y cambiar 
estos por oración. A Jesús no le agradaba la idea de que 
se sacrificase a un animal para eliminar las malas 
energías o acciones de una persona. Les dijo que eso 
formaba parte de las costumbres humanas y que su Padre 
nunca les pidió que sacrificasen nada. Ese día discutieron 
más de la cuenta y decidió viajar para conocer más 
criterios sobre el creador. También defendía que las 
enseñanzas debían compartirse con otros pueblos pues 
los justos no nacían solamente en cuna hebrea, existían 
personas que practicaban la misericordia. 
Aunque no hubiesen tenido acceso a las enseñanzas.  
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Como de costumbre una idea joven era desestimada por 
Juventud. Su corazón le guió a reconfortar a infinidad de 
personas, fueran de la ideología o lugar que fueran. 

- ¿Cuál era la práctica de Jesús frente a la religión? 
- Jesús practicaba la espiritualidad, la oración, la 

meditación y el estudio. Él no era cristiano moderno, 
tampoco se consideraba cabalista y nunca se consideró 
religioso, pero escucho las antiguas enseñanzas sagradas, 
su práctica diaria estaba compuesta por el amor 
incondicional, la misericordia y la caridad. Le 
consideraban un revolucionario comparado con los 
conservadores hebreos, el proponía y enfocaba la 
enseñanza hacia el amor y la misericordia, sin juicios. Le 
gustaba compartir lo que estudiaba y sentía, con las 
personas que estuvieran dispuestas a escucharle. 

- ¿Misericordia, Caridad? 
- Sí, Jesús veía la luz en el interior de cada persona, al 

hablar esta luz interior vibraba. Es fácil amarle, nunca le 
vi emitir juicios, aunque si discrepaba de muchas 
creencias y costumbres, se hacía oír y escuchaba con 
respeto al otro. Misericordioso, una capacidad de 
perdonarlo todo, por difícil que fuera siempre usaba las 
palabras adecuadas para reconfortar y eliminar los 
conflictos. La caridad no se refiere al hecho de entregar 
dinero a los pobres, si no de reconfortar el espíritu de las 
personas, en especial a los enfermos y moribundos: 
 



Conversando con Arcángeles 

156 
 

Sus palabras hacían desaparecer los nervios, los miedos, 
la ira, las envidias, la ansiedad, la desesperación, el 
dolor. Él podía ayudar a morir a las personas, y a María 
de Magdala “María Magdalena” también se le daba muy 
bien. 

- Es cierto, recomiendo ver la película actualizada al año 
2016 de Maria Magdalena. ¿Cómo fué su encuentro con 
Gabriel? 

- Gabriel se me presentaba hablando como mujer, su 
forma de hablar me resultaba muy familiar, me gustaba 
ir donde había naturaleza y árboles. Cuando me hablaba 
de cómo sería Jesús me costaba aceptarlo, pero estuvo a 
mi lado en todo momento, Nos ponía al día de los 
acontecimientos, para que viajásemos de forma que no 
encontrasen a Jesús. Cuando Jesús creció y viajaba 
Gabriel le acompañaba, él nos seguía hablando, trayendo 
noticias que acontecerían y que nos reconfortaban. 
Cuando Jesús necesitaba hablar en terminología celeste 
se retiraba a la naturaleza y hablaba con los arcángeles y 
Él eterno. 

- ¿Qué papel tenía María Magdalena con Jesús? 
- Empezaron compartiendo oración, meditación y 

conversación espiritual, a pesar de que a la familia de 
María no le gustaba que fuera con Jesús ella le 
acompañaba con frecuencia, hasta que decidió viajar a su 
lado. No sólo fue la persona que más tiempo pasaba con 
Él, todos sabían que era su compañera. 
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- Pasemos a otro tema, ¿Por qué hay tantas apariciones de 
María? 

- Bueno, aunque en algunas de ellas estoy, en otras 
apariciones son ángeles y guías que eligen la imagen 
que más reconforte a su ahijado, y en muchas ocasiones 
por la devoción que me procesan sus guías eligen esta 
forma de transmitirles los mensajes. Aunque como ya te 
dije en una ocasión, cualquier espíritu que se identifique 
femenino y esté en la Luz se parecería al concepto 
mental de Maria que tenéis. Con la percepción del ser 
humano encarnado es complicado hacer una distinción 
de la energía de su guía en la Luz. 

- ¿Son necesarios grandes templos para los lugares donde 
hay apariciones llamadas Marianas? 

- Esa es vuestra elección. Inicialmente no necesitamos 
grandes templos: es una necesidad humana crear lugares 
de veneración, cuando realmente el amor de corazón es 
el mejor templo que podéis expresar y construir, en el 
amor habitaremos a vuestro lado, con la oración de 
corazón (y me refiero a palabras sinceras) es como 
mejor eleváis vuestra vibración y peticiones. Como 
guías vuestros sabemos lo que sentís, pensáis y hacéis 
en todo momento, y en muchas ocasiones rezáis con 
dolor, pero tenéis que daros cuenta de que sentimos 
dolor por el apego terrenal cuando estamos en cuerpos 
físicos y realmente sólo el amor puede llenar cualquier 
vacío, que por ignorancia creamos en nuestro interior. 
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- ¿Háblenos de su servicio desde el plano espiritual? 
- Oriento a las personas humildes y quebrantadas, 

humilladas o maltratadas, les inspiro mediante presencia 
y procuro estar cerca de los que procesan la fe desde el 
dolor, para inspirarles amor y mejorar su sentir. Cuidar 
de los ángeles, cuando estos están encarnados, se hace 
una tarea más entretenida y aun así estoy al lado de cada 
ser humano pues estoy donde se encuentre Jesús. Y él 
eligió estar con cada uno de vosotros, aunque no 
creyerais en él. Siempre está a vuestro lado. Sirve más 
allá de la vida física, desde el mundo del espíritu, desde 
las esferas elevadas, aquí y allí al tiempo, tal como lo 
hace Él o como Jesús le llama, su Padre. 

- ¿Siguen viniendo más como ustedes, más como él a la 
tierra? 

- Sí, cada vez que nace un ser humano, recuerda que antes 
de ser humano y persona, sois espíritus y cada espíritu 
en sí, es una chispa de Él, es un ángel, pero el cuerpo 
físico que hace de velo os lleva al olvido de vuestra 
esencia para poder tener la experiencia que os lleva a ser 
si cabe más humanos y divinos al tiempo. 

- Amada, ¿cómo es cuando desde el mundo del espíritu 
nos observáis? 

- ¿Recuerdas cuando veis series o películas de televisión? 
Os identificáis con los artistas y sentís miedo, dolor, 
amor, valentía, orgullo, tristeza, pena, felicidad, y sin 
embargo todo está al otro lado de la pantalla. 
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-  Los protagonistas y actores no os ven, ni oyen, ni 
conocen y cuando viene alguna escena difícil, pensáis en: 
 “A ver si lo logra, ojalá y salga de esta, que elija esta 
opción, que elija la otra”. Es parecido a como os vemos y 
guiamos, solo que en vez de decir: “a ver si elije esta 
opción”, intentamos inspiraros para que elijáis con el 
corazón. Cuando lloráis lo podemos sentir, cuando sufrís 
lo podemos sentir, cuando amáis lo sentimos, cuando 
sonreís, nos hacéis sonreír. Es cierto que tenemos un 
cuerpo que no duele y no padecemos enfermedades, pero 
os sentimos y cuando pensáis que estáis solos, estamos 
allí a vuestro lado. 

- ¿Hay espíritus que sufren en el mundo del espíritu? 
- Si, aunque me gustaría decir que no, lo cierto es que hay 

algunos espíritus que se juzgan y están ligados a este 
mundo por apegos materiales, crean sus micro infiernos 
para padecer, acorde a su vibración y creencias, y en su 
libre albedrio sufren. Es por ello por lo que los médiums, 
terapeutas, sensitivos, etc. En ocasiones tenéis que ayudar 
a algún espíritu a reencontrarse con su familia en la luz, 
elevando vuestra vibración, cuando los encontráis o se os 
adhieren. 

- ¿Para qué sucede esto? 
- Sucede para vuestra educación, como humanos y espíritus 

al tiempo. El padecer o el dolor nos afecta a todos, si los 
conscientes ayudan a los ignorantes los espíritus 
encarnados o desencarnados, padecerán menos. 
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Esto es la consecuencia de vuestras elecciones, durante 
cada vida olvidáis que sois espíritu. 
Creasteis una sociedad física que abandonó la enseñanza 
y educación del espíritu y vivís pensando que nada más 
existe, inconscientes e ignorantes de todo lo que no 
recordáis. Aunque esto está cambiando y los espíritas 
están dedicando mucho esfuerzo para que el mundo del 
espíritu sea conocido, para que los mensajes de los 
espíritus que antes fueran humanos encarnados os 
lleguen y sean estudiados, para que los mensajes de los 
maestros como Jesús, y los espíritas que dedicaron su 
vida para crear consciencia y dejar constancia de esta 
hermosa labor. Pues si vives y nada dejas parece que tu 
esfuerzo no valió la pena. Aunque ya viste que todo se 
guarda, que todo se escribe. Es una labor preciosa, 
escribir para educar y recordar conscientemente que 
también somos espíritu al tiempo. Aunque cada día los 
que nacen son más sensitivos y los espiritas verán un 
sueño hecho realidad, el mundo físico consciente del 
mundo del espíritu, trabajando unidos por mejorar las 
vidas y estancias en la Tierra. 

- ¿Para qué hay espíritus que engañan y se mofan de los 
sensitivos y médiums? 

- No olvides que antes de ser espíritu ligado a la Tierra, 
fué humano y algunos conserváis vuestros instintos más 
básicos como la ira, el prejuicio, la venganza, y tal vez 
en otras vidas las personas encarnadas actualmente se 
mofaron de ellos. 
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Entonces estos dejándose llevar por sus bajas pasiones y 
emociones, aún conservan el dogma del ojo por ojo.  
Si devolvieran amor por las experiencias difíciles, vividas, 
si abandonasen los sentimientos negativos, elevarían su 
vibración y no tendrían necesidad de entorpecer la 
comunicación con el mundo del espíritu. 

- ¿Por qué aquellos que son más conscientes no les ayudan? 
- Lo hacemos y lo hacéis, pero desde el mundo del espíritu 

respetamos el libre albedrío de cómo quiere sentirse cada 
espíritu en cada instante esté o no encarnado. Además, 
como es arriba es abajo, como es abajo es arriba. Acaso el 
ignorante cabezón encarnado hace caso o elige según su 
cabezonería, pues en la zona más densa del astral, sigue 
haciendo lo mismo. Los espíritus más conscientes lo son y 
se ofrecen a ayudar, pero si no eligen la ayuda no cambian 
su vibración y los más densos difícilmente ven a los 
conscientes como una ayuda, pues todo lo prejuzgan y si 
fueron engañados o padecieron, no se dejan ayudar. Esto 
también sucede con los encarnados y sus adicciones. 
Digamos que estos espíritus son adictos a la ignorancia. 
Pero como algunos de vosotros si podéis detectarlos y 
hablarles, con la paciencia adecuada y el cariño necesario, 
entre vosotros y nosotros podemos orientarlos, hacerlos 
conscientes, recordarles la luz, la consciencia, la sabiduría 
del espíritu. Muchos de vosotros sois el camino de unión 
entre los astrales densos y los espíritus de luz, es para esto 
para lo que os preparamos y elegisteis nacer. Recordarles 
su punto de amor, el amor eleva el alma. 
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Nunca mejor dicho. Algunos de estos espíritus se 
encuentran en su propia película de dolor y drama tal 
como cuando estaban encarnados y la repiten una y otra 
vez, cuando estamos encarnados lo hacemos 
mentalmente, cuando están desencarnados, todo proceso 
mental se manifiesta en la zona intangible y si la escena 
es de sufrimiento la repite una y otra vez como un bucle, 
si se veía solo, lo hace en soledad, si quería 
reivindicación lo hace en grupo. Al igual que los 
deprimidos se juntan para hacerse los coros y deprimirse 
si cabe aún más, esto mismo sucede en las zonas densas 
del astral. 

- Gracias amada por tu paciencia y por tus respuestas, dele 
usted un gran abrazo a Jesús y a todos de nuestra parte. 
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 Esperanza: Ángel compañera de Gabriel, potencia 
la superación de los momentos difíciles y aumenta la Fe 
para caminar hasta el último segundo, para no tirar la 
toalla a pesar de las adversidades. Ángel de la 
inspiración. 
 

Conversando con Esperanza 
 

- Hola Esperanza, ¿qué sería del mundo sin esperanza? 
- Imagina un mundo donde frente a la adversidad las 

personas dejasen de superarse a sí mismas, dejasen de 
buscar soluciones, dejasen de creer en sí mismos. Este 
mundo no sobreviviría, desaparecería en poco tiempo. 

- Gracias por tu labor Esperanza. 
- Elevamos tu gratitud a Él. 
- Entonces, ¿cada vez que tuvimos una dificultad estuviste 

a nuestro lado para inspirarnos y superar la adversidad? 
- Sí, cualquier ángel que sirva en mi rayo haría lo mismo, 

iniciamos el proceso de aceptación y superación, 
inspiramos el próximo paso a dar, generamos una 
frecuencia que ordena vuestro pensamiento y 
emociones, en ocasiones rápidamente, en otras con el 
tiempo, pues algunos sois muy mentales y no escucháis 
vuestro corazón. 

- ¿Cómo es escuchar el corazón? Pon un ejemplo. 
- En las relaciones, del tipo que sean, afectivas de 

amistad, de pareja, de familia, laborales, etc. El ser 
humano mental alimenta el yo antes que el nosotros. 
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Y hay veces que os cuesta reconocer que la otra persona 
no vino a este mundo a haceros daño, simplemente os 
daña por falta de educación emocional e ignorancia, aquel 
que hace daño sigue usando el ojo por ojo y devuelve 
dolor por dolor, el que hace daño lo hace porque le 
dañaron y si no deja atrás esa carga la repetirá y 
multiplicará en los demás una y otra vez. Consciente o 
inconscientemente el ser humano antepone el yo a la 
emoción primordial de respetar y amar a los demás para 
que estos reciban amor en vez de dolor, ira, envidia, 
prejuicios, etc. ¿Os habéis fijado como una persona 
enojada responde con enojo e ira a todos los que le 
rodean, y si no se da cuenta daña incluso a aquellos que 
ajenos a su dolor o enfado intentan entenderle o 
consolarle? Cuando algo nos molesta deberíamos 
informar a la otra persona de esto, para que no repita esa 
actitud, y si la persona nos aprecia, nos valora, nos ama y 
nos respeta, modificara su conducta y dejará de hacerlo. 
De no ser así tendremos que alejarnos para que no nos 
dañe y aprender a ignorar lo que piense, haga o exprese 
dicha persona. 
Por ejemplo: En el instante que se produce la falta, tu 
mente dirá; “ay lo que me ha dicho, es un …” el corazón 
te dirá; “a pesar de ello le amamos, venimos a verle y nos 
relacionamos con esta persona porque le apreciamos y 
amamos”. Es como una vez dijiste: dos angelitos dos 
voces dentro de nosotros, la que juzga el acto y la que ama 
por encima del prejuicio. 
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- Hay personas que creen que les prejuzgamos, por 
transmitir la verdad de lo que percibimos, me refiero a 
los sensitivos, médiums, espíritas ... Frente a las 
personas que no perciben nada o mejor dicho castran su 
percepción y consciencia del mundo del espíritu, 
negándola sistemáticamente, ¿cómo podemos evitarlo? 

- Fíjate en cómo y cuándo sucede, si te das cuenta en la 
mayoría de las veces sucede por la comunicación 
esporádica o a distancia, la persona tan sólo te lee o 
escucha no te está viendo. Y su interprete al igual que el 
tuyo está dando un valor emocional o intensidad a lo 
que lee o escucha, que tal vez la otra persona no sienta, 
tan solo tú en tu mente le diste ese significado al 
recibirlo y de ahí respondes, sino prestas atención, 
responderás multiplicando la energía que crees que la 
otra persona te envía, tan solo por no tenerla cerca y 
valorar toda su expresión. En base a una interpretación 
mental puedes prejuzgar: tenlo muy presente, sé 
consciente, y si notas a la otra persona alterada o a la 
defensiva, pacientemente discúlpate, y propón un medio 
de comunicación más cercano. 

- Hay personas que aprecio mucho, pero decidí 
conscientemente alejarme y no compartir experiencias 
con ellas, ¿es posible que las prejuzgase? 

- Debes valorar lo que sientes de corazón por estas 
personas, cuando estás cerca, si las aceptas como son, 
les respetas y amas, si no les niegas la palabra o el trato, 
aunque te muestres distante en base al daño sufrido. 
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 ¿Sabes por qué te duelen o te dolieron sus palabras o su 
actitud? 

- ¿Por qué? 
- Porque en tu corazón los amas, solo te importan las 

palabras de las personas que aprecias o amas y solo una 
interpretación de estas puede dañarte, vale más lo que 
sientes de corazón que tu orgullo, por ello no cortas la 
comunicación. Aunque te proteges de posibles nuevos 
errores. Si observas su conducta tal vez la persona no se 
siente amada, o valorada, y como ya te comenté hace daño 
porque le hicieron daño. Consciente o inconsciente. 

- ¿Sería incorrecto alejarse? 
- Bueno, según como lo observes, si lo haces 

conscientemente para que no repita sus errores y con ellos 
no te dañe, es correcto, si lo haces despectivamente con 
prejuicios denota ego y orgullo y tal vez padeces de lo 
mismo que estás viendo, estás evitando o te está llegando 
de los demás. 

- ¡Ea!, tengo la esperanza de que con el tiempo maduren. 
- Nunca mejor dicho. Sonríe. 
- Si perdonas olvida. ¿Qué me aconsejas sobre esta 

expresión? 
- Puede que te parezca correcto, pero ¿será justo? Verás. Si 

perdonas aprende, porque si olvidas la lección, esta 
puede volver a repetirse. 
 El perdón incondicional olvida, pero aprende la 
lección para no repetirla.  
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Recuerda que, si algo o alguien te enseñó una lección 
dura, si aprendes podrás elegir la próxima vez con mayor 
claridad, porque no sólo podemos aprender con el dolor 
o el daño, podemos aprender con amor, y cuidarnos de 
no repetir aquello que nos enseñaron que no nos gustó. 
Podemos elegir protegernos del daño inconsciente o 
consciente que proviene de personas allegadas o de trato 
diario. Si nos descuidamos podríamos repetir la conducta 
y generar el mismo daño que nos enseñaron. Si prestas 
demasiada atención a los errores que cometen los demás, 
no serás consciente de los errores que tú mismo o tu 
misma podrías cometer, de ahí el: No juzgar, pero 
aprender. El sabio aprende hasta del dolor y la 
ofensa. 

- Y lo de dar siempre una oportunidad. 
- Es correcto dar las oportunidades que consideres, pero 

aprende de cada oportunidad que das. Si la persona o el 
acontecimiento no mejora, tú eliges. 

- ¿Cómo podemos recuperar la esperanza? 
- Volviendo a creer en ti, la esperanza nace de tu Fe, no de 

la Fe que te inculcan religiones, doctrinas o filosofías, u 
otras personas, si no aquella que procede de lo que 
sientes de corazón, aquella que procede de tu espíritu. 
 Tú tienes la fuerza para dar los pasos necesarios y 
caminar hacia tus sueños, pero en el camino deberás 
dejar atrás algunas cargas que asumiste que no te 
corresponden. 



Conversando con Arcángeles 

169 
 

Para lograr recorrer tu camino cuentas contigo y tu 
voluntad para lograrlo. Junto a las bendiciones de Él 
“nuestro creador”. 

- ¿Y ante la adversidad? 
- Ni siquiera la adversidad dura para siempre. Cuando no 

puedas avanzar por un camino elige otro, tan sólo te 
dicen: “por este no se puede ahora”. 

- ¿Y más adelante? 
- Puedes volver a probar por el camino que no se podía, 

igual simplemente no era el momento el camino hacia tus 
sueños lo construyes con cada elección. 

- ¿Y si quieres que alguien te acompañe? 
- Si la otra persona no lo elige, puede convertirse en una 

carga. Nunca camines con alguien impuntual, que ni 
avisa, ni valora tu tiempo, si no respeta tu tiempo de vida, 
menos respetará tu sueño, nunca camines con alguien que 
miente, o con alguien que lo pospone todo, con alguien 
que ve trabas en todo, ni con alguien que critica o envidia 
a los demás, o con alguien que tan sólo busca negocio y 
honores. Porqué te será muy difícil avanzar hacia tu sueño 
si este depende de las elecciones de los demás, nunca 
emprendas un proyecto con alguien que ya está 
comprometido en otros proyectos que no sean afines al 
tuyo. 
Camina al lado de aquellos que busquen soluciones y 
opciones, que no pierdan el tiempo viendo trabas o 
culpables. 
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- En metafísica nos indican tener siempre un talante 
positivo y buscar lo positivo en todo lo que sucede, 
sabiendo que lo que sucede es la mejor opción. También 
nos enseñan a cancelar toda expresión o decreto que 
pueda ir en contra de nuestra persona, hogar, relaciones, 
familia, trabajo, proyectos, etc. Estas personas que 
mencionabas antes que podrían no ser la compañía 
idónea para lograr tus sueños, ¿podrían formar parte de 
los que maldicen o mal hablan? 

- Bueno es posible, aunque cualquier persona consciente o 
inconscientemente habla o piensa mal de lo que expresan 
o hacen los demás, el pensamiento humano en muchas 
ocasiones está basado en suposiciones, películas 
mentales creadas con información sin contrastar o de un 
error que observaron sin conocer a la persona. En ese 
instante deberían cancelar lo pensado o expresado y 
cambiarlo por bendición, o sea, hablar bien no cuesta 
nada, pensar bien no cuesta nada, cuesta lo mismo. En la 
cantidad de vivencias y tareas del día a día podéis 
incurrir en mal decir, por ello debéis practicar en el día a 
día y procurar prestar atención y madurar 
conscientemente cada pensamiento o palabra que 
expreséis. 

- En muchas ocasiones aquellos que hablan mal de 
nosotros son las personas más allegadas, lo hacen por 
costumbre inconsciente e ignorante de la onda energética 
que generan con cada pensamiento y palabra. 
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- Ea debéis desarrollar paciencia y podéis añadir una 
disciplina de cancelación diaria. Por ejemplo: 
“Decreto la cancelación de toda expresión que pudiera 
dañarme o afectar de alguna manera a mis relaciones, 
proyectos, o seres amados, que pueda haber pensado o 
dicho yo mismo o cualquier otra persona, en presente, 
pasado o futuro, gracias que así es”. 

- ¿Qué le dirías a las personas que se sienten sin esperanza? 
- Amados siempre hay esperanza, una manera de hacer o 

resolver las dificultades y esa forma es a la manera de 
Dios, la esperanza en Dios. Cuando algo te supere creas o 
no, tan solo di: 
“Amado esto ha de ser cosa tuya, enséñame cuál es el 
objetivo, como se resuelve o soluciona este momento, 
esta vivencia, problema o instante. Enséñame qué debo 
aprender, qué he de aceptar, qué puedo perdonar, en 
qué puedo ayudar y si puedo servir a tu propósito, 
gracias amado por tu paciencia” 
Y tras esto si te corresponde hacer algo en la situación, 
saldrá a la luz para que lo resuelvas, y si no, simplemente 
aprende a respetar el plan de Él, si te opones será como 
una batalla campal, como nadar contra corriente, un sin 
sentido sin solución. Estás interfiriendo en el plan de Él y 
si algo sucede, es su voluntad, las nuestras son tan solo 
sugerencias de cocreadores. Si algo está destinado a 
suceder sucede, aunque quieras evitarlo, esto denota una 
voluntad por encima de las nuestras. 



Conversando con Arcángeles 

172 
 

- Pero muchos expresan que somos parte de la deidad y 
en si es como si fuéramos deidad. ¿Por qué no sucede 
cómo queremos? 

- Porque mientras estés encarnado puedes desear, querer 
o expresar las cosas desde tu ego y no desde tu corazón 
o espíritu. Tu Ego puede negar al creador, que nos rige, 
incluso al cocreador que eres, pero tu espíritu lo acepta 
y lo ama, no puede negar al origen de su esencia. 
Además, cuando algo no sale como tu deseas, es porque 
correspondía que sucediera otra voluntad antes que la 
tuya, si te fijas tal vez un tiempo después, las cosas se 
adapten a como las querías, pero no sin antes enseñarte 
algo. En la mayoría de las peticiones o cocreaciones 
anteponemos el yo al bien de todos y por ello Él toma 
las riendas, para enseñarnos. Pero cuando no sale como 
queríamos perdemos la paciencia y como ya comenté, 
decís no creer en Él, pero le echáis la culpa de todo, 
¿cómo es posible que algunos decidan echarle la culpa 
a alguien en quien no creen? Un cocreador inconsciente 
e ignorante dará lugar a un ego-cocreador. En resumen, 
si no sale como sentías, perdiste la sintonía, la paciencia 
y la confianza en Él. 

- ¿Cuánto tiempo puede pasar desde que se expresa algo 
de corazón para todos hasta que se crea? 

- Hay peticiones que son prácticamente instantáneas y se 
manifiestan con una sincronicidad plausible, pero 
cuando se demora, has de tener paciencia. 
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En una ocasión la metafísica expresó, “los tiempos de 
Dios son perfectos” Y por supuesto lo son: Él sabe 
cuándo algo ha de ser y el instante exacto. Y sabe porqué 
y para que no es, hasta que sea ese instante perfecto. 

- ¿Cómo podemos recuperar la esperanza cuando perdemos 
a un ser amado? 

- Tú sabes que no se pierde nadie, tras lo que llamáis 
muerte hay vida en el mundo del espíritu. 
Cuando la persona que deja su cuerpo físico y va al 
mundo del espíritu es más joven, nos cuesta aceptar este 
proceso: más si su partida es dramática. Pero nadie se va 
antes de tiempo si algo es seguro es que todos tenemos un 
tiempo en los mundos efímeros (materiales), mientras en 
este plano os despedís como sintáis de vuestros seres 
amados, en el otro les reciben aquellos que partieron antes 
que vosotros, nuestros seres amados. Y un día también 
estaréis allí. Cuando estáis aquí perdéis el tiempo en cosas 
que no tienen importancia, en ocasiones solo valoráis el 
amor tras su pérdida. No os imagináis lo que amáis hasta 
que sentís o creéis que no lo volveréis a ver o a tener. 
Muchos lo expresan con dolor, con orgullo. Por ello 
celebra ese amor en el mundo físico cada día y prepárate 
para el viaje, la despedida será temporal y no definitiva. 

- ¿Qué le dirías a la persona que vive en la pérdida? 
- Tienes muchas cosas más que amas aquí, no te aferres a la 

pérdida y disfruta de lo que tienes aquí, dedica cada día a 
recordar con amor y no con dolor. 
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A tus seres amados no les hace ningún bien tu 
sufrimiento, no hagas más difícil su transición al mundo 
espiritual, envíale todo el amor que sientes, como sientas 
hacerlo y sonríe recordando todos los buenos momentos 
que compartisteis. Gracias a haber conocido a esta 
persona aprendimos a valorar y amar, no olvidemos lo 
aprendido por dolor o rencor. Liberaos de las 
sensaciones de culpabilidad, nadie es responsable de las 
elecciones que realizan los demás. Y cada persona eligió 
cómo nacer y cómo partir, antes de nacer. 

- Gracias Esperanza, voy a hablar con Fe. 
- Un abrazo, eleva tu gratitud a Él. 
- Gracias amado. 
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Fe: Ángel compañera de Miguel, potencia la aceptación 
y sabiduría de una nueva vida más allá del mundo físico, 
ayuda a conseguir las metas, a seguir adelante prueba a 
prueba hasta logarlo. 
 

Conversando con Fe 
 

- ¿Qué podemos hacer cuando se rompe la fe? 
- La verdadera fe si se cultiva de corazón, sin orgullo, no 

se rompe nunca, aunque penséis que es posible, siempre 
tenéis fe, puede pareceros que se desvanece. En ese 
instante, tan sólo padeces de un enojo o desilusión tal 
que genera la duda y el miedo, y esto os hace pensar que 
la fe desapareció, pero realmente sigue estando ahí. 

- ¿En qué cree el ser humano? 
- Hay una gran variedad. Aquellos que desconocen el 

espíritu y solo creen en lo que ven, tienen fe en lo que 
ven, como ya te dije siempre hay fe en algo. La forma de 
enfocar la fuerza de la fe en cada ser humano es única y 
si ésta es constructiva será beneficiosa para todos. Como 
escribimos una vez, si no tuvierais fe en vuestros 
inventos, nunca habríais inventado nada, aún viviríais en 
una cueva a oscuras con miedo de lo desconocido, sin 
afán de superación ante la adversidad. Prácticamente la 
esperanza y la fe vamos de la mano, si pierdes una y te 
descuidas pierdes a la otra. 
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El ser humano cree y crea un sistema de valores, algunos 
de ellos totalmente erróneos y perjudiciales para sí mismo 
y los demás. El valor creado, aprendido o enseñado será 
útil si es constructivo y beneficioso para todo ser. 
Basándose en este sistema de valores y su interpretación, 
crea sus percepciones del mundo y cuando los valores de 
uno chocan con los valores de otro, si no hay tolerancia y 
comprensión, generáis un conflicto que nace sin duda del 
miedo y el orgullo. Cada uno defiende sus valores sin 
darse cuenta de que según fuera tu educación y entorno 
pudiste haber aprendido valores distintos. 

- ¿Cómo aprendemos valores erróneos? 
- Por imposición o aceptación de la costumbre o 

comportamiento colectivo. Suelen ir acompañados de una 
frase que dice, “siempre se hizo así, ¿ahora vas a venir tu 
a cambiarlo todo?”. En la sociedad que habéis creado hay 
valores erróneos que cuando erais más pequeños no os 
gustaban, pero los olvidasteis y al crecer, como adultos sin 
recordar lo que no os gustaba, repetís el patrón de 
aprendizaje educando igual y enseñando igual dichos 
valores. Si os fijáis estáis creando los mismos conflictos 
que vivisteis tiempo atrás con vuestros educadores, y 
ahora los transmitís a vuestros hijos o amistades, 
compañeros, parejas, etc. 

- ¿Por qué hay tantas interpretaciones de la fe en las 
distintas religiones del planeta? 
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- Cuando una persona siente el mundo intangible, lo 
describe según lo siente y de ahí nace su percepción y su 
fe, pero ¿es su interpretación respetuosa con los demás?, 
¿impone su criterio como única opción? 
Una vez más el ser humano si se descuida por orgullo y 
ego creará o alimentará un conflicto. No se da cuenta del 
sentimiento de corazón que hay en la persona que siente 
así su fe, al pensar que es incorrecto el criterio, intenta 
defender e imponer su postura. Cuando realmente la 
verdad es el sentimiento que alberga cada uno, 
sentimiento sin orgullo, con amor. Se ha perdido mucho 
tiempo y vidas por defender criterios desde el ego, 
cuando el verdadero amor no busca conflictos, sinó 
armonía, valora y respeta al otro. Valora su paz y su 
amor por encima del conflicto o de una demostración de 
razón o imposición a la fuerza. 
Así que hay tantas interpretaciones de la fe debido a 
vuestras formas de ser. 

- ¿Son necesarios los rituales y los objetos que representan 
la fe? 

- Los rituales y objetos representativos de la fe son válidos 
para cada ser en particular y en si son una muletilla 
donde se apoya para sentirse bien y útil consigo mismo. 
Estos son necesarios mientras la persona enfoca así su fe, 
cuando su consciencia crece, puede prescindir de los 
mismos, pero no debe incurrir en el error de desprestigiar 
o mal valorar la fe de los demás. 
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Si te das cuenta en cada cultura encontrarás una 
simbología o representación de la fe en lo intangible, que 
al igual que los idiomas varían, pero para comunicarse 
hay términos que significan lo mismo y expresan lo 
mismo. Esto pasa también con los rituales, símbolos o 
representaciones: significan y representan lo mismo, 
expresado en una fe o idioma distinto, aunque el 
sentimiento y significado es el mismo. 
La fe está basada en un sentimiento que nace en el 
corazón y está en sintonía con la mente. El ser humano 
crea rituales y protocolos para enseñar o compartir dicha 
forma personal de sentir, de esta forma nacen los rituales 
o representaciones artísticas de dicha fe. Pero, si ésta fuera 
errónea ¿qué estaría compartiendo? 

- ¿Cuál es tu función? 
- Inspirar e infundir fuerza para lograr propósitos, objetivos, 

proyectos mediante la superación y evolución personal 
física y espiritual. Cuando os enfrentáis a momentos 
decisivos allí estoy, activo vuestra fe para que tengáis la 
fuerza y alcancéis vuestras metas físicas y espirituales. 

- Como compañera de Miguel, ¿cómo es Miguel?  
- Es un aspecto de Él, justo, honesto, humilde, protector, 

compasivo, para todo espíritu. Es para los ángeles y 
espíritus como es Jesús para los que le conocen. 
Infatigable, su fe es inquebrantable, compañero guardián 
de sus hermanos. Los que le miraron con temor al verle 
impartir justicia le llaman “El que es como Dios”. El 
creador le designó este universo que estáis conociendo. 
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- Acaso… ¿hay más Universos? 
- Conoces la respuesta, y es Sí. Un número eterno de 

ellos os aguardan para vuestra evolución y un día 
regiréis uno tal como hace Miguel. 

- ¿Por qué existe la dualidad en este Universo? 
- La dualidad existe en todos los universos desde su 

creación. En algún instante cuando erais espíritus de 
Luz y adquiristeis el fruto del conocimiento espiritual 
con vuestro mentor, Metatrón, Miguel, …, se os puso a 
prueba y Samael os enredó, os preguntó si deseabais 
crecer y conocer el fruto del bien y del mal. Por aquel 
entonces ya erais sabios espirituales, pero elegisteis 
conocer más sobre los mundos más densos y físicos, es 
en esto donde se manifiesta la densidad opuesta, y 
empezasteis una gran aventura espiritual evolutiva. En 
todas las culturas de los distintos mundos se tiene el 
conocimiento y sabiduría necesaria para la evolución 
física y espiritual. La dificultad de los mundos duales es 
que vayan de la mano, el secreto es mantener el 
equilibrio sin conflictos, dejar de tener miedo y resolver 
con amor. ¿Fácil verdad? 

- Bueno, es muy entretenido, lleva unas cuantas 
encarnaciones disolver los conflictos y miedos que 
adquirimos en las distintas experiencias. 

- Usa la lógica con fe y encontrarás la manera. 
- ¿Para qué era precisa esa prueba? 
- Queríais comprender la naturaleza de Dios y ser 

Creadores al igual que Él. Para ello viviríais todo. 
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Evolucionando, conociendo la oscuridad para elegir la luz 
y con las distintas experiencias llegar a ser 
misericordiosos. 

- Dices que nos enredó, vaya pues estamos apañados, pero 
también dices que se nos envió lo necesario para no 
sucumbir. Le he tenido mucho rencor a esta hermana en 
concreto. Pero sabes una cosa. 

- ¿Dime? 
- Elijo perdonarla. La intuición me dice que tan solo es una 

más, enfadada tal vez con delirios de grandeza, pero una 
hermana más. Y Jesús dijo: “trataos los unos a los otros 
como si fuerais hermanos pues en verdad lo sois” 
“Adonay perdónalos que no saben lo que hacen” 

- Esta elección manifiesta la misericordia que el creador 
expresó que tendríais. 

- Bueno esto lo sabrá el creador, en mi humilde opinión, no 
podemos elevar a alguien que no hemos perdonado, y 
pienso que si le elevamos con perdón expresamos 
misericordia divina. ¿Quién perdonaría a aquellos que 
hacen daño a sus hijos? 

- Él lo hizo, por ello aún existen. Y si no perdonamos, no 
podemos avanzar en la evolución espiritual, pues 
alimentaríamos una baja pasión que nos ligaría a los 
mundos duales. 

- Antes dijiste que todos los mundos son duales, ¿existen 
mundos sin dualidad? 
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- La dualidad existe en todos los mundos, pero si los 
seres que habitan un mundo son conscientes y 
evolucionados la dualidad no les afecta. 

- Qué puedes decirme de las personas que mataron en 
nombre de su fe, credo o religión. 

- A lo largo de las edades, el ser humano ansioso de 
poder y temeroso de los demás conquistó lo que creía 
suyo, por mera codicia. Cuando realizaba esto 
manipulaba a los distintos colectivos que regía, político, 
militar, científico y religioso, para conseguir sus 
objetivos. Utilizaba consignas como “Matar a los 
herejes que no creen el Dios”, cuando en realidad 
estaban siendo usados como arma conquistadora por 
meros intereses políticos. Hoy aún utilizan estas viejas 
artimañas, añadiendo la manipulación de la opinión 
mediante los medios de comunicación, por la falta de 
consciencia. Y esto podría haberse evitado con unas 
preguntas muy básicas. ¿Qué dios necesita que tú un ser 
humano mate a otro ser humano en su nombre, por 
tener otros valores e interpretar la fe de otra forma? 
Cuando estas personas dejaron su cuerpo y pasaron al 
mundo espiritual, tras superar su tormento de 
culpabilidad en tránsito, descubrieron la verdad. 

- Vaya. ¿Cuándo dejamos este mundo sobrevive nuestra 
fe? 

- Se transforma, pues el conocimiento de la verdad 
espiritual hace que el ser se libere de los valores y 
creencias erróneos. 
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- ¿Qué sucede con los que dicen no creer o no tener fe? 
- Bueno, como ya comentamos siempre se cree y se 

tiene fe en algo, pero es cierto que su periodo de 
adaptación al dejar el mundo físico se les hace cuesta 
arriba, por la cantidad de valores erróneos que 
aceptaron como verdades absolutas, tras ese periodo de 
aceptación, siguen adelante como todos los demás. 

- ¿Quiénes nos esperan al otro lado? 
- Vuestros ancestros espirituales, vuestra familia, en un 

entorno acorde a la vibración que tengáis, y poco a 
poco se os conduce a una vibración de entendimiento 
del mundo del espíritu conforme aceptáis vuestra 
nueva condición y tomáis consciencia, seguís adelante. 

- ¿Cómo nos ayudan los ángeles de la fe? 
- Potenciando la aceptación y recordando lo que habéis 

olvidado para nacer y tener una experiencia física. 
- ¿Qué le dirías a alguien que no tenga fe? 
- Revisa tus valores, estás en este mundo temporalmente 

y volverás al mundo del espíritu, cultiva tu espíritu, 
eres un espíritu viviendo una experiencia humana, si 
solo cultivas el materialismo te llevarás un chasco el 
día que revises tu trayectoria desde el mundo del 
espíritu. Entiéndase mundo del espíritu como vida sin 
cuerpo físico, pues todo está dentro del mundo del 
espíritu. 

- ¿Qué le dirías a los más materialistas a los amantes del 
dinero y las propiedades? 
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- ¿Cuánto necesitas para vivir una vida física aquí? Se os 
dotó de mayor oportunidad para manejar medios 
materiales y económicos pues traíais una labor de 
gestionar estos medios para muchos, y no con el afán de 
acumular. Os comportáis como si os fuera a faltar, por 
ello acumuláis, es como si vuestro espíritu supiera que 
os queda mucho tiempo aquí, pero ignora que vendrá en 
cuerpos y zonas distintas. No podrás llevarte nada 
material al mundo del espíritu. Querías tener recursos 
para compartirlos, en este mundo hacen falta personas 
que sepan compartir y repartir con consciencia. Muchos 
no pueden soñar siquiera con los recursos que unos 
pocos tienen y es que estos pocos podrían acabar con el 
hambre, podrían gestionar y generar trabajo de sobra 
para repartir el alimento en el mundo. ¿Sabéis lo 
desdichados que seréis en el mundo del espíritu cuando 
os deis cuenta de todo lo que podíais hacer y no 
hicisteis, cuando descubráis que los que dormían a la 
intemperie y enfermaban porque no tenían techo para 
dormir, los que morían en la calle enfermos por falta de 
un sencillo hospital, los que pasaban hambre hasta 
verse consumidos y sin fuerza, son vuestros hermanos, 
hermanas, hijos, hijas, padres, madres de otras épocas 
de otras vidas y del mundo del espíritu? 

- ¿Qué les dirías a los pudientes y poderosos? 
- No tengáis miedo, tenéis medios de sobra para vosotros, 

vuestros hijos y nietos. 
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Podéis cambiar este mundo, si emprendéis un proyecto de 
ayuda, no deleguéis a terceros, implicaos, os será muy 
gratificante y recibiréis amor y agradecimiento de las 
personas que recibirán vida de vuestra mano, tenéis de 
más porque podéis elegir hacer mucho más. 

- ¿Puedo añadir una anécdota? 
- Claro, cuenta la de la mujer que tuvo una gran riqueza en 

Persia. 
- En esta vida coincidí con una mujer que vivía totalmente 

desatendida de sí misma, sus hijos la maltrataban, le 
quitaban el poco dinero que tenía de una pensión muy 
precaria, que le había quedado de viudez. 
Comía de la basura y no podía pagar, ni siquiera el agua o 
impuestos de una vivienda que le iban a embargar, ya 
había sobrepasado la edad de jubilación, pero como 
siempre fue ama de casa maltratada, no había cotizado y 
ni siquiera le correspondía una pensión mínima, así que 
cobraba muy poco de la escasa pensión de viudez. Tenía 
la adicción al tabaco y lo que hacía era desmenuzar 
colillas, para liarse con el tabaco sobrante los escasos 
cigarrillos que fumaba. Pedía comida constantemente. 
Estuvimos hablando y me contó lo siguiente. 

- Lorenzo, quiero contarte algo sobre mi vida pasada, para 
que sirva de advertencia. Fui una mujer pudiente y 
pretendida por hombres con riqueza en Persia, mi familia 
era una familia acaudalada con posesiones, sirvientes y 
mucho más, en esa vida viví como una princesa, pero era 
muy frívola y consentida. 
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Tan solo me ocupaba de mi aspecto para agradar y 
rechazar a los distintos pretendientes, nunca atendí bien a 
las personas que servían a mi familia, ni siquiera cuando 
enfermaban, los repudiaba como si fuera una lacra, no 
aprendí nada en esa vida que fuera útil para mi espíritu. 
Pero cuando dejé el cuerpo antes de nacer, elegí sanar 
esto, ahora soy consciente de estos recuerdos y veo que 
podría haber ayudado a miles de personas con los 
recursos que simplemente despilfarraba, con lo que yo 
gastaba en un día podían comer doscientas familias y 
ahora lo veo claro: 200 euros para vivir en un mes y dos 
hijos que me maltratan constantemente. ¿Qué puedo 
hacer? 

- ¿Y qué le respondiste Lorenzo? 
- Es muy duro ver a una persona y su espíritu en esta vida 

en estas condiciones. Primero le compré algo de comida, 
y le dije que visitase a la asistenta social, que denunciase 
el maltrato de sus hijos y que fuese a algún tipo de 
albergue, para vivir sirviendo y poder comer con su 
pequeña pensión, lejos de sus hijos. Me dijo que no 
podría hacerlo. Sólo pude poner luz y orar por ella, así 
como comprarle comida. Dejó de ir por el barrio. 

- ¿Y qué sucedió? 
- Al final de mes tras la última paliza propiciada por su 

hijo pequeño, el que le quitó el dinero de la pensión y le 
rompió algunas costillas, y el médico de cabecera al ver 
esto denunció a los hijos y éstos están en la cárcel por 
maltrato. 
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A ella se la llevaron a un albergue de personas mayores, 
donde comparte habitación, y tiene médico, comida, hasta 
le recompusieron la dentadura completa, dejó el tabaco. 
Me contó esto cuando vino a visitar a una amiga. Y antes 
de irse tan solo dijo, “se ha frenado mi karma, alguien 
debe haber pedido por mí”. La abracé y nos despedimos. 

- ¿Qué te enseñó? 
- Mucho dolor, resignación e injusticia, pero también vi 

mucha pasión y amor por sus hijos, aunque no fuera 
correspondido, vi que compartía la comida que recibía con 
tres personas más. Así que aprendí misericordia. 
Gracias amada Fe por dejarme compartir contigo esta su 
vivencia y advertencia. Un abrazo. 
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Aurora: Ángel compañera de Uriel, potencia el trabajo y 
sustento físico, inspira a la adquisición de bienes 
materiales de provecho humano y familiar. Protectora de 
proyectos humanitarios. Potencia los sueños e inspira a 
los que contemplan el atardecer. 
 

Conversando con Aurora 
 

- Salve amado ángel de Dios. Aurora, me gustaría que nos 
contases un poco: ¿cuál es tu función con nosotros? 

- Sirvo en el rayo de Uriel, rojo rubí, inspiro a los seres 
humanos a realizar sus proyectos humanitarios, así como a 
la adquisición de bienes y abundancia física para la 
realización de los proyectos, armonizando dicho proyecto 
con la naturaleza del planeta. Inspiro a los creativos para 
que sus diseños y proyectos respeten la vida natural y sean 
beneficiosos para el ser humano y el planeta. Me encanta 
acompañar a las personas que observan el atardecer y el 
cielo con sus tonalidades, y estoy allí cuando esta 
contemplación potencia la visualización de sus sueños 
terrenales. Elevo sus oraciones orientadas al sustento 
físico, el cual se manifiesta mediante trabajo y aquello que 
llamáis suerte, que es una compensación por méritos 
terrenales adquiridos en esta u otras experiencias, 
orientado a que crees físicamente tus sueños. En este rayo 
potenciamos el altruismo innato que hay en el corazón y 
espíritu humano. 
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Si activamos el amor propio y enfoque colectivo. 
Cuando una persona se ama y es Feliz es inspirada para 
potenciar el amor de los demás. Los que servimos en el 
Rayo rojo rubí, preparamos el corazón para la acción del 
rayo rosa, el amor incondicional. Para ello colaboramos 
con Gabriel, Esperanza, Chamuel y Caridad. 

- En metafísica siempre se dijo que no ha de llamarse rayo 
rojo, sino rayo rojo rubí, ¿Por qué? 

- Este rayo fue encomendado a Samael en el comienzo, 
pero este potenció el ego, la codicia, la envidia y el 
miedo humano, y se nos encomendó cuando se le fue de 
las manos y este rojo se tornó oscuro debido a las 
enseñanzas egoístas. Por ello el rojo rubí fue 
encomendado a Uriel, una servidora y miríadas de 
ángeles y de esta forma potenciar el amor hacia uno 
mismo con la apertura del corazón y compartir este amor 
con los demás, valorarse y amarse a uno mismo sin 
egoísmo. 

- Acompañas a los que observan el cielo y los atardeceres, 
y dinos, ¿qué ves? 

- Cuando el ser humano observa el cielo, se encontraba 
saturado, y al ver los distintos tonos del atardecer, 
proporcionamos un confort emocional. En ese instante 
inspiramos un estado de retrospección de sus proyectos y 
sueños, para que en ese momento decidáis hacerlos 
realidad. Observamos los recuerdos que rememoráis en 
la observación, de los ocres del atardecer y el azul que lo 
inunda todo. 
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En las nubes, componemos cuadros naturales en el 
cielo para que os reconforten, ponemos allí vuestros 
anhelos para que recibáis las señales que necesitáis 
en vuestra vida, cuando observáis los tonos reguláis 
vuestra respiración y recuperáis vuestra calma 
emocional y mental, algunos lloráis al ver un 
atardecer recordando el amor que sentís por 
amistades que ya pensáis perdidas, y en ese instante 
reconectáis con sentimiento, revivís ese amor y así 
sanáis el corazón, elimináis el estrés del día  a día. 

- Gracias por vuestra labor, ¿para qué sirve la llama rojo 
rubí? 

- Al igual que la llama Violeta de la transmutación, nuestra 
llama del anciano de días desintegra aquello que llamáis 
orgullo y todo lo que no esté basado en el amor 
incondicional, dejando la esencia del espíritu y su luz 
intacta. También se usa para desintegrar tratados, 
promesas, contratos, escritos, actos o rituales, se creen con 
la sustancia que se creen física o espiritual y dejar la 
esencia de luz y amor de estos. Algunas personas tuercen 
sus intenciones cuando ven que el creador activa sus 
dones espirituales y le dan un uso torcido al propósito del 
amor incondicional, desviándose a voluntades basadas en 
el ego, todo esto se puede deshacer y corregir con este 
rayo y esta llama. 

- ¿Para qué sirve todo esto? 
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- Con ella el espíritu se libera de sus cadenas basadas en 
ego. Esto favorece encontrar y recordar el amor 
incondicional y facilita la elevación del espíritu. 

- ¿Cómo concedéis la abundancia física? 
- Para la persona que no cesa en su proyecto, digamos 

que favorecemos la llegada de un trabajo que proveerá 
de la economía necesaria para conseguir realizar el 
proyecto en el tiempo, o en casos muy concretos la 
llegada de ingresos inesperados por medio de lo que 
llamáis coincidencia o suerte en el instante adecuado 
para la inversión en el proyecto anhelado. Movemos los 
hilos entre bastidores para que las personas adecuadas 
al proyecto y los recursos fluyan sin trabas, para que las 
puertas se abran y apenas encontréis resistencias y 
cumpláis vuestra labor con dicho proyecto. Esto no 
quiere decir que sea un camino de rosas y sin esfuerzo 
por vuestra parte, debéis tener una voluntad incesante y 
una proyección de pensamiento, obra y acción positivos 
dirigidos a vuestro sueño. 

- ¿Cómo es posible que tanto proyecto se deje atrás? 
- Bueno, el ser humano influencia al ser humano, basta 

una frase o una palabra para que la persona postergue 
su sueño y deje atrás su proyecto de forma que se quede 
en un intento o ilusión olvidada. Cuando dais más valor 
a lo que expresan los demás que a vuestra voluntad es 
posible que desistáis, y es que existen personas que no 
desarrollan ilusión, ni tienen voluntad o proyectos. 
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Debido a su forma de ser o educación castrada de 
ilusiones y sueños. Estas personas al pensar que no 
pueden asumen que los demás tampoco podrán, y en 
vez de alentarte a proseguir en tu sueño y proyecto, 
tan solo ven y ponen trabas a su desarrollo. La única 
forma es esquivar a estas personas, no informarles 
del estado del proyecto y eliminar sistemáticamente 
todos estos comentarios, con cariño y sin desprecio, 
buscando con ilusión y ánimo más formas de 
progresar en tus sueños y proyectos. 

- ¿Cuál es el secreto para avanzar y lograr hacer realidad un 
sueño o proyecto? 

- Haz un poco cada día y destina tiempo al proyecto sin 
agobiarte, por ejemplo: 

 Quieres compartir conocimientos: una opción es 
escribir un libro, pero piensas que es muy difícil 
publicarlo, el problema es que cada etapa del proyecto 
ha de afrontarse a su debido tiempo, aún no has 
empezado y si te descuidas le pones trabas a tu propio 
proyecto. Si escribes cuatro líneas cada día, cuando 
pasen cuatro años tendrás suficiente para un libro, y en 
cuanto esté escrito entonces afrontarás el reto del 
siguiente paso, su corrección y su publicación. 

 Podrías realizar charlas sobre el tema que deseas 
compartir, pero igualmente puedes pensar en las trabas, 
en vez de caminar y afrontar cada obstáculo en cada 
momento. 
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Te imaginas todos los obstáculos que te impedirán 
realizar tu sueño. Deberías buscar un lugar donde hablar 
del tema y donde pueda haber un aforo, invertir en tener 
disponible ese lugar para una fecha, informar a los 
interesados del tema del evento y abrir la asistencia 
pública al mismo, prepararte y llegado el día realizar el 
evento con los asistentes que sin duda están interesados, 
aunque sea un aforo de uno. 

 Hay cosas que no se te dan bien, en vez de pensar que no 
sabrás hacerlas y dejarlas a un lado, realiza cursos de 
formación sobre las mismas y propón la participación de 
terceros en el proyecto con ilusión para colaborar en 
dicha actividad. 

 Ver a los que crees competencia como aliados en el 
mismo propósito y camino que tú, la unión hace la 
fuerza. 

 Cada avance es motivo de agradecimiento y celebración, 
realiza un croquis de los puntos o pasos a realizar y ve 
alcanzándolos poco a poco: si lees y te informas de 
aquellos que admiras por su éxito, descubrirás que 
realizaron su proyecto poco a poco y necesitaron de 
tiempo y esfuerzo para lograr su éxito. 

 ¿Quieres viajar? Destina un poco de tus medios 
económicos para ese viaje soñado, planifícalo en el 
tiempo como un evento, tal vez no deberías hablar de lo 
que quieres hacer hasta que ya estés allí.  
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Documéntate sobre las distintas opciones para realizar 
dicho viaje y lugares a visitar, así como tiempos y 
estancias. 
Bueno, aquí unos ejemplos. Como veis os sugiero un 
enfoque para que logréis vuestros sueños y proyectos. 

- ¿Es el ser humano difícil de inspirar? 
- Es relativamente sencillo inspiraos, el problema son las 

resistencias que encontráis en el camino, en vez de 
enfocarlo como resistencias y seguir poco a poco, les dais 
fuerza, les planteáis como barreras imposibles de esquivar 
y caéis fácilmente en el desánimo, posponiendo de un día 
para otro, hasta llegar a la dejadez. Por ello el guía que os 
inspira ha de estar atento y recordaros la importancia de 
vuestro sueño, infundir voluntad: una energía necesaria 
para avanzar. 

- ¿Cómo es Uriel? 
- Pasional, amoroso y compasivo, ama la vida y la 

naturaleza, cómplice de sus hermanos, le encanta traer al 
camino espiritual a los difíciles, recuperar a los que 
creemos perdidos, les reconecta con su esencia y les 
ayuda a descubrir su verdad interior. 

- Aurora, he encontrado casos de espíritus que tenían su 
tránsito pendiente por estar ligados a sus bienes materiales 
y riquezas físicas, ¿por qué sucede esto? 

- A lo largo de la vida, como ya comentasteis, aprendéis 
valores erróneos, algunos de ellos son dar mucha 
importancia al valor de las cosas, de forma que requiere 
de esfuerzo y tiempo el conseguirlas. 
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Si esto se mezcla con la creencia de que no hay nada más 
que lo físico, llegado el momento de dejar el cuerpo 
físico y avanzar en el plano espiritual, los que 
procesaban esto así quieren llevarse lo que tienen, ante la 
no renuncia se quedan para intentar gestionar quién se 
queda lo que les perteneció en vida. Esta actitud enreda 
energéticamente a los encarnados y los entornos del 
mundo físico relacionados, de forma que puede 
ocasionar verdaderas riñas físicas de miembros de la 
familia ocasionados por el anterior propietario ya 
desencarnado. 

- ¿Pero esto a veces sucede por la codicia de la siguiente 
generación? 

- También puede suceder por esto, pues aprendieron lo 
mismo del propietario anterior, aunque cada persona es 
única y puede elegir cambiar. Realmente los bienes 
materiales son para el uso y disfrute físico, aunque 
podrían servir al propósito espiritual. Las propiedades y 
bienes económicos se quedan en este plano, solo sirven 
aquí, por ello recomendaba a aquél que acumula con 
tesón que comparta pues podría hacer mucho bien a sus 
hermanos. 

- ¿Cómo podemos conseguir un mundo más 
comprometido con el altruismo colectivo? 

- En principio pensaréis que es cuestión de educación, y 
ésta influye, pero cada vez nacerán espíritus más 
conscientes de la importancia del bienestar colectivo. 
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Vivís en un mundo físico de abundancia y recursos, y lo 
vendéis enfocándolo como un mundo de carencias. 
Hay zonas del planeta donde el enfoque es colectivo en 
pequeñas comunidades, aunque aún no es global, muchos 
temen la globalización, pues es cierto que daría mucho 
poder a unos pocos, pero es el comienzo de lo que viene 
detrás. En un mundo global y consciente, no existirían 
fronteras, ni diferencia de divisas, en cada lugar 
realizarían su función y labor, sabiendo conscientemente 
que lo que hacen es abundancia para el ser humano y el 
planeta, todas las necesidades están cubiertas antes de que 
se produzcan, todo lo que hay estaría al servicio de todos, 
indudablemente desaparecería la envidia y la codicia, pues 
en un mundo abundante y consciente, nadie siente 
necesidad, escasez o carencia. 

- ¿Pero y los que nos gobiernan y rigen con normas, que 
sucedería? 

- Simplemente serían uno más, cada ser humano consciente 
precisamente al ser consciente realizaría su labor sin 
necesidad de supervisiones o leyes. Sé que piensas que es 
utópico, pero es normal: con la limitación e inconsciencia 
colectiva actual parece imposible. Pero ¿necesitas alguien 
que te corrija sobre lo que está bien o mal?, ¿lo que es 
provechoso y lo que es perjudicial?, ¿necesitas siempre un 
policía y una ley encima para realizar bien tu labor? Con 
la inconsciencia tal vez, pero los seres humanos 
conscientes no requerirán de esta supervisión y normas. 
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Las normas no serían necesarias pues serian pautas de 
vida cotidiana. Indudablemente esto producirá un 
cambio, colectivo y poco a poco global. El ser humano 
necesita muy poco para comer, crecer, vivir, relacionarse 
y sentirse realizado, el problema es su propia 
inconsciencia e ignorancia. 

- ¿Qué podemos hacer para favorecer este cambio? 
- Llegareis a un punto en que se realizará por su peso, pero 

mientras obrar conscientemente. En muchos países hay 
zonas para dejar lo que no se necesita y cualquiera puede 
ir y cogerlo totalmente gratuito y a su vez dejar lo que ya 
no se necesita, esta es una actitud colectiva, no 
solamente de reciclaje de recursos, sino de abundancia, 
lo que uno ya no necesita, le hace un mundo a otro y 
como una cadena se retroalimenta. Pero esta nueva 
forma de enfocar los bienes cotidianos parte de la idea de 
que llegado el momento lo que ya no uso es bueno para 
otra persona y así se empieza a compartir. 

- Recuerdo que estando de viaje encontramos lugares 
donde hay alimentos, muebles y enseres gratuitos, allí 
tomamos té y comimos algo y nos maravillamos de la 
cantidad de cosas que allí había, podías coger lo que 
necesitases, pero sinceramente no cogimos nada más que 
lo que necesitamos. Tuvimos ocasión de hablar con 
algunas de las personas que ponían postres de miel y 
alimentos, que cultivaban y producían de sobra para auto 
mantenerse, y realizaban conservas y alimentos para 
compartir. 
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- Pues imagina qué pasaría… ¿y si todos hicieran lo 
mismo? 

- Este mundo pasaría de ser carente a abundante. Gracias 
Aurora. 

- ¡Elevo tu gratitud! 
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Amatista: Ángel Compañera de Zadkiel, transmuta con el 
rayo violeta, le dicen Arcangélica Amatista o Santa 
Amatista. Creadora de núcleos de esferas, regula los 
ciclos energéticos y magnéticos que éstos producirán en 
los planetas. 
 

Conversando con Amatista 
 

- Hola amada Amatista, me gustaría que nos contases: ¿cuál 
es tu labor hacia la humanidad? 

- Al igual que Zadkiel, mi rayo es el violeta e inspiro para 
la transmutación de todo lo que sea una energía calificada 
como negativa, sacando lo mejor de cada ser, y en esferas 
superiores superviso la creación de planetas y hábitats 
para la vida física y espiritual. Reviso los núcleos de los 
planetas y minerales que lo compondrán para determinar 
los ciclos vibratorios de sus cambios magnéticos 
planetarios. Los planetas también son seres vivos y como 
tales cambian su superficie y se adaptan a las vibraciones 
de los astros solares, los cuales regulan los ciclos de la 
evolución de los sistemas planetarios y galaxias. 

- Son los Elohim los que gestionan la creación de 
universos, ¿algunos arcángeles os encargáis de esto 
también? 

- Sí, las jerarquías y nombres determinan la función que 
tiene cada ser, así que los distintos nombres o títulos, sirva 
este ejemplo para que lo asociéis. 
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Pues conllevan responsabilidades y tareas que Él nos 
asignó. Los Elohim tienen supervisores de sus creaciones 
a su cargo y hay arcángeles que también tienen varios 
títulos o jerarquías, entiéndase que estos títulos son 
simplemente como oficios, no conllevan rangos, pues 
todo espíritu de luz es sagrado y con la mayor humildad 
servimos al propósito que Él precisa. 

- Háblanos de la Vibración de los minerales que 
componen un planeta. ¿Qué objetivo tienen dichos 
minerales? 

- Existen muchas formas de vida que el ser humano aún 
no trata como tal, como podrían ser los minerales. Está 
claro que a nivel físico pueden parecer no tener voluntad 
ni posibilidad de movimiento propio, aunque hay casos 
de fenómenos de piedras que se desplazan y aún estáis 
estudiando cuales son los fenómenos que originan dicho 
desplazamiento, como el ejemplo de “Valle de la 
muerte”. A nivel atómico la materia pesada como la 
mineral está compuesta de lo mismo que la materia viva, 
a nivel energético y vibratorio ésta tiene energía 
vibratoria propia. Como seres vivos de primer orden no 
documentados, los minerales proceden del polvo estelar. 
A lo largo de cantidades de tiempo que pueden medirse 
en Miles de Billones de años, este polvo estelar llega a 
los planetas, se somete a las distintas fuerzas de la 
naturaleza. 
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Tras esto se compacta y comprime dando lugar a la 
formación de minerales y cristalizaciones con vibraciones 
energéticas puras. Estas vibraciones realizan el siguiente 
acto de voluntad: alguien cavará la tierra, las extraerá, las 
pulirá y las enviará a lugares cercanos de donde te 
encuentres y alguien las elegirá, las comprará y te las 
regalará o tú mismo te sentirás atraído y lo comprarás, 
llegando esta vibración natural y cósmica a tu lado con el 
único objetivo de ayudarte a sanar. Ayudarte a adaptar tu 
vibración, para realizar los cambios precisos en tu vida y 
vibrar en la pureza energética del cosmos. 
Pues digamos que el objetivo de la supervisión de los 
minerales que contendrá un planeta es para que tengan la 
vibración y composición energética precisa para los 
demás seres que lo habitarán y vivirán en el planeta, 
ayudando energéticamente a los mismos a evolucionar 
física y espiritualmente. 

- Por favor, ¿Pon un ejemplo de la evolución física? 
- Cada vez que el ser humano encontró minerales más duros 

éstos le dieron la oportunidad de fabricar herramientas 
más fuertes para las distintas labores cotidianas, y esto ha 
sucedido en todas las edades de la humanidad en la tierra, 
hasta nuestros días. Actualmente los dispositivos 
electrónicos que usáis constantemente, muchos de sus 
componentes están compuestos por cristales y minerales 
puros: cuarzo, rubí, diamante. 
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Y otros como: oro, plata, platino, cobre, litio, etc. Así que 
de esta forma os están ayudando en vuestra evolución 
física y tecnológica. 

- Nos dices que nos ayudan a sanar mediante su vibración, 
¿está documentada? 

- Hay infinidad de servidores que ya han canalizado miles 
de libros que hablan de las propiedades de los minerales, 
para mejorar la salud, se utilizan en terapias alternativas, 
podrías consultar “La biblia de los cristales I, II, etc.”, 
estos extensos catálogos de propiedades están sacados de 
experiencias reales. En distintas culturas del planeta se 
piensa que el ser humano usaba minerales para la 
ornamentación, con el mero hecho de lucirse según su 
estatus. Sin embargo, en vez de preferir oro o plata, 
muchos llevaban piedras colgadas con cuerdas, tejidos de 
pieles o de plantas, para su protección y sanación. 
Adornadas estas mismas con símbolos. Civilizaciones 
africanas, egipcias, precolombinas, tribus americanas, 
vikingas, mongolas, chinas, etc., donde se usaban piedras 
como el Jade, Lapislázuli, Cuarzos ahumados, 
meteoritos, etc. y una amplia gama de minerales para 
llevar de continuo y ayudar a la persona en su protección 
y sanación física, energética y espiritual. 

- ¿Cómo se activan las propiedades de los cristales? 
- Inicialmente a simple vista parecen inertes y sin vida, 

pero junto a la vibración y energía adecuada estos se 
activan y cumplen su función. 
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Esta energía activadora, se puede reproducir física o 
espiritualmente. Por ejemplo, con música, mantras, 
oraciones, meditaciones, reiki o técnicas similares por 
contacto. En culturas druidas, egipcias, africanas, indias, 
chamánicas, wiccanas, abrahámicas, atlante, lemúria, etc. 
Así se hacía. 

- ¿Algunas de estas culturas se extinguieron totalmente? 
- Algunas de ellas sí, pero muchos espíritus que vivieron en 

estas épocas y vivieron en estas civilizaciones reencarnan 
de nuevo. Actualmente estáis viviendo toda una 
revolución espiritual, todas las personas están intuyendo o 
recordando parte de su pasado, y esta información 
proviene de su espíritu y se manifiesta en forma de 
intuición, e información sutil. Actualmente hay un gran 
resurgir y recanalización de todas las escuelas espirituales 
que la tierra ha conocido, y la suma de ellas creará un 
punto de consciencia sin retorno que proyectará una nueva 
humanidad, consciente de su espíritu. 

- Es el próximo paso, ¿crees que lo conseguiremos? 
- Sé que lo conseguisteis. 
- ¿Cómo, por favor, explícate? 
- Los Arcángeles velamos por la humanidad desde un 

mundo intangible, energético, espiritual y atemporal, todo 
sucede en el mismo instante, presente, pasado y futuro, 
aunque pueda parecerte que no lo conseguiréis, las 
personas que parecen en contra desencarnarán de forma 
natural, entendiendo que en muchos casos la forma natural 
de desencarnar en la actualidad es a través de accidentes. 
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O enfermedades inconscientes dadas por vuestro modo 
de vida actual y sea como fuere volveréis a encarnar, 
naciendo espiritualmente más conscientes y trayendo los 
cambios necesarios para que esta transformación 
humanitaria sea posible. Dejaréis atrás las guerras, 
aprenderéis a compartir los recursos del planeta, las 
naciones se unirán, y desarrollaréis tecnología capaz de 
eliminar y sanar enfermedades físicas. En el ámbito 
espiritual los médiums y trabajadores de la luz realizarán 
una labor de éxodo espiritual, evacuando el astral, de 
forma que los nuevos desencarnados conscientes de su 
tránsito a la luz por sí mismos, propulsando este mundo a 
una vibración física y espiritual de quinta etérica. Esto 
generará mejoras en todos los ámbitos sociales, 
educación consciente, medicina consciente, que trabajará 
mano a mano con los sanadores que hoy ejercen con 
medicina o terapia alternativa, política consciente, 
recursos energéticos conscientes, viviendas y 
comunidades autosostenibles. Aunque penséis que los 
que hoy rigen la sociedad impiden el cambio, no vivirán 
físicamente para siempre, dando paso a las nuevas 
generaciones conscientes. Hoy no se vive igual que hace 
100, 200, 500, 1000 años, etc. y esto seguirá su curso en 
vuestro futuro. Nuestra atemporalidad nos permite 
observar vuestro futuro e inspiraros para que den lugar 
los cambios necesarios. 

- Tenéis una gran ventaja y os lo agradezco. 
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Quería preguntarte por un mineral que curiosamente lleva 
tu nombre, la amatista, ¿puedes comentar cómo nos ayuda 
este mineral? 

- La amatista, se puede llevar de continuo, y ayuda a 
eliminar las emociones, pensamientos y sentimientos que 
dan lugar a acciones negativas. Es bueno que la situéis 
cerca de vosotros mientras descansáis por la noche, su 
vibración mejora la conexión mediante los sueños 
conscientes. Este mineral junto a la pirita tiene la 
frecuencia idónea para recordar los sueños lucidos y 
espirituales. Si la situáis debajo de la almohada, cuando 
despertéis tened cerca una libretita y boli para apuntar, no 
levantéis la cabeza de la almohada, visualizad durante tres 
minutos y apuntad todo lo que recordéis. Daos cuenta de 
que vuestra mente trata la información del sueño como 
algo desechable y se borrará con rapidez, así que 
practicad. 

- En metafísica son usados decretos para la transmutación 
de energía. ¿Pertenece esta inspiración y disciplina a tu 
rayo? 

- Sí, e inspiramos a nivel personal y a grandes 
canalizadores nuevos decretos para la práctica diaria de 
forma que éstos modifiquen vuestras conductas y realicen 
cambios en vuestra vida, desde una perspectiva de 
agradecimiento, perdón y aceptación de uno mismo o una 
misma. 

- Entonces cada vez que hay cambios en la vida de una 
persona se debe a la influencia del rayo violeta. 
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- Así es, y esta influencia activa la vibración necesaria 
para lograr nuevos propósitos. Indudablemente el 
orgullo y el ego es la resistencia con la que lucháis que 
está en vosotros mismos instalada. Aunque os puede 
parecer que lucháis contra el entorno y los demás y que 
vuestra vida se derrumba, tan solo está dando los pasos 
para transformarse y transformaros. Esta lucha tiene 
lugar por la no aceptación de aquellos nuevos 
acontecimientos que el creador diseña para vuestra 
evolución y aprendizaje en la vida material. 

- ¿Pero por qué cuesta tanto realizar algunos proyectos y 
propósitos? 

- ¿Cuestan? O tan solo os desesperáis, porque queríais 
realizarlos al instante y todo necesita de tiempo y 
paciencia, cuando no sucede al instante como queréis se 
debe a que el creador os va a mostrar otra forma de 
realizar dicho proyecto. Además, cuando os desesperáis 
enseguida mostráis desconfianza hacia vuestros guías, 
así como si no supieran inspiraos, cuando realmente tan 
solo se os va a cambiar de camino y aparecerá la ayuda 
para realizar el proyecto adecuadamente. Pero si os 
desesperáis precipitareis el mismo a una experiencia 
que podría haceros desistir. 

- Observo que nos estás recordando cosas que ya hemos 
escrito y comentado con otros hermanos en este u otros 
libros, ¿se debe tal vez al rayo? 

- Claro, si observas en la gama de colores, sabrás que 
mezclando los tonos base se obtiene los demás. 
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Por ejemplo: si mezclases la cantidad idónea de azul y 
rojo obtendrías el violeta, así que el violeta sería la suma 
de las propiedades del azul y el rojo. ¿Recuerdas lo que 
hablasteis con Miguel, Fe, Uriel y Aurora? Pues este rayo 
suma las cualidades y las potencia. Por ello repasamos 
conceptos de los que estos hermanos ya te han hablado. 

- En una ocasión en meditación me sucedió que estuve 
viendo planetas enteros hechos de amatista y otros 
cristales enormes, ¿Qué me estabais mostrando? 

- En aquella ocasión realizabas la meditación guiada de 
Brian Weiss y cuando visualizabas bajar aquellas 
escaleras de caracol, abriste una puerta y saliste a un 
jardín, donde había un banco. Allí estaba Gabriel y le 
pediste que te enseñase dónde estábamos los arcángeles 
en ese instante. Entonces caminasteis hasta una especie de 
pasarela de madera que daba a un espacio de estrellas, 
Gabriel te animó a saltar y estabais volando, nos 
visualizaste como tanto os gusta: viéndonos con alas. Él te 
trajo a una zona dónde estábamos revisando esferas de 
cristales enormes que formarían parte de los núcleos de 
planetas, y surcasteis volando entre ellos tocando aquellos 
enormes cristales, hasta que llegó el momento de volver. 
No eran planetas sinó núcleos energéticos que formarían 
parte de futuros planetas. 

- ¿Si fui con Gabriel, como es que tú estás al tanto? 
- Se te olvida que donde hay un arcángel están todos, y 

además yo estaba allí cerca de las esferas. El me pidió 
enseñarte este lugar. 
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Sabemos que anhelas esto, así que me pareció una idea 
maravillosa, de hecho, esta experiencia sirvió para 
mejorar tu vibración, ya que tu cuerpo astral estuvo aquí. 
Antes de que te despidas, os recomendaré algo, a ti que 
estás leyendo en este instante: sonríe y escucha una 
canción, cerrando los ojos, escucha su letra y te 
enseñaré cómo es el lugar dónde me encuentro. “Blue” 
de Macaco. Por favor búscala, cierra los ojos, ponte los 
cascos y escúchala. Tan sólo te llevará unos minutos, la 
puedes encontrar en YouTube, en cualquier dispositivo 
Móvil, Tablet o Pc “Computadora”. 

- ¡Gracias, gracias, gracias por estar, gracias por la labor 
que hacéis, gracias por inspirarnos con la música de los 
artistas y sus letras, un abrazo! 

- Nos vemos. 
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Gracia: Ángel compañera de Raziel, custodio del 
conocimiento del alma y el mundo intangible. Potencia 
nuestra conexión con nuestro espíritu. Protege los dones 
espirituales. 
 

Conversando con Gracia 
 

- Hola Amada Gracia. 
- Buenas, ¿qué inquietudes te traen hoy por aquí? 
- En ocasiones me he encontrado con personas que dicen 

tener poderes o poder, y otras los mencionan como 
dones. ¿Cuál es la diferencia? 

- La diferencia es la falta de humildad, exceso de orgullo y 
ego. Verás: la verdad es que si tenéis dones o poder se 
debe a que vuestros guías y el creador obran a través de 
vosotros. Y esto es posible gracias a los méritos de ésta y 
otras vidas, mérito logrado por vuestro espíritu, aquello 
que crees que es tuyo realmente está ahí porque el 
creador así lo asigna. Pero según sea tu elección en tu 
libre albedrío lo observarás y sentirás de una forma o de 
otra. Si eres una persona orgullosa y planteas la 
espiritualidad como si fuera una carrera en la que has de 
llegar primero y ganar a los demás presumiendo del 
título, se debe a tu orgullo y ego, y lo mencionarás como 
poderes o poder en base a tu conocimiento. Usando éste 
para tu propio beneficio y comodidad. Cuando por el 
contrario si eres humilde y tienes conocimiento y 
percepción de que hay una mano que te guía. 
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Y procuras el bién para todos. En este caso los observarás 
como dones o sabiduría espiritual. Dejas de darle 
importancia a los títulos, muestras gratitud y humildad. 
Por grandes que fueran tus dones tan solo están ahí porque 
el creador así lo designa y en si el uso que des a los 
mismos es tu elección, la cual producirá méritos o lo que 
llamáis karma. Tendréis que corregir vuestros errores en 
el transcurso de la evolución de vuestro espíritu y lo 
haréis mediante el servicio y los méritos. 

- Sé que esto ya lo pregunté en su día, pero me gustaría 
mencionarlo aquí también. ¿Cuál es la diferencia entre 
conocimiento y sabiduría? 

- El conocimiento está formado por todo aquello que 
conocéis y estudiáis porque le habéis dedicado esfuerzo y 
tiempo físico en esta vida, y se encuentra en los libros, 
documentales, películas, arte, música y soportes de 
almacenamiento de información audio visual, etc. Está 
formado por todo aquello que conoces desde tu mente.  
La sabiduría está compuesta por aquello que sabes hacer y 
reconoces que no adquiriste el conocimiento para saberlo, 
tampoco lo consultaste y tu mente se sorprende pues 
ignora la fuente u origen, algunos pensáis que es mera 
casualidad, pero detrás, está tu espíritu con la sabiduría 
intangible de muchas experiencias de vidas anteriores, y 
tu conexión espiritual, siendo de aquí de dónde procede 
dicha sabiduría. 

- ¿Por qué es tan importante la humildad? 
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- Imagina que el creador todopoderoso …, sonríe, … 
dándole dramatismo, “encarnado en un mundo dual 
como la Tierra con un ego y orgullo subidos hasta el 
infinito y más allá”, ¿lo tienes?, bien, en cuanto le 
sucediera algo que le hiciera cabrearse y pensase en 
destruir este mundo, dejaríais de existir, indudablemente. 
Él tiene la compasión, sabiduría y misericordia 
necesarias, por no decir que ama incondicionalmente sus 
creaciones, por ello descartó este ejemplo como posible, 
que tan sólo sirva como ejemplo dramático. Otro 
ejemplo: espíritus avanzados, maestros y algunos del alto 
cielo por mencionarlo de alguna forma que estuvieran 
encarnados y en un mundo como la Tierra, padeciendo 
de orgullo y ego, podrían hacer mucho daño, por ello se 
requiere humildad en el camino espiritual y un trabajo 
interno y externo desde el amor incondicional para no 
liarla estando encarnado en un mundo físico dual como 
este. La persona que carezca de humildad podría vivir su 
experiencia desde el orgullo, la ira, el ego, el miedo, la 
duda, la envidia, etc. Y en estos casos dan un enfoque de 
juicio, dogmatismo, competición, prepotencia y 
probablemente sólo miran por ellos mismos. Hay que 
recordar que el enfoque espiritual, parte de saber que 
nada material o carnal te podrás llevar al otro mundo y 
que viniste a este mundo para crecer como espíritu y 
servir al propósito del mundo espiritual del creador del 
que formas parte, aunque lo dudes o ignores, tus méritos 
serán tu avance espiritual, esto requiere de humildad. 
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- Méritos, ¿Qué son los méritos? 
- Las acciones y servicios que el ser realiza consciente o 

inconscientemente para la evolución de su espíritu y el de 
los demás. Cuando una persona realiza una acción que 
produce un bien para todos y lo hace porque le nace de 
corazón totalmente altruista. Cuando realizas una acción 
que genera consciencia del mundo espiritual, cuando 
aplicas los sentimientos divinos desde el mundo físico 
como un servicio de caridad o misericordia que asiste a 
los desencarnados, cuando inspiras o ayudas a un hermano 
inconsciente a recordar su sabiduría y su luz para que 
vuelva a levantarse y rehaga su vida, estás generando 
méritos. Estos méritos no se generan por competición, si 
no por consciencia y evolución del espíritu. La vida física 
es importante para el espíritu, pero el propio espíritu y su 
evolución aún lo es más que la propia vida física, 
¿Cuántas acciones físicas realizáis que quebrantan el 
espíritu propio y ajeno? En este mundo físico, lleno de 
orgullos y egos, se dedica muy poco tiempo al desarrollo 
de la consciencia espiritual. 

- ¿Cómo podemos mejorar esto? 
- Realizando una educación consciente, no sólo con 

conocimientos sobre el mundo físico, además deberíamos 
incluir prácticas y estudio de conocimientos espirituales. 
Al fin y al cabo, el espíritu es la parte más importante de 
nuestra existencia y cuando vivimos físicamente 
cometemos el error de olvidarlo. 
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- ¿Por qué si todas las personas tienen espíritu no 
desarrollan o activan sus funciones espirituales o dones? 

- Esto funciona como en el cuerpo físico, si para poder 
estar en forma la persona debe practicar y entrenar cada 
día, con las funciones espirituales y dones ocurre lo 
mismo, se requiere de práctica diaria. Si lo que queréis es 
desarrollar, potenciar, ejercitar y activar los dones, 
deberíais coger costumbres que los potencien: 
meditación, oración, preceptos de práctica diaria y 
disciplina, crear momentos de práctica y uso de estos. 
Indudablemente estos fluirán con mayor rapidez en los 
espíritus conscientes y avanzados con méritos anteriores, 
pero como ya dijimos varias veces, no se trata de una 
competición y que no se os suba a la cabeza. Has de 
tener paciencia y descubrir cuáles son tus escuelas 
espirituales, mediante la prueba y error localizar las 
disciplinas y prácticas que favorezcan tu conexión y 
concentración, porqué como bien lo expones en la 
pregunta todos tienen espíritu. Con paciencia, práctica, 
estudio y disciplina deberían de aflorar sus dones. 

- ¿Cuál es la actitud adecuada? 
- La actitud adecuada sería tan sencilla como no hacer a 

nada ni a nadie aquello que no nos haríamos a nosotros 
mismos. Predisposición a la bondad de pensamiento, 
palabra, obra y acción, dado que la persona que no está 
en paz consigo misma difícilmente activará sus 
funciones o dones espirituales. 
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Si te mantienes en una vibración y práctica negativos, 
amplificando los sentimientos y emociones destructivos o 
negativos, seguramente activarás algo, pero no será 
precisamente la armonía para que tu conexión y dones 
espirituales afloren. De lograrlo en un estado alterado y 
negativo de consciencia, seguramente el resultado no sea 
precisamente para generar un mérito espiritual, se 
convertiría seguramente en algo con un desenlace 
destructivo y dañino o exclusivamente de necesidad de tu 
ego y orgullo. 

- ¿Hay espíritus más avanzados encarnados? 
- Sí. Y se convierten en ejemplos de voluntad, fe y bondad, 

guían y crean consciencia o tienen la determinación 
precisa para crear y lograr su labor física compartiendo 
conocimiento y generando consciencia en su entorno. 

- ¿Qué repercusión tiene un mérito? 
- Cuando logras un mérito, debes saber que no es solo 

propio sinó colectivo al tiempo, lo logras porque el 
creador está contigo, el creador eleva la vibración de tu 
espíritu y emites más luz. Pero la repercusión se expande 
a todo tu árbol espiritual: cuando logras algo lo logran 
todos lo que te precedieron en el mundo físico y espiritual, 
su espíritu también brillará, pues su encarnación fue parte 
del esfuerzo para que tu llegases y lograses ser el 
instrumento de dicho mérito. Produces un avance propio y 
colectivo al tiempo y las futuras generaciones integraran y 
heredaran dicho logro en sus dones. 
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- ¿Avanzarían incluso los ancestros que no creyeron, o 
cometieron errores o fueron duros con nosotros? 

- Al igual que cada vez que una nueva estrella brilla 
aumenta la luz del universo. Si tu brillas aumentarás la 
luz de tu árbol espiritual, donde ocupan su lugar algunos 
espíritus difíciles, pero no por ello son olvidados, sinó 
que también serán reconocidos. “Pues aquél que busca 
la luz, la luz hallará en sí mismo, aquél que es luz la 
luz expandirá.” Todos los espíritus avanzarán incluso 
los que cometieron errores. 

- ¿Entonces un día los seres humanos serán arcángeles? 
- Sí, vuestro espíritu evolucionará y llegará a esa 

vibración, pero ¿quién te dice que no lo sois? 
- ¡Vaya, qué responsabilidad! 
- Como todo lo que desarrolláis y vivís a lo largo de la 

existencia del espíritu es una responsabilidad, y en el 
caso de haber cometido errores y provocado daño es en 
la encarnación dónde se redimen los actos que generaron 
estos acontecimientos. 

- Sí, pero es fácil meter la pata y crear más 
acontecimientos dolorosos de los que se redimen. 

- Nadie dijo que el camino sería fácil, por ello requiere de 
concentración, estudio, dedicación, aceptación, práctica, 
consciencia y paciencia, para lograrlo. Como dijo un 
gran maestro; “Aquél que me busque me hallará, 
aquél que busca encontrará, aquél que precisa guía 
será guiado y un día guiará.” 

- ¿Es posible que se confundan los dones con magia? 
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- Sí, pero has de definir qué es mágico para ti. 
Indudablemente los dones para una persona inconsciente 
parecen magia pues su mente no tiene una explicación 
para el origen y el efecto de lo que está sucediendo, sin 
embargo, una persona consciente lo observa como dones 
que en sí están definidos o pueden definirse con una causa 
y un efecto. La magia podía ser definida como una 
canalización de voluntad y energía para producir un 
cambio, realizando para ello oraciones, decretos, mantras, 
pensamientos o rituales físicos. Si estos cambios dan un 
resultado positivo y consciente se le conoce como magia 
blanca, si por el contrario el objetivo de esta voluntad 
produce un resultado destructivo y negativo es 
considerado magia negra. No vale excusar un ataque que 
produzca un daño, alegando defensa. Sí produce un daño 
o resultado negativo sería magia negra, la magia blanca 
levanta protección de luz y es creativa, antes que dañar, es 
consciente de que ese ataque dañará a sus hermanos 
inconscientes, generando un error que se deberá redimir 
en el futuro, es mejor transmutar, transformar su vibración 
en luz. El que olvida esto se suele convertir en aquello que 
combate. 

- ¿Cómo se vence a la magia negra o a la oscuridad? 
- Haciéndote consciente de tu Luz, la cual activa la magia y 

el don que proporciona tu inmunidad ante esta energía, al 
procurar el bien levantas una cascada de bendiciones 
hacia ti y los tuyos y esto contrarresta y transmuta la 
energía mal calificada o creada. 
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- Hay personas “espirituales”, magos o brujos que usan a 
los espíritus para sus fines egoístas. ¿Qué podemos 
hacer? 

- Elevar a la Luz a dichos espíritus y a sus familias pues 
estas personas normalmente chantajean emocionalmente 
a espíritus que no realizaron el tránsito. Adquieren su 
poder ejerciendo chantaje, miedo, dependencia 
energética, etc. Solicitar que la vida de las personas que 
se ven conquistadas por su supuesto poder, ego y 
orgullo, encuentren el amor y su mundo se llene de 
bendiciones y que éstas le vuelvan humilde y deshagan 
su ego y orgullo. Asignarle un guía de Luz que vele por 
el espíritu de este hermano esclavo de su cuerpo físico, 
sus deseos y emociones terrenales. Con semejante 
ceguera tan sólo da cabida a sus bajas pasiones y 
propósitos de poder sin saber que está cometiendo un 
error que más adelante su espíritu tendrá que redimir, tan 
sólo por una vida cómoda o supuestamente ventajosa 
ataca o daña a los demás por lograr sus propósitos o 
supuestos logros físicos, caiga quien caiga. En ocasiones 
se escudan haciendo creer a los que puedan requerir sus 
servicios que el responsable será otro, pero los 
responsables de aquello que daña son el que usa esta 
magia o don y las personas que solicitan el servicio. 

- ¿Serán responsables también los espíritus engañados 
para dichos fines? ¿Se puede deshacer el daño causado? 
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- Son engañados, por su inconsciencia y miedo, en parte 
redimirían el daño ocasionado mientras han sido 
engañados. 
Y por ello desharán todo el daño causado en cuanto sean 
elevados y se vuelvan conscientes del mismo. 

- ¿Podrían estos vengarse de aquellos que les usaron? 
- La venganza no forma parte del plan en la luz, pero éstos 

pueden convertirse en guardianes y guías de las personas 
que los quisieron usar, corrigiendo su ego, su orgullo y 
eliminando sistemáticamente su magia y don, 
conduciéndoles a un camino de humildad. Esto pueden 
realizarlo ellos mismos o en el instante que están elevados 
solicitarlo a un ángel custodio, el cual corregirá la 
conducta. 

- ¿Por qué se permite que suceda esto? 
- Tan sólo está permitido para vuestra reeducación física y 

espiritual. El espíritu aprende de todas las experiencias, 
incluso si ejerce de tirano. Inicialmente sucede por 
vuestras elecciones y libre albedrío, hasta que no elegís, 
no se genera el evento que será la cosecha, vuestras 
elecciones crearán un futuro que luego sacudirá o 
bendecirá vuestra experiencia de vida. En un estado de 
libre albedrío podéis elegir errar, lo que generará el evento 
de bendición si vuestra elección está basada en el bien o 
redención junto al evento correctivo si vuestra elección 
está basada en el mal. Aunque también hay que definir 
esto. 

- ¿A qué te refieres? 
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- Es un bien todo aquello que crea consciencia y produce 
una evolución del espíritu sin generar daños. Y sería un 
mal aquella energía que genera un daño. 

- ¿Sería correcto hacer algo mal para generar un bien 
mayor? 

- Si asumes la responsabilidad y generas los méritos 
necesarios, podría ser posible. Pero normalmente el ser 
se corrompe pues al generar un mal o daño su vibración 
baja. Se requiere mucha consciencia para realizar algo 
así, estando encarnado en un mundo físico dual. 

- Muchas gracias amada. 
- Elevo tu gratitud. 
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Caridad: Ángel compañera de Chamuel, potencia la 
sabiduría de vivir sin necesidad de cosas materiales, 
conocimiento de la voluntad del Padre, la cual se 
manifestará a través de la caridad con las personas. Guía 
de aquellos que reconfortan a los enfermos en el momento 
de desencarnar. 
 

Conversando con Caridad 
 

- Salve amada Caridad. 
- Saludos hermano, ¿en qué puedo inspirarte hoy? 
- ¿Cuál es tu función con la humanidad? 
- Inspirar y desarrollar su caridad y bondad hacia los demás 

y hacia su propio espíritu, para reconfortar en los cambios. 
- ¿Cuándo te refieres a la caridad, puedes matizar el 

concepto? 
- Es considerado un acto de caridad cuando el que tiene de 

forma altruista comparte lo que tiene y reconforta al 
necesitado. Pero la caridad de la que hablo se trata de 
reconfortar al espíritu en sus momentos difíciles, y uno de 
estos momentos es el momento de desencarnar, aunque en 
sí en la vida física hay muchos momentos en los que el 
espíritu necesita ser reconfortado y en todos ellos se 
practica la caridad. Muchos temen la muerte por su 
ignorancia, aunque saben que nadie nace en este mundo 
para quedarse aquí para siempre, es muy humano temer 
los cambios o incertidumbre de lo que acontece, estos 
acontecimientos turban el alma de la persona. 
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Por ello hay personas con la capacidad de reconfortar en 
este instante y comparten su luz y amor, eliminando el 
miedo y facilitando el tránsito del espíritu o la aceptación 
del acontecimiento físico. Esta es la caridad de compartir 
y dar a la que me refiero. 

- ¿Cómo podemos realizar esto? 
- Hay personas que sostienen la mano de aquél que está a 

punto de morir o fallecer, tal como lo expresáis, y en ese 
instante rezan y piden luz para su alma. Por ejemplo: en la 
disciplina cabalista y cultura hebrea hay oraciones y 
salmos para reconfortar a la persona cuando está en estos 
instantes. Esta acción es misericordiosa y de aceptación 
del momento trascendente que acontece, y reconforta al 
espíritu de ambas personas. Esta acción es la verdadera 
caridad del espíritu. Hay más culturas que realizan esta 
misma práctica. Hay personas que hacen esto de forma 
intuitiva sin ser conscientes de la labor que desempeñan. 

- Un buen ejemplo de esto le podemos encontrar en la 
película de “Maria Magdalena” del año 2016. Por favor 
háblanos de algún ejemplo. 

- En los hospitales, centros de comida para personas sin 
recursos, centros de especialistas para adicciones o 
depresiones, voluntariados, etc.… podemos ver ejemplos 
de esto: las personas piensan que están trabajando y 
realizando las labores de su oficio, pero el creador actúa 
con ellas y por medio de ellas entre bastidores. Mediante 
cada uno de ellos el creador va atendiendo a los seres 
humanos, sus amados hijos. 
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En el momento en qué a una persona le sobrepasa la 
situación de su vida, bien sea por alegría (como un 
embarazo-parto), o drama (como un accidente o 
enfermedad grave), las personas necesitan atención. Esta 
atención llega y reconforta el alma y espíritu de la 
persona. En ocasiones hay personas que no tienen 
familia o sus disputas por orgullo y ego los alejaron de 
poder tener la atención de su familia. Cuando llega un 
momento así, hay personas que mueren sin tener familia 
cerca, pero entonces alguien entra por la puerta de su 
estancia, puede ser la mujer que limpia las habitaciones, 
puede ser el celador, o la enfermera, la persona que 
trabaja en la ambulancia, el vigilante del hospital, el 
médico de guardia, un familiar del compañero de 
habitación, y ahí está la caridad. Esta persona que ve a 
un moribundo, sujeta su mano si es posible y lo mira a 
los ojos, o simplemente le habla y le dice: “Cálmate y 
duérmete, fuera lo que fuere que te preocupa cálmate, no 
tengas miedo pues tu familia te espera al otro lado. La 
vida sigue”. O simplemente en ese momento le mira a 
los ojos y no necesita hablar, mentalmente reza y ora por 
la persona, para que su dolor no se prolongue, para que 
sane o parta sin dolor a una vida mejor, la vida del 
espíritu. 
En un comedor social, puede ser esa persona que sirve tu 
plato de comida en un momento de necesidad, los 
cocineros o cocineras que con cariño preparan el plato, 
los proveedores del alimento o los voluntarios.  
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Cuando no puedes sustentarte económicamente y 
dependes de que te alimenten los demás, estas personas 
realizan un servicio y trabajo de caridad, reconfortando el 
alma de la persona que sobrepasada por lo que acontece 
en su vida precisa de atención. En este mundo fuisteis 
educados para competir y tenéis que aprender a compartir. 
En el Zohar hebreo se explican las claves necesarias para 
desencriptar las enseñanzas Cabalistas del mundo celeste 
y se habla de que para mejorar este mundo se precisa de 
más misericordia, esta se puede expresar a través de la 
caridad y el servicio. Cuando requieres de atención 
emocional, esa persona que te alienta a reponerte y salir 
de tu depresión, superar el momento difícil, o tal vez la 
persona que te ayuda a dejar atrás tu adicción, esta es la 
caridad a la que me refiero. 

- ¿Para qué sirven en nuestra vida los cambios? 
- Los cambios que vivís os ayudan a superaros como 

persona y hacen evolucionar el espíritu, pero no afrontáis 
igual un cambio de superación físico, emocional, 
espiritual, de enfermedad, económico, etc. Estos cambios 
no serían tan bruscos si la sociedad en la que vivís 
compartiera para atender la carencia: cuando alguien 
viviera uno de estos cambios recibiría toda la ayuda de 
forma que el cambio sería llevadero. 
Con la base económica, la enfermedad es desatendida, la 
educación es cuestionable, los trabajos no son los 
deseados ni remunerados correctamente pensando en las 
necesidades de las personas en la actualidad. 
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Si la persona no es feliz, no se siente realizada (lo que la 
hace enfermar) y así se cierra el círculo de dependencia. 
El ser humano fue creado para superar y vencer los 
obstáculos que encuentre a lo largo de su vida, muchos 
somos los que inspiramos para superar dichos cambios. 
En estos tiempos más modernos la comodidad ha hecho 
que al ser humano le cueste más superar los obstáculos 
en su vida cotidiana y en muchas ocasiones muchos de 
ellos son económicos. Si esto es así, ¿podéis renunciar a 
la comodidad? Pero el ser humano es en parte 
responsable de la sociedad en la que vive y es quien ha 
creado el sistema de vida actual. Como ya comentamos, 
la vida social basada en la competencia o competición 
trae riqueza para pocos y escasez para muchos, lo que 
genera carencias, por ello se debería de cambiar el 
sistema social. Si comparamos con el sistema tribal, los 
componentes de la tribu saben que sirven a toda la tribu, 
los recursos llegan a todos los miembros de la tribu y se 
reparten equitativamente todos son conscientes de que la 
supervivencia depende de compartir suelo, techo, 
alimentos y recursos. Todos saben de la importancia de 
realizar su tarea colectiva. Pero en el mundo actual su 
economía trajo entre otras cosas la codicia, la envidia en 
una base de competencia y materialismo, dejando en 
segundo plano el alimento, el techo, la salud, además del 
olvido del espíritu. Lo creáis o no todos sois hermanos y 
se os ha recordado en muchas ocasiones. 
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- ¿Pon algún ejemplo de esta última afirmación? “Todos 
sois hermanos”. 

- Cuando sucede una catástrofe en la que peligra la vida 
humana y veis a una persona que está padeciendo a punto 
de sucumbir y os encontráis en posición de ayudarle, de 
salvar su vida, muchos sin dudar un instante incluso al 
precio de peligrar vuestra propia integridad, le socorréis 
sin dudarlo. Aún a sabiendas de que no es familia 
consanguínea, sentís un sentimiento de fraternidad, ¿de 
dónde crees que nace este sentimiento? “Todos sois 
hermanos”. Sabéis reconocer el drama que trae el dolor 
cuando lo veis, y sabéis lo que viene después el 
padecimiento de la familia, el dolor de las personas ante la 
impotencia. ¿Esto no os dice nada? Empatizáis a nivel de 
alma y esto es posible porque en el fondo sin saber cómo 
lo sabéis, y sentís que “Todos sois hermanos”. Cuando se 
logra salvar a una persona y suspiráis con alivio 
mostrando alegría por el logro y la superación, esto lo 
sentís porque sabéis que “Todos sois hermanos”. Cuando 
un científico descubre una vacuna, que podía haber 
salvado a su madre, y usó este dolor, está pérdida para 
convertirla en el motor e inspiración para encontrar la 
cura, para salvar a las madres de muchos y evitarles el 
dolor y sufrimiento a sus hijos, para que otros no 
padezcan lo que él padeció, tenéis esta voluntad porque 
sabéis que “sois hermanos”. 
Aunque esto pueda verse turbado por la economía y el 
comercio que promueven la codicia. 
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Con excusa de crear riqueza y obtener beneficios ante la 
gran demanda de dicha vacuna. 

- ¿Cómo podemos combatir la codicia? 
- Tan solo podréis combatirla con la caridad. Si todos 

compartieran lo que tienen de más, no existiría la 
carencia, por el motivo que fuere muchos tienen una 
habilidad de la que otros carecen, pero éstos también 
tienen habilidades. Si el ser humano compartiera no habría 
carencias. Si viajas a países con carencia de alimentos, su 
población es consciente de esta necesidad y comparten lo 
que tienen para comer con una sonrisa, comparten lo más 
valioso que tienen, pero esto nace de los que ya han 
padecido el daño de perder a la familia o amigos 
padeciendo por el hambre, saben lo valiosa que es la vida 
y cuáles son las necesidades primordiales: refugio y 
alimento. Cuando visitáis un pueblo que conoce estas 
plagas comparten lo que tienen para combatirlas. Sin 
embargo, en las grandes ciudades apenas hay refugios y 
lugares donde el hambriento pueda subsistir. 

- ¿Qué podemos hacer? 
- Cuando alguien te pida comida, si tienes comparte, si 

alguien precisa refugio, indícale dónde o comparte. El 
maravilloso invento del dinero se corrompió por la 
codicia, y no dije “dale dinero”, dije “dale refugio o 
alimento”. La necesidad básica vital será cubierta. 
Promover en vuestros pueblos y ciudades que habiliten 
albergues y lugares donde el necesitado pueda comer o 
dormir.  
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Gestionar el alimento sobrante para dichos lugares para 
comer: hay muchos negocios y hogares que tiran sus 
sobras y muchas están en perfecto estado. Antes de 
desecharlas, compartirlas. 

- Es cierto, pero nos cuesta confiar los unos en los otros. 
- Tan solo tenéis miedo de que la otra persona os dañe, 

cuando el verdadero necesitado, no rehusará el alimento y 
el refugio y agradecerá el gesto. Si además un día se le 
ofrece un trabajo a esta persona, es muy probable que lo 
acepte, incluso hay lugares donde las personas necesitadas 
realizan labores de mantenimiento por alimento y refugio. 
“No cometáis el error de explotar a una persona 
necesitada, pues ésta es la cuna de la codicia, la esclavitud 
de aquél que no tiene medios. La codicia humana es una 
de las lacras que sacude la sociedad humana”. 

- Una vez más el miedo como origen del problema. 
- Así es, el miedo es vuestro adversario invisible, y además 

le alimentáis vosotros mismos. 
- ¿Qué podemos hacer? 
- Para erradicar el miedo debes realizar una auto 

observación constante de lo que sientes, piensas, expresas 
y haces. El miedo se alimenta de la duda y coge fuerza 
con cualquier sentimiento negativo, amplificando una 
mente negativa, depresiva o destructiva. Sin disciplina 
constante el miedo controlará tu vida, tu trabajo, tus 
relaciones, tus acciones, tu mente, etc. 

- Por favor, pon ejemplos. 
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- El líder de un país decide entrar en guerra o declarar una 
guerra por miedo. 
Miedo a no tener los recursos necesarios para su pueblo 
o sus propios intereses, miedo a perder el estatus 
alcanzado, miedo a que el otro tenga un arma con él 
pueda dañar a su pueblo, miedo a que el otro le quite a su 
pueblo lo que tiene, el origen es el miedo, pues la misma 
codicia existe por miedo a la carencia. El ser humano es 
inconsciente del daño que ha causado el miedo. Y en 
muchas ocasiones los que tienen miedo manipulan su 
entorno y a los demás, para que también lo tengan. Los 
que padecen de codicia usan el miedo para conseguir 
más de lo que necesitan, incluso teniendo de sobra para 
toda una vida. Tan sólo la caridad basada en el amor 
incondicional y la comprensión resuelve y elimina 
aquello que alimenta el miedo. 

- ¿Cómo podemos superar el miedo? 
- Con conocimiento, sabiduría y disciplina interior. El ser 

humano aprendió a documentar para compartir, pero en 
la sociedad moderna muchos se basan en suposiciones, 
no estudian, no investigan, no leen, para consultar la 
base del conocimiento humano y dejar de repetir los 
errores documentados del pasado. Cuando el resultado es 
el mismo, probad fórmulas nuevas, basadas en una 
actitud caritativa y bondadosa, y el corrupto se delatará 
por sus actos le conoceréis. Dejad de alimentar aquello 
que crea conflictos, dudas y miedo. Y es la Caridad, 
Compasión, Humildad y Amor lo que combate el miedo.  
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El codicioso se delatará pues aquél que alimenta un miedo 
no puede expresar o mantener mucho estas cualidades. 

- ¿Cuál es la finalidad de todo este mundo físico? 
- La evolución del espíritu era mucho más fácil cuando 

estabais en cuerpo espiritual, este cuerpo no necesitaba 
alimento, ni bienes materiales, no existe la muerte y allí es 
más fácil. Pero es en vida física cuando os ponéis a 
prueba, para ver si verdaderamente sois capaces de amar y 
evolucionar en las cualidades espirituales, en un mundo 
que niega su propia esencia. 

- En alguna ocasión he comentado que este mundo es una 
reeducación sin precedentes. Mientras sonríe Caridad. 
¡Gracias, gracias, gracias! 

- Como siempre elevo la gratitud. 
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Cristina: Ángel compañera de Jofiel, potencia las 
cualidades y sabiduría crística, el conocimiento de 
nuestro propio espíritu. Inspira a descubrir nuestros 
dones. 

 
Conversando con Cristina 
 

- Salve amado ángel de dios. ¿De qué forma podemos 
potenciar nuestra sabiduría crística? 

- ¿Qué sabía Cristo? ¿Cómo fué nuestro hermano? ¿De qué 
hablaba? ¿Qué practicaba? La sabiduría crística es el 
conocimiento y sabiduría que tenía Cristo del mundo 
intangible y de lo que ha sido mencionado como la casa 
de su padre. 

- Hace unas páginas recordamos la diferencia entre 
conocimiento y sabiduría, ¿quieres decir que Cristo 
estudió y adquirió conocimiento? 

- Sí, por supuesto. Pero el conocimiento en esa época se 
adquiría escuchando, de boca a oído, pues muy pocos 
tenían acceso al conocimiento escrito. 

- Por favor cuéntanos más. 
- Jesús hablaba de una forma peculiar desde muy pequeño, 

hablaba del reino de dios o la casa de su padre. Esto llamó 
la atención de un amigo de la familia y éste pensó que 
sería buena idea llevar a Jesús al templo, pues allí los 
estudiosos de la enseñanza de la sabiduría y los rabí del 
templo hablaban sobre los secretos y misterios del reino 
de dios. Todo se transmitía de forma oral. 
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Conversaban sobre los secretos de la Torah, enseñanzas y 
costumbres antiguas. Jesús los escuchaba y no tardó en 
expresar con elocuencia criterios nunca escuchados por 
los Rabí de la época, hasta que, en uno de los rituales, vio 
el sacrificio de los animales. En esto fué en lo que 
discrepó, vio como alguien pagaba para que un animal 
espirase con su sacrificio su responsabilidad. Por ello, 
viajó para conocer más costumbres, escuchar a más 
eruditos de otras culturas y compartir todo lo que el ser 
humano conociera de Adonay, “nuestro señor, nuestro 
creador” al que él llamaba Padre. Teniendo en cuenta que 
la naturaleza de Él en hebreo es la suma de todo, 
masculino y femenino, materia y espíritu. La intuición de 
Jesús le ayudaba a identificar las enseñanzas y costumbres 
terrenales, y distinguirlas de la expresión interior o 
sabiduría espiritual. Pasó tiempo con personas de gran 
corazón, y llegado el momento decidió volver a su tierra 
para compartir la suma del conocimiento y la sabiduría 
que sentía desde bien niño. Cristo tardó un tiempo en 
aceptar que los demás no entendieran o sintieran las cosas 
como él las percibía, y escuchando encontró la forma de 
expresarse mediante parábolas, ejemplos y pequeñas 
historias comparativas. Para domar el ego y su aceptación 
realizó algunos retiros para escuchar esta sabiduría 
interior y encontrar la forma de compartirla. Aún y así 
muchas de sus explicaciones se adelantaron a su tiempo. 
No tardó mucho en estar acompañado de personas que le 
escuchaban constantemente y le seguían. 
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- Gracias. ¿Qué encontró Cristo en su camino y 
búsqueda? 

- Escuchando y practicando las disciplinas que cada 
erudito le explicaba descubrió sus escuelas espirituales 
terrenales y empezó a usar estas disciplinas. Madrugaba 
para meditar, hablar con el creador y orar. Mostraba su 
gratitud por cada día. Ayudaba de forma altruista a las 
personas. 

- ¿Llegó Jesús a usar el agua o símbolos? 
- Sí, de hecho, realizaban un ritual de bautismo en la 

nueva energía del creador. Se sumergía a la persona 
completamente poniendo su mano en la nuca y 
haciéndola ligeramente hacia atrás, hasta que era 
cubierta por completo en el agua. Cuando conoció a 
Juan el Bautista él recibió esta iniciación física y Juan le 
transmitió esta sabiduría. Pasaron bastante tiempo 
hablando. También le gustaba hacer un símbolo en 
forma de pez, como si fuera una runa. 

- ¿Entonces lo que potenció su energía fueron las distintas 
prácticas? 

- Jesús nació consciente del mundo del espíritu, ya venía 
activo, pero es cierto que todo este conocimiento le 
ayudó a entender mejor su naturaleza como ser humano. 
Siendo un niño ya hablaba con los ángeles y se dirigía a 
Él, pero todo este estudio y práctica le hizo si cabe más 
humilde y le ayudo a entender al ser humano. 

- Entonces le inspiraste a encontrar la forma de compartir 
su sabiduría. 
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- Si me preguntas si pasé tiempo con él, y le inspiré, la 
respuesta es sí. 

- Gracias por hablarnos del Maestro. ¿Con qué identificas 
tu escuela espiritual? 

- Con los elementales de la naturaleza, dentro del reino 
elemental con las plantas y los cristales o minerales. 

- Por favor háblanos de las culturas que practican con las 
plantas, cristales o minerales. 

- En cuanto una cultura es inspirada a observar, ésta 
comprende que hay animales que usan las plantas para 
sanar, al igual que la ingesta de tierra, sales o minerales. 
Los chamanes, druidas, médicos indios, médicos actuales, 
químicos, etc., de cada cultura probaron los extractos de 
las plantas y observaron que algunas de ellas son venenos 
letales para el ser humano, pero otras son verdaderos 
elixires sanadores y no me refiero solo al cuerpo físico, 
algunas son capaces de sanar el alma. En la cultura actual, 
vuestros químicos y científicos sintetizan compuestos de 
las mismas plantas que incluyen en los medicamentos que 
palian los síntomas de las dolencias. En las ramas 
homeopáticas o de medicinas alternativas, están los 
extractos de las flores de Bach, por ejemplo. En muchas 
culturas se han elaborado infusiones de distintas plantas 
como prevención paliativa de enfermedades, hay infinidad 
de plantas que ayudan al ser humano con sus cualidades 
naturales. En el caso de los cristales, sin desmejorar el uso 
que la tecnología actual da a los minerales y cristales, hay 
dos culturas significativas que usaron los cristales:  
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Lemuriana y Atlante, entre otras muchas que también los 
usaron, en las distintas culturas se usaron los collares o 
adornos en pulseras de manos y pies, complementos en la 
ropa, incluso decoración con minerales y cristales, para 
equilibrar y transmutar energía negativa. Hay disciplinas 
como el Zen y el Feng Shui que usan los elementos para 
equilibrar la energía de los ambientes y estancias. En la 
tecnología actual se usan los minerales en su esencia más 
pura como cobre, plata, oro, platino, titanio, diamante, 
rubí, etc., para muchos avances tecnológicos y mejora de 
herramientas y aparatos de todo tipo. 

- Entonces estás entre bastidores inspirando el uso de las 
plantas y minerales, para la sanación y avances 
tecnológicos. 

- Así es, y digamos que es una de las funciones de mi rayo. 
- ¿Por qué en ocasiones los primeros usos de la química de 

las plantas y la tecnología son bélicos? 
- La parte negativa del ser humano influenciada por el 

miedo y la codicia empieza usando esta sabiduría de una 
forma errónea, así que no es inusual que en las distintas 
culturas que han poblado la tierra, empezasen usando esta 
sabiduría de forma bélica para defenderse o conquistar 
otras culturas de la tierra, a las que realmente temían o 
juzgaban, tan solo por ser distintas y con miedo, que en 
muchas ocasiones exterminaban. Aunque todo empieza 
así, con el tiempo se usa esta sabiduría para un bien 
mayor.  
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Hoy en día se usan los venenos manipulados en 
cantidades adecuadas como anestésicos o analgésicos 
para realizar intervenciones y paliar el dolor, y en la 
tecnología sucede lo mismo, en los estudios atómicos de 
los minerales se usaron los mismos para provocar 
reacciones destructivas y nucleares, pero con el tiempo 
se están usando y orientando a la sanación, la radiación 
se usa en las radiografías y en la mayoría de maquinaria 
que permite ver el interior del cuerpo humano y realizar 
intervenciones que a día de hoy mejoran la calidad de 
vida de las personas y salvan vidas, tal como os gusta 
expresarlo. 

- ¿A qué conclusión podemos llegar? 
- “Que con el tiempo cualquier pensamiento, palabra, 

emoción o acción mal usada, si se adquiere el 
conocimiento y sabiduría adecuada se puede usar de 
forma constructiva y mejora la vida física de las 
personas, que es el verdadero objetivo de vuestros 
avances espirituales, químicos, médicos y 
tecnológicos.” Si enfocaseis todo el tiempo y medios 
que dedicasteis al belicismo a mejorar la calidad de vida, 
probablemente viviríais en un planeta sin carencias y con 
apenas enfermedades. La capacidad actual del planeta 
puede albergar hasta 110 mil millones de habitantes, y 
con solo 7,5 mil millones en 2017 os comportáis como si 
os fuera a faltar. Contamináis los recursos naturales que 
sustentarían esta capacidad de vida, afectando y 
deteriorando vuestra propia subsistencia en el futuro. 
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Si tomáis consciencia de ello, vuestra tecnología se 
volverá consciente y equilibrada con el medio ambiente y 
atenderéis todas las necesidades y preocupaciones o 
dolencias que asolan a la humanidad, alimento, salud y 
hogar. En su día se crearon los derechos humanos y aún 
hay países que los incumplen y no necesariamente me 
refiero a lo que llamáis países del tercer mundo. En 
conclusión, la consciencia física y espiritual, la educación 
de dicha consciencia es la base de un cambio y 
transformación consciente de la sociedad que habéis 
creado. Lucháis contra la codicia de unos pocos que 
manejan multinacionales que son capaces de manipular 
gobiernos con tal de obtener sus beneficios y dividendos, 
en contra de la propia vida y subsistencia humana. 

- ¿Cómo ser humano y habitante qué puedo hacer? 
- Deja de consumir los productos que perjudiquen la salud o 

el medio ambiente, estas multinacionales adaptaran sus 
productos respetando el medio ambiente y la salud, tan 
solo si los consumidores ejercen su poder de consumo. 
Esta es mi sugerencia acorde a la sociedad que creasteis. 

- ¿Cómo podemos ayudar? 
- Mejorar la naturaleza es sencillo, la base está en las 

plantas, plantar un árbol cada mes en un lugar donde 
elijáis, a ser posible frutal, si no es posible un árbol que se 
adapte con facilidad al clima de la zona donde vivís, será 
una pequeña inversión para el futuro, con el tiempo será 
un gran árbol y esto es la base de la naturaleza. 
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Si cada persona hiciera esto y viviera una media de 50 
años, tras su partida de este mundo dejaría un pequeño 
bosque de 600 árboles a su paso. Multiplica esto por la 
población mundial y reforestaríais, reestableciendo los 
hábitats naturales. En la actualidad estáis permitiendo la 
deforestación para sustituir ésta por cultivos y 
sobreexplotación para la producción de alimentos que en 
su mayoría contienen elementos procesados que 
perjudican vuestra salud. Así que las nuevas 
generaciones tienen una gran labor por delante para 
cambiar la mentalidad destructiva actual. 

- ¿Cómo pueden ayudar los minerales y cristales? 
- Realmente los minerales y cristales ya están ayudando a 

la humanidad y se pusieron aquí para servir a este 
propósito. El tema es si el ser humano será consciente de 
esto, de la importancia de estos seres vivos y su 
vibración. La vibración en sí es vida, los minerales ya 
estaban aquí antes de la llegada del ser humano, y 
considerados sin vida física, acompañarán a los seres 
considerados vivos en todas las etapas de sus 
encarnaciones, ayudándoles a sanar y equilibrar su 
energía, ayudándoles a adquirir conocimiento y 
sabiduría. 
Los cristales pueden activar y amplificar los dones 
espirituales naturales dormidos en el ser humano y 
volverlo consciente de estos. 

- Amada Cristina, ¿Cuál es la finalidad de la vida física? 
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- Tomar consciencia de nuestra forma de ser física e 
integrar en la misma nuestra consciencia espiritual. 
Esto mejorará la experiencia de vida en este mundo, y a su 
vez esto creará un entorno que nos eduque sobre la vida 
de nuestro espíritu. Podéis desarrollar esta consciencia 
desde el miedo o el amor. 

- ¿Cuál es la misión, servicio o finalidad actual para el ser 
humano? 

- Tomar consciencia de su espíritu y desarrollar las técnicas 
y documentación necesarias para transmitir, compartir, 
enseñar y educar sobre ello, desde el amor incondicional. 
Tenéis que pasar página y dejar atrás el miedo. 
Hay muchas personas preguntando por su misión y esta es 
colectiva y más que misión es servicio, que desarrollareis 
en las distintas culturas, ciencias, creencias, filosofías, etc. 
De forma que sirvan al propósito de la consciencia 
espiritual. 

- ¿Por dónde podemos empezar? 
- Cada uno de vosotros lo desarrollará intuitivamente 

integrándolo en sus quehaceres y oficio cotidiano, aunque 
muchos cambiareis de ocupaciones para dedicar las 
mismas al servicio, mejorando la calidad de vida del 
colectivo humano. Con esto cambiareis la educación, la 
política, la sanidad, y la sociedad en muchos aspectos, 
volviéndose la humanidad si cabe más humana y 
respetuosa con la naturaleza y el medio donde vive. 

- ¿Qué pasará con las personas que no integren esta 
cualidad? 
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- Con procesos de baja vibración desencarnarán de forma 
natural acorde a su vibración e inconsciencia, pudiendo 
pasar por vivencias de enfermedades, depresiones y 
dolencias. Estas personas pueden aceptar integrar y 
superar las mismas si doman su orgullo y ego. De no 
ser así dejarán este mundo dando paso a las nuevas 
generaciones más conscientes y activas en la nueva 
energía, que poblará el planeta y corregirá la 
degradación sufrida por los seres humanos y el planeta 
que sembraron inconscientemente sus generaciones 
anteriores. 

- Por último, agradeceros a todos los seres de Luz que 
intervenís en la reeducación y activación e inspiración 
de la consciencia humana. 

- Elevo esta gratitud a nuestro creador. Nos vemos en las 
nubes.  
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La Biblia, La Torah y El Zohar 
 
Llegando a estas alturas del libro, consideré necesario 
preguntar a los primeros, por ello conversaré con los 
espíritus que responden a los nombres de los escritos 
bíblicos. 
Adán y Eva según la Biblia, los primeros pobladores. 
Según la Torah seres con cualidades y dones muy 
especiales. También os hablaré de otros dos seres que son 
algo desconocidos en la Biblia Cristiana, pero conocidos 
en la Torah, Lilith y Samael. 
Lo que vais a leer a continuación contiene claves para 
descifrar muchos de los textos que han sido canalizados y 
han formado parte de distintos compendios espirituales. 
Que lo que vais a leer a continuación aporte luz y 
entendimiento sobre vuestro espíritu de luz. No cometáis 
el error de juzgaros, y si esta información no vibra con 
vuestro espíritu en este instante, tan solo desechadla. 
 
Según la cábala hebrea el cuerpo humano tiene cabida 
para tres almas, siendo una de ellas nuestro propio ego: y 
recae en nosotros el trabajo espiritual de reeducar nuestra 
alma y atraer una alma de alta vibración para la 
concepción de personas con alma más elevada, esto traerá 
mayor misericordia a la tierra y mayor consciencia 
espiritual. 
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Tal vez en alguna ocasión nos preguntamos de dónde 
salieron los escritos Bíblicos y la propia Torah. Al parecer 
al principio estos conocimientos se compartían de palabra 
y memoria, pero en algún momento se deciden a 
escribirlos y les canalizan para su estudio y conservación. 
La Biblia tiene su origen en la Torah, pero en algún 
instante se separa del contexto original de la misma.  
Según la Biblia cristiana Adán y Eva fueron los primeros 
pobladores de la Tierra y el resto de la historia la 
conocemos.  
Ahora bien, según la Torah esta pareja llega a la tierra de 
un plano o mundo superior y tiene cualidades angélicas, 
pero Eva no fué la única compañera de Adán y lo mismo 
le pasa con Adán, que no fué el único compañero de Eva. 
Al parecer en algún momento y por algún desencuentro o 
“tentación” Adán estuvo con Lilith y Eva estuvo con 
Samael, “al que llaman la serpiente”. Las distintas 
concepciones dieron lugar a seres humanos con cualidades 
y formas de ser o ver el mundo muy distinto. Seres 
humanos tremendamente bondadosos y espirituales que se 
basan en el amor, y otros tremendamente prejuiciosos, 
coléricos y materialistas que se basan en el miedo. 
Llegado a este punto tan sólo os aconsejo estudiar cábala. 
Os preguntaréis a dónde quiero llegar con todo esto, y 
vamos a ello, tan sólo hice estos comentarios para poneros 
en contexto, sobre la conversación que viene. 
En la cábala encontrareis un libro conocido como el Libro 
de la Luz, o el libro de las Claves, su nombre es Zohar. 
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Una de sus claves dice “Adán, hombre es equivalente a 
espíritu de luz, Eva, mujer es equivalente a cuerpo 
físico o materia”. 
Si Adán es un espíritu de Luz y Eva es un cuerpo físico, 
cuando Eva concibe vida con Adán siendo Eva un cuerpo 
físico con alta vibración, y Adán su espíritu de Luz, crea 
seres humanos angélicos o espirituales conocidos como 
“pueblo de dios”. Cuando Eva concibe con Samael, crea 
seres humanos de baja vibración. Cuando Lilith concibe 
con Adán, siendo Lilith un cuerpo físico de baja 
vibración, crean seres angélicos de baja vibración, cuando 
Lilith concibe con Samael, crean seres de muy baja 
vibración denominados Amalek o “destructores del 
pueblo de dios”, demonios. 
Fueran sus cuerpos físicos o almas de alta o baja 
vibración, esto va dando lugar a distintas familias 
descendientes de los primeros y su energía determinará 
cómo se comportarán en el mundo físico y espiritual. 
Hasta el punto de haber 12 pueblos de baja o muy baja 
vibración “Amalek” y 12 pueblos de alta o muy alta 
vibración “Pueblo de Dios”. 
Expresado esto, que sale de una interpretación personal 
tras el estudio de Zohar, puedo entender la diversidad 
actual de idiosincrasias físicas y espirituales. Y 
comprender el problema actual físico y espiritual, 
pudiendo un sensitivo o médium encontrar estas distintas 
formas de ser encarnadas o desencarnadas y la 
complejidad para elevar dichos espíritus. 
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La finalidad es que dejen atrás sus disputas y se eleven 
para dejar sitio a las nuevas generaciones que traerán 
conscientemente más Misericordia a la Tierra. Mi 
conclusión es que la baja y alta vibración están tan 
mezcladas que condenar una sería como condenar a la otra 
y todos ellos son descendientes del creador. Así que esto 
es lo que tenemos entre manos física y espiritualmente. 
Siendo de los unos o de los otros en nosotros recae elegir 
de nuevo y repetir o resolver. 
Si Adán es Alma o espíritu de luz y Eva es cuerpo físico o 
materia, todos los seres humanos, sean varones o hembras 
son materia. Por lo tanto, son: Eva “cuerpo físico de alta 
vibración”, o Lilith “cuerpo físico de baja vibración” y el 
Alma que se aproxima a cada uno de ellos puede ser: 
Adán “Espíritu de Luz” o Samael “Espíritu Imperfecto” 
Si se junta una pareja de Eva dependerá de si el alma de 
cada Eva sea Adán o Samael para concebir un ser humano 
más o menos consciente, con más o menos vibración, pero 
además si la pareja es de Eva-Lilith o Lilith-Lilith 
dependiendo de la vibración de concepción de estas 
parejas, si su Alma es Adán o Samael, esto da lugar a 
seres humanos con conceptos muy dispares del mundo 
físico y espiritual teniendo éstos una vibración más baja, 
mayores o menores conocimientos espirituales y unas 
formas muy retorcidas de vivir físicamente. Bueno que 
cada uno saque sus propias conclusiones y se observe sin 
juzgarse para entender cuál es su trabajo de reeducación. 
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Sin más y aunque os parezca un galimatías, releerlo y con 
el tiempo lo entenderéis.  
Continuo para hablar con sus protagonistas teniendo en 
cuenta estas claves de Zohar.  
Un abrazo. 
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Conversando con Adán, Eva, Lilith y Samael 
 

- Eva: Nombre que se le dió a la primera mujer según la 
Biblia. Según Zohar, toda la materia es conocida como 
Eva. Cuerpo físico de alta vibración. Segunda mujer de 
Adán. 

- Lilith: Primera mujer de Adán, según la Cábala. Cuerpo 
físico de baja vibración por su desobediencia al creador. 
Nombre que recibió la primera mujer que fue tildada de 
ser promiscua con la Serpiente, se la tildó de demonio. 
 

- Salve amada y estimada Eva, materia que conformas el 
mundo material y los cuerpos físicos conocidos como 
hombre y mujer, me gustaría realizarte unas preguntas. 
Como espíritu y materia de alta vibración, ¿qué diferencia 
hay entre un hombre y una mujer? Sonríe. 

- Como espíritu o vibración, no hay diferencia, como 
materia tan sólo la diferencia física de macho o hembra en 
la especie humana. Cuando conectáis con el espíritu o 
guía estando encarnados, aun notáis la diferencia por estar 
encarnados, pues a nivel de espíritu hombre y mujer son 
espíritu y su esencia es la misma. 

- ¿Cuál es la función de Eva con la humanidad? 
- Permitir la encarnación de espíritus para su evolución. Los 

cuerpos físicos permiten sentir el mundo físico de una 
forma intensa. 
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Dotados estos con todos sus sentidos proporcionan una 
experiencia única de separación del espíritu o cuerpo de 
Luz. El individuo no suele sentir el vínculo de unidad y 
se ve en una experiencia separado de la unidad del 
creador. Sin sospechar que estamos formados por él y al 
tiempo vivimos en él. 

- ¿Qué diferencia hay entre los cuerpos Eva y los cuerpos 
Lilith? 

- Los cuerpos influenciados por materia Eva tenían más 
afinidad con el creador y propensos a la fidelidad de 
pareja, viviendo con el sustento preciso, mientras que los 
cuerpos influenciados por materia Lilith tenían tendencia 
a la individualidad, potencia la separación con el creador, 
y acumulan sustento y bienes físicos, aunque no fueran 
necesarios, promueven la promiscuidad y les es 
indiferente la fidelidad de pareja. Estos comportamientos 
generan más o menos problemas en las relaciones 
humanas. Indudablemente la influencia de Lilith crea 
muchos conflictos físicos, aunque pueden dar una 
comodidad física, bloquean su desarrollo espiritual. 
En las culturas nórdicas druidas Lilith es conocida como 
diosa, representando la belleza e independencia de la 
mujer. No se mencionan otras cualidades que pueden ser 
nocivas. Libre albedrío. 

- ¿Cómo influye a los cuerpos Eva un alma Adán? 
- En un cuerpo físico equilibrado de alta vibración un alma 

Adán genera lo que llaman un ángel sobre la tierra. 
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Un espíritu de luz activo en un cuerpo consciente de alta 
vibración. Es la combinación idónea, los profetas y 
maestros físicos espirituales, por ejemplo. No juzgan, 
perdonan y aceptan su propósito físico y espiritual, 
respetan el libre albedrío y aman incondicionalmente, son 
compasivos y misericordiosos, potencian el desarrollo 
espiritual con humildad. 

- ¿Cómo se mantiene la vibración de un cuerpo físico Eva? 
- La conciencia de la pareja que concibe la nueva vida es 

importante, pero también lo es la educación física y 
espiritual que va a recibir cuando ya es humano. La vida 
cotidiana actual del planeta y muchas de las costumbres 
bloquean las cualidades espirituales de un cuerpo Eva. 

- ¿Qué puedo hacer si me vuelvo consciente de que mi 
cuerpo físico está bloqueado en su vibración? 

- Aceptar, sanar y modificar los patrones heredados o 
aprendidos, y empezar a hablar y crear conscientemente. 
Reeducar con el estudio y las prácticas adecuados, 
requiere de un auto trabajo interior considerable.  
Nota: Según el Zohar el estudio, meditación y práctica de 
la Cábala elevan la vibración de tu cuerpo físico y te dan 
las claves para elevar tu alma o traer un alma de alta 
vibración. 

- ¿Puedo modificar la vibración de un cuerpo físico 
influenciado por Lilith? 

- Sí, con el estudio y práctica adecuados puedes elevar tu 
vibración y en consecuencia pasar a vibrar con Eva. 
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Y tanto si tu cuerpo o alma tienen esencia material o 
espiritual de Eva, Adán, Samael o Lilith, puedes elegir 
cambiar tu vibración y modificar tu forma de ser. Esto 
requiere de un árduo trabajo espiritual interior. 

- ¿Qué influencia tendría un Alma Adán sobre un cuerpo 
Eva o Lilith? 

- La conciencia de un alma Adán eleva la vibración del 
cuerpo físico, por lo que modificaría un cuerpo Lilith y 
potenciaría la espiritualidad de un cuerpo Eva. Como ya 
comenté las diferentes combinaciones dan lugar a 
distintas idiosincrasias físicas. Un cuerpo Lilith 
despertaría su espiritualidad y modificaría su forma de 
ser y vivir, así como su vibración. 

- ¿Qué influencia tiene Samael, sobre el cuerpo físico Eva 
o Lilith? 

- En los cuerpos Eva, éstos bajan su vibración pasando a 
ser de baja vibración tal cual Lilith, produciéndose una 
desconexión y deterioro espiritual. En los cuerpos Lilith 
es devastador, negación inconsciente o consciente del 
espíritu y la espiritualidad, interés exclusivo por cosas 
terrenales, promiscuidad, uso y acumulación de recursos 
físicos con fines destructivos o beneficiosos a cualquier 
precio. Esta combinación sería el equivalente a demonios 
encarnados. Sólo que mientras están encarnados están 
sometidos a las mismas limitaciones físicas que los 
demás. 

- ¿Lilith, cuál es el problema que te sucede? 
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- No estoy de acuerdo con la sumisión e imposición, por 
ello me revelé, al vibrar con la unión de Samael 
experimenté mayor libertad y goce físico. 

- Lilith, ¿Qué sucede tras la desencarnación? 
- Que no nos podemos llevar nada físico y me quedé varada 

en el plano astral. 
- ¿Valió la pena una vida de disfrute y opulencia sin 

mesura, con falso poder y sensación errónea de 
inmortalidad, frente a un calvario posterior espiritual? 

- Cuando estaba encarnada me pareció que sí, pero tras la 
eternidad desencarnada, tal vez debí hacer las cosas de 
otra forma. 
 
En una ocasión medité sintiendo la energía de Lilith cerca, 
y lo único que puedo deciros es que tuve la necesidad de 
elevarla, pues pude sentir su dolor y pena, aunque es un 
ser tremendamente bello, lo encontré padeciendo. 
Comprendo su naturaleza y lo que dicen, pero es en la Luz 
donde se recupera la consciencia, así que decidí elevarla. 
Visité países donde se la venera y observé el bien físico 
que hace: las personas la eligen en su libre albedrío. Tan 
solo le sugerí que era el momento de vibrar en la Luz que 
un día olvidó tan solo por estar en desacuerdo con el 
creador. Reconcíliate con Él y haz tu labor de Luz aquí en 
la tierra y en la materia. 
 

- ¿Samael te has reconciliado ya con el creador? 
No contesta. 
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- ¿Aún lo tienes como tarea pendiente? 
- Sí. 
- No soy quién para juzgaros, pero daos cuenta de algo: los 

seres humanos cada vez serán más conscientes y activarán 
sus dones y facultades espirituales, volviéndose inmunes a 
vuestra influencia. Ha llegado el momento de que volváis 
a la Luz y desistáis. Sé que teméis a la humanidad. 
 
En Zohar, se cuenta una historia algo desconocida sobre la 
creación. En algún instante Él decidió crear un nuevo ser. 
Este ser no debía comer del árbol de bien y del mal 
(“encarnar en materia”), pues si esto sucedía tendría todo 
el poder, incluso el poder de destruirlo todo, incluido a los 
ángeles. Es aquí cuando tuvisteis miedo Samael, y 
desconfiasteis de su creación, temíais ser destruidos, pero 
también dijo que este nuevo ser no sólo conservaría la 
creación, sino que además sería el ser más misericordioso 
creado hasta ahora. Esta última parte o no la oísteis o no 
quisisteis oírla. ¿Cómo sería un ser poderoso sin 
misericordia y humildad? Por ello hoy en día en los 
cuerpos encarnan cada vez almas de mayor vibración y 
esto se cumplirá. Por no decirte que ya se ha cumplido, 
¿tanto miedo tienes a tus hermanos Samael? Vuelve a la 
luz, deja de mentirte, si existes es porqué él también te 
ama, como si no consentiría todo el daño que has hecho a 
tus hermanos, si no te amase, te habría juzgado. Y sé que 
no te juzgará, pero sí hará de ti un ser responsable de tus 
actos y servirás como el que más. 
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Así podrás redimir el miedo y el temor que has extendido 
como una lacra en la humanidad y la materia. Ya 
conversaremos en presencia de Miguel. Gracias por 
vuestra labor, pues si Él os creó sin duda tenéis una labor 
con la humanidad. 
Aquí unos ejemplos de claves de desencriptación 
canalizada según Zohar: 
Si Adán = Hombre = Alma o Espíritu de Luz. 
Si Eva = Mujer = Cuerpo Físico. 
En La Biblia: 
Y por primera vez Adán y Eva yacieron en armonía. 
En realidad, querría decir: 
Y por primera vez el espíritu de luz y su cuerpo físico 
yacieron en armonía. 
Estaría hablando de un ser de luz encarnado y consciente 
en la tierra, y no de una pareja como se ha interpretado 
hasta ahora. Es importante desencriptar las enseñanzas 
espirituales, con su clave, estas claves me las enseñaron 
en Zohar de cultura hebrea y presiento que hay más 
escritos y más culturas que desvelan estas claves. 
Libros canalizados de San Germain y nueva era expresan: 
En la Era de acuario vendrá un empoderamiento de la 
mujer. Realmente está diciendo que los cuerpos físicos se 
empoderan de nuevo, se vuelven conscientes de su 
espíritu de luz, éste es el contenedor de su poder. 
 
Aplicad estas claves donde proceda y recomiendo estudiar 
la Cultura hebrea, Cábala – Zohar – Sefer Yetsirá. 
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Conversando con Miguel y Samael 
 

- Salve amados ángeles de Dios. Amado Miguel Arcángel 
“M” podrías acercar la parte de Luz de Samael Arcángel 
“S”, para poder tener una conversación a tres, si te 
parece hermano. 

- M: Sí, por supuesto. 
- Gracias Miguel. Gracias Samael. Amados, voy a 

realizaros algunas preguntas, por favor agradecería 
vuestra respuesta sincera. 

- S: ¿Estás seguro? 
- Por supuesto Samael, es hora de que se te conozca, y se 

sepa de la influencia que has tenido con la humanidad. 
Déjate de miedos e historias que eres un hermano más 
por el amor de Dios. 

- S: No le menciones que aún me da algo de no sé qué. 
- Lo tienes aún en tareas pendientes. Pero déjate de 

remilgos pues el creador es tu Padre también y en 
consecuencia somos hermanos. Además, has utilizado el 
miedo para que te ataquemos y nos defendamos, para 
que no te aceptemos como hermano y esto te daría la 
razón, así que no picaré más, si no te es mucha molestia 
haz el favor de comportarte. 

- S: Me tiene calado. 
- M: Así es. 
- ¿Cuál es vuestra función con la humanidad? 
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- S: Confundirla y no dejar que eleven su vibración y 
progresen espiritualmente. Al fin y al cabo, he de 
conseguir que matéis algún ángel, así tendría razón ante el 
creador: el ser humano debería ser desechado por no tener 
una pizca de Misericordia. 

- Claro de ahí tu afán por que te combatamos y te matemos 
o borremos. Miguel, ¿te dió mucho follón en tus 
encarnaciones? 

- M: Sí y aún lo sigue haciendo. 
- Siempre me pregunte: ¿si Samael es perjudicial, por qué 

existe o para qué existe? 
- M: A veces me pregunté el para qué de su existencia 

también. Luego comprendí que sin él no aprenderíais la 
diferencia entre el bién y el mal, entre el amor y el miedo. 
Entonces llegué a la conclusión de que si existe es porque 
es amado, nuestro creador es amor incondicional. 

- ¿Todos tenemos una oveja negra en la familia? 
- S: Eh no habléis como si no os oyese. 
- Dirás que… ¿estamos mintiendo? 
- S: No puedo desmentir ni afirmar nada. 
- M: Siempre tan ambiguo. 
- Tengo claro que Miguel sirve al amor incondicional, pero 

¿Por qué elegiste el miedo Samael? 
- S: Es evidente, despierta todos los demás sentimientos 

negativos y perjudiciales. Por miedo al fracaso padecéis 
de celos, por miedo a la carencia envidiáis, por miedo a 
sufrir daño, conquistáis, dañáis y atacáis. Y así 
sucesivamente.  
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Además, me alimento de vuestro miedo, al fin y al cabo, 
esto elimina vuestra fe. Vivir con temor amplifica la 
sensación de separación de Dios, es como si no 
confiaseis en él. Cuando no aceptáis lo que sucede, 
cuando lucháis lo hacéis por miedo y para mi perfecto. 
Ya le dije a nuestro creador que seríais inútiles. 

- Puedes expresarte sin faltar. 
- S: Puedo, pero no sería yo. 
- M: Compórtate, al fin y al cabo, eres un arcángel. 
- S: Me lo puso a huevo. 
- Samael, ¿te das cuenta de la influencia que tienes en 

nosotros? ¿eres consciente de que tienes descendientes 
entre los humanos? 

- S: Sí y confío en que la caguen suficiente. 
- M: Prefieres su sufrimiento a su felicidad, tan solo por 

querer tener razón. 
- Me parece que se comporta como un niño pequeño 

malcriado. 
- S: Ya, y a él no le dices nada. 
- M: Lo ha expresado como lo siente, ¿no es eso lo que 

quieres? 
- S: Cuando va contra uno no resulta tan agradable. 
- Me disculpo si herí tu sensibilidad, deberías aprender de 

los humanos a rectificar. De hecho, ya hay humanos 
misericordiosos, sabes que tienes que reconocer que Él 
tenía razón, como siempre. 

- S: Ña, Ñañaña. ¿No ha dicho que soy como un niño 
malcriado? 
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- Me da que en parte todos lo somos, con eso del libre 
albedrío. 

- M: Sonríe. Si al fin y al cabo te divierte que se eleven 
espiritualmente hablando. Cuando te pierden el miedo 
Samael hasta yo me divierto. 

- S: Sí, soy el que más luz tiene. 
- Ya nos conocemos esa cantinela, eres “el más” y por ello 

la cagaste mucho más y para no quedar en evidencia 
procuras que los demás la caguen aún más, como si fuera 
un concurso. 

- S: Te estás pasando. 
- M: Bueno, yo no digo nada. Sonríe. 
- Samael, ¿De quién fue la idea de cambiarte el nombre? 
- S: Pues no sé qué decirte, cómo empezó, seguramente le 

gasté alguna broma a alguien que atendía sin saberlo a 
algún médium y pensaba que podía expulsar a un espíritu 
a algún lugar de reclusión. Cuanta menos fe tenían y más 
miedo mostraban más divertido era, así que seguramente 
dije muchos nombres que el propio ser humano inventó 
para llamar o mencionar a los servidores del mal, tal como 
ellos nos catalogaban. Por aquel entonces eran negadores 
de Dios en su mayoría y solo se acordaban de Dios 
cuando tenían miedo. Así que en parte voy haciendo una 
buena labor. 

- M:  Bueno, sus bromas, son de todo menos bromas, para 
los encarnados se traducen como sufrimientos extremos 
innecesarios, y el supuesto buen hacer es generar tanto 
miedo que la gente rece por acojono. 
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Y esto tampoco es como han de ser las cosas. Es mejor 
que hablen con Dios porqué les nazca de corazón, con 
gratitud por iniciativa propia. Porqué ese miedo que 
inculca lleva a un doble fondo de la desilusión con Dios 
tras pedir sin parar y ver que no son instantáneas sus 
concesiones, pues todas son escuchadas, pero las 
concede cuando Él determina. 

- Es cierto Miguel, el miedo ocasiona más daños que 
beneficios. En las conductas humanas se inventan 
miedos para regular la conducta y luego ese miedo se les 
va de las manos y genera más daño que beneficio. 
Lleváis aquí más tiempo que la propia humanidad, ¿es 
posible que esto os guste?, al fin y al cabo, el roce hace 
al cariño. Seguro que tuvisteis encarnaciones y familia 
aquí. Fueran o no humanos. 

- S: He de reconocer que me encanta lo retorcidos que 
llegáis a ser, pero si os pasáis de la raya os meteré en 
vereda, pues yo soy el más en todo. 

- M: Por ello he de estar cuidando de Sami como si fuera 
un niño pequeño, aunque en su primera encarnación fue 
mujer todo sea dicho. Para que no dañe en exceso os 
protejo de su presencia e influencia. 

- S: No escarbéis en mis hazañas encarnadas, no os 
permito leer mis registros. 

- Me hice a una idea, seguramente padeció de envidia de 
Adán y Eva. 

- S: Adán es un blando, tenía que haber sido yo el primero. 
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- M: Su función será la misma mientras le temáis, y se 
aprovechará del miedo que genera y toda la gama de 
emociones, palabras, pensamientos y acciones de baja 
vibración, alimentará las depresiones y el dolor. Con 
nuestros guías, inspiraremos amor propio y hacia los 
demás hasta superar el punto de ruptura y pasar a la 
aceptación y gratitud, así el ser humano supera sus tretas. 

- S: ¿Que os creéis? ¿qué es tan fácil que abandonen el 
miedo? 

- Con la sabiduría, conocimiento, confianza y fe en nuestros 
guías y el creador nos hacemos inmunes a tu influencia y 
si prestamos atención, te es más difícil enredar en nuestras 
vidas. 

- S: Lo seguiré intentando, y tarde o temprano os 
descuidaréis. 

- M: Para ello pueden llamarme, dentro de mis funciones 
está incrementar su fe y protegerlos de tus tretas. 

- Bueno muchachos os agradezco lo que habéis expresado, 
y Sami es hora de quedarte en la luz. Gracias Miguel por 
tu paciencia con nuestra hermana. 

- S: De nada, y dejad de registrar en mis cosas. 
- M: Elevaré esa gratitud a nuestro creador y elevaré su 

parte de Luz, vamos Sami. 
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Conversando con Moisés 
 

- ¡Salve amado Moisés! 
- ¿Qué preguntas tienes para mí? 
- Estimado Moisés en su día fuiste guía del pueblo hebreo 

esclavo en Egipto. ¿Podrías desvelarnos el verdadero 
significado de esta afirmación? 

- En las claves de Zohar, “ser esclavo en Egipto”, es como 
se siente tu espíritu de luz esclavo en tu cuerpo físico si 
sólo atiendes las bajas pasiones de tus cinco sentidos 
físicos. “Guía del pueblo hebreo”, guía del pueblo de 
Dios, el cual está formado por todo espíritu de luz. Por lo 
tanto, “guía del pueblo hebreo esclavo en Egipto”, 
significa que: Guié a muchas personas a ser conscientes 
de su espíritu de luz y sentir el mundo del espíritu de 
Dios, cuando eran exclusivamente prisioneros de su vida 
terrenal dedicándose solo a la vida física que percibían 
con sus cinco sentidos. Por ello cualquier persona que 
cultive su parte espiritual siendo consciente de ello, deja 
de ser esclavo de Egipto y forma parte del pueblo de Dios 
o expresado de otra forma se vuelve hebreo. De esta 
forma el término hebreo se puede aplicar a muchas 
personas de distintas culturas y credos. Si separamos la 
paja del trigo, deberíamos ser capaces de distinguir la 
sabiduría espiritual de cada cultura, pueblo o religión de la 
tierra. 
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Separando esta sabiduría de los rituales que el ego creó para 
mostrar a los demás que pertenece a una cultura o una 
religión concreta, pudiendo esta persona no cultivar su 
espíritu, ni ser consciente de ello. 

- ¿Cómo podemos saber que nuestro espíritu de luz dirige 
nuestra vida? 

- El espíritu de luz es consciente que sólo necesita la 
experiencia de vida y el servicio espiritual de cada vida. Si se 
activa en modo extremo tan solo atenderá al servicio 
espiritual delegando todo lo demás. Esto normalmente sucede 
cuando la persona no tiene compromisos físicos. 
El espíritu es capaz de tomar las riendas de nuestra vida, 
respetando lo que ya teníamos y cultivar el espíritu con 
estudio, práctica, servicio y dedicación. Llegado el momento 
sientes que has de dejar legado de lo vivido, sentido y 
encontrado, pasando a compartir la sabiduría que has vivido. 
De ahí que muchos quieran escribir o generar talleres para 
trasmitir dicha sabiduría. Cuando lo enfocas como algo 
exclusivo y remunerado estás atendiendo las bajas pasiones 
de tu ego, tienes miedo de que te falte el sustento y enfocas tu 
labor espiritual a tu sustento físico. Ante todo, libre albedrío, 
pero estás sirviendo a tu espíritu con miedo y carencia. Si 
sirves a tu ego en vez de a tu espíritu, normalmente se trunca 
este sistema que se apoya en tu ego. Lo cotidiano es que el 
espíritu tan sólo acepte la voluntad, aunque también hay 
espíritus de luz que aceptando cómo funciona el mundo físico 
deciden cobrar si dedican su oficio físico a servir, guiar y 
reconfortar al espíritu afligido encarnado. 
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Si esta decisión no está basada en el miedo de su ego, 
funcionará. El ego puede llegar a ver la voluntad de las 
personas como limosna, pero el espíritu es capaz de 
trabajar físicamente para el sustento y dedicar parte del 
tiempo de su vida a un servicio espiritual por la voluntad, 
siendo ésta una ayuda para su labor espiritual. 

- ¿Cuándo podemos pasar al servicio espiritual? 
Cuando tenéis confianza en el creador, sabiendo que todo 
forma parte del creador, todo lo físico y espiritual. Se 
toma consciencia de que su energía está y pasa por 
nosotros, que estamos formados por él y vivimos en él. 
Cuando nuestro ego acepta esto y confía en Dios, Él 
transforma nuestra vida. 

- ¿Por qué nos cuesta tanto? 
- Porque tenéis miedo, os da miedo que él dirija y decida 

todo por vosotros, este miedo procede de vuestro ego y 
orgullo. Si os enfocáis en la confianza y el amor, 
desarrollaréis inspirados todo lo que emprendáis y 
serviréis a un propósito mayor que vosotros mismos. Él se 
ocupa de ti a de los demás a través de ti, y no significa que 
te cruces de brazos y que Él lo haga todo. Has de poner 
voluntad propia y él moverá las vidas a tu alrededor para 
generar un resultado. Si te fijas lo verás. 

- ¿Qué cualidades prefiere en nosotros? 
- Todo lo que puedas interpretar con humildad como 

positivo, y no confundir humildad con pobreza o carencia 
física: si hay alguién verdaderamente consciente de lo que 
necesitarás en tu vida y tu camino es Él sin duda alguna. 
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Ahora bien, has de entender que cuantas más cosas quieras 
tener físicamente, más voluntad deberás tener, pues es tu ego 
quien cree necesitar por miedo a que el director divino te 
falle. 
 
Ejemplo: 
Recuerdo una conversación, en la que alguien me dijo: 
Mira, le he pedido ayuda a Dios para que él me friegue la 
cocina mientras yo limpio el polvo, y le estuve esperando y no 
apareció. Ahora bien, vino mi madre que no la llamé y 
mientras ella hizo la cocina yo no pude descansar y limpié el 
polvo. 
Sonreí y le dije: 
Dios te ayudó, pero no te diste cuenta. 
 

- ¿Por qué no se manifiesta físicamente Dios siempre ante 
nuestras solicitudes? 

- Digamos que sí se manifiesta, en todo lo que nos rodea, pero, 
aunque nos dijera: “mira soy yo” y lo aceptará nuestro ego, 
sería toda una odisea intentar convencer a otro de que has 
visto a Dios. Por ello Él carece de ego y no precisa demostrar 
nada, tan sólo sirve a un propósito de reeducar nuestro ego y 
por ende a nuestro espíritu. Si te fijas en tu ejemplo él envió a 
la madre de la persona que pretendía limpiar todo sola en un 
día, porqué cree que no tiene tiempo ni ayuda. Pero la ayuda 
llegó sin pedirla. Aún y así no fue consciente de ello. 
¿Recuerdas lo de ser esclavo de Egipto? 
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Somos esclavos de las propiedades y los compromisos 
que adquirimos. Vivienda, parejas, familia, hijos, trabajo, 
vehículo, etc.… Somos propietarios de cómo nos 
sentimos. Cuando nuestro ego se ve desbordado por creer 
que no tiene tiempo suficiente para atenderlo todo, 
colapsa y se derrumba, dando rienda suelta a toda una 
gama de pensamientos y emociones negativas, basadas en 
su miedo a perder lo acumulado. 

- ¿Pero las tareas cotidianas qué tienen que ver con Dios? 
- Todo tiene que ver con Dios, y si nuestro ego lo ignora y 

se guía exclusivamente por el mundo físico, pensará que 
Dios no existe, lo que lo hará sin duda esclavo de Egipto, 
reducida su experiencia y existencia física a costumbres, 
lo que ve o lo que siente, que en muchas ocasiones será 
frustración. No recordando que lo que eliges tener 
físicamente lo eliges en muchas ocasiones desde tu ego, y 
si tienes más de lo que puedas atender, no podrás 
atenderlo, te frustrarás. Y además siendo ateísta le echarás 
la culpa a Dios. Hay que reconocer que todo es Dios y que 
nada es sin él. Que creó este mundo físico para 
reeducarnos. ¿Te imaginas lo que pasó con el primer 
mundo que dejó en manos de uno de sus hijos con ego y 
sin responsabilidad? Lo destruyó, así que crear el libre 
albedrío en un mundo físico de causa y efecto produce un 
aprendizaje doloroso para un hijo irresponsable. Y 
reconocer que eres responsable de tus pensamientos, 
palabras, emociones, elecciones y actos es el camino. 
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- ¿Cómo puedo ayudar a nuestra consciencia y 
reeducación sin dolor o miedo? 

- Si eres miembro de una familia procura ocuparte de tus 
tareas físicas, y que éstas no recaigan sobre otra 
persona, pues esto frustra a la otra persona y puede 
detonar en conflictos de egos. Cuando más se tiene y 
más somos mejor han de repartirse las tareas. Si se 
mantiene la armonía, él ayudará entre bastidores. Pero si 
no cultivamos nuestra consciencia espiritual, 
difícilmente seremos conscientes de ello. Y recuerda: lo 
que tienes y con quién compartes la vida en parte lo 
elegiste tú, al igual que lo que sientes al hacerlo. Y tu 
libre albedrío te da tan sólo la posibilidad de elegir 
como sentirte en cada momento que se generará cómo 
consecuencia y efecto de tus elecciones anteriores. 

- ¿Y en el ámbito espiritual? 
- Igualmente procura ocuparte de tu parte, no delegues en 

otros lo que puedes hacer y atender tú, si no sabes, 
estudia, fórmate y práctica. Delegar en los demás es 
cómo dejar que los demás atiendan tu vida y sus 
elecciones se convertirán en tus vivencias futuras. Más 
adelante podrás pensar que la culpa es de lo que hizo 
esta persona y realmente es tuya por no ocuparte de tu 
parte. Así que te recomiendo no buscar culpables y 
aplicarte en tu vida física y espiritual. 

- A veces he tenido la sensación de que la vida física y 
espiritual van de la mano, ¿esto es así? 
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- Claro, ya te han comentado que la vida que consideráis 
física es vida espiritual. Sois espíritu encarnado, la 
materia se encuentra dentro del plano espiritual y es 
dirigida y encarnada por el espíritu. Si hablamos de ello 
por separado están sólo para que lo aceptéis con mayor 
claridad, pero no olvidéis nunca que van de la mano, si 
desatiendes lo uno, desatiendes lo otro. 

- Bueno, cambiando de tema me gustaría preguntarte por 
tus vivencias durante la andadura y vida como Moisés. 
¿Cuándo recibiste la sabiduría divina y por qué elegiste 
romperla? 

- Ser espiritual es una gran responsabilidad, y al recibir la 
sabiduría me dispuse a llevarla y compartirla con mi 
pueblo, pero cuando observé su comportamiento vi que 
les faltaba mucho para ser conscientes. Muchos eran 
esclavos de sus emociones terrenales, sus miedos dejaban 
entrever su falta de fe y confianza en él creador. Esta 
sabiduría usada desde el ego codicioso podría causar un 
retraso en vez de un avance teniendo el efecto contrario, 
inconsciencia espiritual. Como aún vivían desde el ego y 
carecían de voluntad seria, decidí romper esta sabiduría. 
Luego me percaté que no eran todos inconscientes y que 
algunos sí podían merecer la misma, por ello les transmití 
de boca a oído dicha sabiduría que más tarde se reescribió 
o canalizó para su estudio. Por supuesto la encripté para 
asegurarme de que no cayera en manos erróneas. Por ello 
hoy los estudiosos de la cábala están interpretando dicha 
sabiduría. 
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Hoy en día hay muchas más personas conscientes 
espiritualmente hablando y es viable que esta sabiduría se 
desencripte para compartirla mundialmente. Cosa que ya está 
sucediendo. 

- Una dura elección. ¿Cómo fue hablar con Él en el monte 
Sinaí? 

- Bueno, realmente me comunicaba con Él por mediación de 
un ángel tal cual los cabalistas lo hacen a través de Metatrón 
y Saldalfone, yo lo hacía mediante Miguel. 

- ¿Qué consejo puede darnos a los que, estamos o queremos, 
ser conscientes de nuestra parte espiritual? 

- La espiritualidad se vive cada día, es el servicio espiritual el 
que te proporciona plenitud, y éste no impide que disfrutes de 
este mundo, de hecho, te da una percepción de dicha. Este 
crecimiento espiritual es constante y se desarrollará para 
siempre. Servir al espíritu propio y de nuestros hermanos es 
la mejor forma de evolucionar espiritualmente hablando. 

- Y si este desarrollo es eterno, ¿para qué tener prisa? 
- Para dejar de sufrir por ignorancia y miedo. La persona 

consciente no percibe igual el miedo y el dolor, prevalece en 
amor y dicha. Por su sabiduría y conciencia los elige antes 
que el miedo o el dolor. Esto no quiere decir que no viva 
acontecimientos difíciles o dolorosos, pero será consciente y 
elegirá las mejores emociones y resoluciones sin dramas 
“miedos”, ni dolor. Expresa su gratitud incluso en los 
momentos difíciles y acepta lo que vive eligiendo mantenerse 
en una vibración consciente de amor. 

- Gracias Amado Moisés. 
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Conversando con Jesús 
 

- ¿Que podría preguntarle a nuestro maestro Jesús? Como 
ya escribiera una vez, aún hoy los hay que se preguntan si 
estuviste de verdad entre nosotros. ¿Qué pueda quedar sin 
decir que no hayas dicho ya una mil veces amado Jesús? 
Agradezco tu paciencia conmigo, y tan sólo mantener una 
conversación de preguntas y respuestas. Según he podido 
leer en distintas religiones a la cristiana hay personas que 
hablan de haberte conocido en momentos de aflicción, 
¿Por qué ha de ser así? ¿cómo es posible que sólo se te 
conozca en los puntos de ruptura y dolor humanos? 

- ¿Sólo en los puntos de dolor o sufrimiento y en soledad? 
Esto es incorrecto pero bueno, no sólo en estos momentos. 
Te recordaré mi promesa: fuí humano y conozco el dolor, 
el miedo, la preocupación y el sufrimiento que os aflige 
estando encarnado de primera mano y sé cuándo el 
espíritu necesita ser reconfortado. Fácil sería la promesa 
de estar sólo en los momentos de goce, pero dije; 
“Permaneceré a tu lado, al lado de cada uno de 
vosotros y reconfortaré vuestro espíritu siempre”. Ésta 
es mi promesa, así que cuando una persona se queda sola, 
o cree estar solo, en su punto máximo de dolor o aflicción, 
allí estoy yo a su lado. Pero cuando estás contento y no 
me necesitas, allí estoy yo igualmente, siempre estaré a tu 
lado, mientras duren tus encarnaciones. 
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Y muchos son los que me han visto en esos momentos: 
poco importa que crean en mí o no, allí estaré y esa es mi 
promesa. 

- ¿Cuál fue tu labor en la tierra? 
- Mi labor en la tierra fue y sigue siendo guiar con el 

ejemplo humildemente sirviendo al propósito del espíritu 
de nuestro Padre, sin imposición de ningún tipo, de 
corazón con amor. 

- ¿Y sabiendo que sufrirías en un cuerpo físico limitado 
decidiste venir para orientarnos? 

- Sí, y mientras quede uno solo de vosotros encarnado así lo 
hare una y otra vez. Serviré a vuestro lado, con vosotros y 
a través de cada uno de vosotros. 

- ¿Pediste que se hicieran Iglesias para adorarte? 
- Vuestro templo es vuestro cuerpo físico, no pedí que me 

siguieran, ni tampoco que construyeran templos en mi 
nombre. Mi enseñanza no era de sufrimiento, sinó de 
amor. La necesidad de crear templos para ir allí es una 
necesidad del ego humano, pues si recuerdas mi promesa: 
“Permaneceré a tu lado, al lado de cada uno de 
vosotros y reconfortaré vuestro espíritu siempre”. Para 
esto no preciso de templos. 

- ¿Y si ya construyeron templos? 
- Aunque no preciso de templos, si precisas ir a templos 

igualmente estaré a tu lado, donde quiera que te 
encuentres allí estaré. 
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- Cuando te rezamos y pedimos sanación por allegados hay 
veces que estos desencarnan, ¿Porque sucede? ¿Qué no 
nos oyes? 

- Os oigo perfectamente, y aún así os reconforto. Pero es 
una ley natural: nadie permanecerá aquí ni un segundo 
más de lo que el Padre establezca para cada vida. Y allí 
donde estés cumpliré mi promesa, estaré a tu lado para 
reconfortarte, cuando desencarnas allí estoy igualmente, 
aunque no creas. Yo creo en ti. 

- ¿Por qué se te representa en la cruz y con sufrimiento? 
- Yo no elijo cómo me representáis, tampoco preciso que lo 

hagáis, es una necesidad vuestra el representarme, podíais 
elegir cualquier imagen de alegría e igualmente estaría allí 
a vuestro lado. 

- ¿Entonces por qué usan estas imágenes de dolor? 
- Supongo que tal vez no entendieron el mensaje. No vine a 

sufrir y aunque sufriera, al elegir ser humano no era ese 
mi mensaje. Amen simplemente Amen, es corto y 
sencillo. 

- Amado, muchos me preguntan: ¿las plantas y los animales 
tienen cabida en el reino espiritual? 

- Sí, y nos reconocerán y les reconoceremos. Tienen su 
lugar en el mundo del espíritu y pueden visitarnos y 
podemos visitarles. 

- Las plantas ¿pueden moverse en el mundo del espíritu? 
- Por supuesto, en el mundo del espíritu ya no hay 

limitación física, todo ser vivo tiene espíritu y aunque 
tienen su lugar en el mundo espiritual el espíritu es libre.  
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Puede visitar a quién precise. Una vez se libera del cuerpo 
físico, aunque su espíritu es elemental también es de luz. 

- Muchos piensan que no es así. 
- Bueno, durante mucho tiempo pensasteis que la tierra era 

plana, y no por ello era así, fue tan sólo un pensamiento 
ignorante por falta de conocimiento y sabiduría, o ¿fué 
por miedo? 

- Vaya, ¡es tanto lo que desconocemos del mundo del 
espíritu! 

- Podríais estudiarlo y documentarlo como hacéis, ¿por qué 
crees que tu ángel te inspira para que escribas y animes a 
los médiums a documentar? 

- Pero falta mucho para que esta información sea 
reconocida por la ciencia. 

- La misma ciencia tuvo sus momentos de no aceptación. 
Es un proceso normal para vuestra forma de procesar lo 
nuevo que creéis descubrir. Pero con el tiempo tendréis la 
tecnología y las herramientas, por no hablar de vuestra 
evolución espiritual, y todo ello os dotará de lo necesario 
para vivirlo, sentirlo, oírlo y documentarlo. Es cuestión de 
tiempo. Y tal vez falta menos de lo que te piensas. De 
hecho, ya está sucediendo. Pero aún no es de dominio 
público. 

- ¿Por qué comentas que creemos descubrir? 
- Realmente no descubrís nada, todo está ahí, ya existe, sólo 

os falta tomar consciencia de ello, observarlo y 
aprovecharlo. Documentáis que alguien descubrió 
América, pero América ya existía. 
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Alguien descubrió la penicilina, pero la penicilina ya 
existía: alguien descubrió la electricidad, pero la 
electricidad ya existía. América: Tal viajero, tras superar 
los miedos que teníamos al fin del mundo en los mares y 
océanos por pensar erróneamente que la tierra era plana, 
resultó que había más tierra, y aunque creímos 
descubrirla, tan sólo fué una novedad para nosotros pues 
allí ya vivían y eran conscientes de su tierra. Penicilina: 
Tal persona observando el comportamiento de 
microorganismos y aplicando lo aprendido de ellos, 
descubre su utilidad para ayudar a sanar enfermedades.  
Electricidad: Tal persona observando el comportamiento 
de un fenómeno, al que no prestábamos atención y ya 
existía en la naturaleza, aprende su utilidad para iluminar 
estancias y activar mecanismos. 

- Comprendo, por ello comentáis que hay tanto que no 
conocemos, tan sólo por falta de estudio y observación. 

- Así es, aunque el afán de crear un nuevo artefacto que es 
inspirado, se le atribuye el término de descubridor, pero 
es un término físico. Desde el plano espiritual 
contemplamos cómo os vais haciendo conscientes de 
todo lo que aún no utilizáis. ¿De dónde crees que 
proviene el deseo de crear del ser humano? en ocasiones 
está movido por el dolor o miedo, y en otras por el amor. 

- Por favor pon algún ejemplo. 
- Un científico decide estudiar y observar para encontrar 

una solución que mejore la calidad de vida de las 
personas. 
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Aunque en ocasiones los intereses comerciales trunquen 
su labor humanitaria inicial, con el tiempo termina 
sirviendo a su propósito. Un médico, movido por el afán 
de sanar, aunque algunos lo convierten en una 
competición absurda viendo a sus compañeros como 
rivales, y sólo sirven si reciben una gran cuantía de 
dinero, permitiendo en ocasiones que alguien que podría 
ayudar padezca más de lo necesario. Y ambos eligen estas 
carreras tras la pérdida de algún familiar o amigo. Sois 
inspirados y movidos por el mundo espiritual a servir y 
ayudar a los demás, aunque la primera aplicación la 
preciséis en vosotros mismos o los más allegados, ¿tal vez 
si modificaseis la sociedad que habéis construido y 
aceptado? Y con estos ejemplos no afirmamos que todos 
sean así, los hay conscientes y altruistas. 

- ¿Y cómo pasamos del capitalismo al altruismo? 
- Con el amor al prójimo: ¿acaso no os duele cuando veis 

las noticias de las barbaridades que suceden y el dolor 
innecesario que padecéis o causáis? 

- ¿Y qué podemos hacer? 
- Elegir a dirigentes conscientes, dejar de alimentar a las 

multinacionales inconscientes con vuestro consumo 
inconsciente, o cambiar la forma de vivir en esta sociedad, 
que ha enfermado de codicia, envidia, competencia, 
miedo, corrupción, etc. Y expresar más amor: las 
pequeñas acciones de muchos pueden cambiar el sistema 
por el que se rige el mundo. 
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- Ahora comprendo porqué los políticos de la época te 
vieron como un enemigo, pues verdaderamente amas y 
eres altruista. 

- Tuvieron miedo de perder a sus seguidores, sus 
beneficios, de perder su poder, pero es que realmente no 
miraban por todos, sino tan sólo por ellos. Se 
corrompieron y este comportamiento se extendió a todos 
los oficios de la sociedad, incluso en los ámbitos 
espirituales de las religiones convencionales que no son 
más que interpretaciones de lo mismo visto desde distintos 
puntos de vista, y según costumbres, miedos y 
comportamientos, rituales o conocimiento educado por 
ancestros. 

- Vaya, ¿y cómo nos ayudáis o inspiráis? 
- Cuando una persona de a pie ve a sus familiares ya 

fallecidos en sueños, los intuye, los escucha, la forma en 
la que habéis sido educados niega esta posibilidad. 
Cuando una persona vuelve de la muerte y describe lo que 
vio y sintió, hable el idioma que hable, tenga la religión 
que tenga, no puede ser coincidencia y describen lo 
mismo, no lo aceptáis, seguís bajo el patrón del juicio, el 
miedo y la desconfianza. Cuando, como decís, se pilla 
antes a un mentiroso que a un cojo. Pero tenéis miedo 
infundado o irreal de los demás tan solo por no conocerlos 
o por aportar puntos de vista distintos o experiencias 
nuevas. Os inspiramos a confiar y dedicar tiempo a los 
demás, pero en muchas ocasiones no sois conscientes de 
ello. La clave es la educación y el comportamiento:  
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Conocerás a las personas por sus actos y comportamiento 
y no por sus palabras. La persona puede estar enfadada y 
ser bondadosa en sus actos, aunque sus palabras sean 
duras de escuchar. La persona puede ser terrible en sus 
actos, aunque sus palabras sean bondadosas. Observaos y 
realizad los cambios en vosotros mismos que no queréis 
ver en los otros, pues sin daros cuenta copiáis al vecino. 

- Tened paciencia con nosotros, sé que lo conseguiremos. 
Gracias amado maestro. 

- Y para que suceda y así sea, “Permaneceré a tu lado, 
al lado de cada uno de vosotros y reconfortaré vuestro 
espíritu siempre”. Sois amados, pero algunos no sois 
conscientes de ello. 
Y recordar el más alto ángel del más alto cielo se 
arrodillaría a tu lado y te diría en que puedo ayudarte 
hermano.  
Cuanto mayor es su evolución más humilde es. 
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Te invito a leer otros libros canalizados del autor. 
 

     
 
Hablemos de ángeles. En el principio. 
 
El autor nos cuenta desde su experiencia esa primera toma 
de contacto con el mundo del espíritu. 
Escrito para conocer quiénes somos, realizar un inventario 
emocional interior y eliminar miedos. 
 
Hablemos de ángeles II. Los médiums. 
 
En esta ocasión nos describe cómo es el mundo del  
espíritu desde su percepción y nos habla de los distintos 
tipos de espíritus, sensitivos y médiums que él ha podido 
encontrar. Nos relata parte de sus experiencias con el 
mundo del espíritu. 
 
Hablemos de ángeles III El camino hacia la Luz. 
 
En este tercer libro nos cuenta experiencias y casos reales. 
Define, según su experiencia, como un sensitivo puede 
ayudar a un espíritu a ir a la Luz según sea tu habilidad y 
tu percepción. 
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